
o TEMPO - Frente Fria: Negativo. PressãoAtmosférica Média: 1001.5 milibares. Tem'
peratura.média do dia: 31.5 graus centígrados. Umldad: relativa média: .74.7 por cento,Estado �édlO do Céu: Cumulus, Stratus,Cumulusrumbus, formações de trovoadas e
possíveis granizos esparsos no Planalto. Esta
do médio do tempo: Com chuvas no Planalto
e instável no Litoral. Previsão: A. Seixas
Netto.

.

IMPOSTO DE RENDA - A Delegacia da
RReceita Federal promoverá, nos próximos
dias 16, 17 e 18, um ciclo de palestras sobre
Imposto de Renda - Pessoa Jurídica. Com
as palestras, a Receita Federal visa esclarecer
a contadores e encarregados de escrita fiscal
de empresas, sindicatos, associações e outras
entidades.
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Governo requisita bois para manter a cota
,

-

de abate e garantir abastecimento de carne
o Governo deverá nas próximas horas requisitar os bois de pecuaristas que estão abatendo abaixo da cota estabelecida pela Sunab, segundo informou na tarde de ontem fonte do
Ministério da Fazenda. A medida visa a garantir o abastecimento de carne à população e airregularidade foi constatada por fiscais da Sunab junto a pecuaristas e a abatedouros (página 5).

VESTIBULAR

Relação dos aprovados
naUDESC é divulgada.
Término das provas

da UFSC será só amanhã
A Universidade para o Desenvolvimento de Santa

Catarina - UDESC - divulgou ontem a relação dos aprovados
em todas as suas unidades, dáCapital e do Interior,
e à noite teve lugar na Faculdade de Educação a

festa dos calouros de Florianópolis que lá compareceram
para aguardar os resultados. As provas de Matemática

e Física da UFSC, realizadas ontem, foram consideradas
"difíceis" pelos vestibulandos. A última etapa

do vestibular da Universidade Federal realiza-se amanhã
. pela manhã e a relação dos aprovados será

divulgada na próxima segunda-fejra (Páginas 7,9,11,12,13.14 e 16).' Os vestibulandos aprovados que compareceram às 19 horas de ontem para apanhar os resultados dos exames comemoraram co� muita alegria,

Concurso para
Ingresso no

magistério tem
5 788 inscritos

Geisel deverá
,

ter 399 votos,
.

contra 73 do MDB
e 27 em branco

exige novos
documentos para ;1

emplacar 1974
Será realizado no próximo domingo em todas

as 12 Coordenadorias Regionais de
Educação, o concurso de ingresso no

magistério para 6 Ciclo Básico-I, padrão
PF-7, destinado a suprir as vagas
existentes para este ano letivo.
Ao todo, serão 5.788 professores

disputando as vagas disponíveis, tendo
se inscrito 5.484 para o concurso

de letras e 304 para o de Educação
Física. Na Capital, o concurso se realiza
no Instituto de Educação. O ESTADO

publica os gabaritos na 2a. feira (P. 3).

-Os generais Ernesto Geisel e Adalberto
Pereira dos Santos deverão obter

399 votos contra 73 dados aos Srs. Ulisses
Guimarães e Barbosa Lima Sobrinho,

além de 27 em branco, que correspondem
aos parlamentares oposicionistas do
grupo "autêntico", nas eleições

presidenciais do próximo dia 15. O

Colégio Eleitoral tem 503 participantes,
mas deverão comparecer 49.9, já. que quatro
estão enfermos, não podendo viajar até
Brasília. Ontem, a direção nacional da
Arena voltoua se reunir (Página 5):

Os proprietários de automóveis deverão
tirar uma série de novos documentos
ao emplacarem seus veículos no

decorrer deste ano. A.exigência está
contida nas normas que vigoram para

1974 para a cobrança da Taxa
Rodoviária Única, cujos formulários

começam a ser distribuídos
.pela ECT aos proprietários de carros

com tenninação em 1, que deverão
emplacá-Ios até o próximo dia 30.

Acompanha a guia um tolheto explicativo
que dá instruções completas (Página 16).

Á. Latina participa dos
debates sobre o petróleo

o Secretário de Estado norte-americano Henry Kissinger afirmou ontem que os'
países latino-amerlcanos serão convidados a participar das reuniões

que serão realizadas nos próximos 90 dias para debater a crise mundial de
petróleo. Disse que a participação da América Latina nas conferências é justa

porque o Continente é um dos grandes consumidores mundiais de
petróleo e não poderia ficar à margem das futuras decisões (Página 2).

Limpeza
urba-na recebe
tratamento
de choque

Veneza já é

quase do Avaí.
Faltam apenas
os detalhesUm tratamento de choque à limpeza urbana

está sendo ministrado à cidade
desde o in ício da semana por operários
da Prefeitura, num programa da

Secretaria de Obras, que pretende "botar
a casa em ordem': O. trabalho está

.

Sendo feito inicialmente em 111 ruas
..

\
do centro, deslocando-se

posteriormente para o Estreito, Coqueiros
e CaPoeiras, aproveitando, inclusive,
operários das intendências (Página 16).

Dependendo apenas das negociações a
serem feitas com seu clube, o

América, Veneza poderá vir para o

Avai dentro dos próximos dias. O
jogador esteve ontem no Estádio
Adolfo Konder, onde conversou

com Jorge Ferreira que disse ser ele
útil ao time, caso venha a ser

contratado. Veneza falou também
com dirigentes avaianos (P. 8).

\
\Limpeza urbana é tarefa da Prefeitura que deve contar, porém, com a cooperafão geral.
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Uruguai

Mudança consolida
a posição do setor
militar pr�gressista

As primeiras mudanças nos
comandos militares uruguaios,
consolidam a influência e as

posiçoes do setor militar "pro
gressista" liderado pelo general
Gregório Alvarez, segundo in

terpretaçao dos círculos polí
ticos. Terça-feira última, o jo
vem general Alvarez foi no

meado chefe da "Divisão Qua
tro' do Exército, o que signifi
ca, que terá sob seu comando
um importante contigen te'mi
litar.

Alvarez que por disposi
çoes regulamentares foi trans
ferido da chefia do Estado
maior conjunto (Esmaco) e da
secretaria. do Conselho de Se

gurança Nacional (Coseria),
exercia já neste' dois cargos
uma notória influência, mas

não tinha o comando direto de

tropas. E embora abandone
duas po siçoes consideradas

, "chaves", os observadodores
asseguram que o seu sucessor

,
o coronel da Força Aérea José
Cardozo, é um oficial afinado
"com o mesmo grupo".

A Quarta Divisão, agora
sob o comando de Alvarez, é
uma' das quatro regiões do
Exército e tem sede na cidade
de Minas, 120' quilômetros a

noroeste de Montevidéu. A seu

ex-comandante ,' o general
Júlio C. Vadora, foi dada uma

missão diplomática como adi
do militar na Embaixada Uru
guaia em Washington e a chefe
da missão militar deste país
nos Estados Unidos.

SETORES SEPARADOS
Apesar das dificuldades

para sondar a' fechada estrutu
ra militar, fontes oficiais asse

guram que dentro das Forças
Armadas existem dois grandes
setores, separados por

• dife
renças estratégicas' : o denomi
nado •

progressista", do gene
ral Álvarez e outro grupo qua
lificado como "militarista de
direita". O general E�teban
Cristi, oficial ao qual se atribui
elevado prestígio, mormente
nos setores jovens do Exército,
e.' que comanda, também..a po
derosa "primeira divisão .corn

sede na capital é o seu princi
pai líder. Os analistas afirmam
que outros recentes movimen
tos e promoções em níveis mi
litares intermediários" também
teriam determinado um forta
lecimento da "linha Alvarez' "

em detrimento de outra a qual
até há pouco tempo se atribuia
"muito maior poder". Os no

vos destinos atribuídos ao pró
prio general Alvarez, ao coro

nel Cardozo e ao general ya
dora, parecem confirmar essas

apreciações, na opinião da
.. abalizados informantes.

Segundo eles, o presidente
Bordaberry seria mais vulnerá
vel as influências da chamada
• linha progressista" de Àlva
rezo Asseguram inclusive que
esse setor militar é O principal.
inspirador e impulsionador da
atual política econômica do
.governo.

o presidente peruano Velasco
Alvarado propõe um plano para
congelar a compra de armas

por parte de seu país e vizinhos.

Alvarado: plano
contra a compra
de armamen,tos

O Governo militar pe- limítrofes e vizinhos pos
ruano propôs a realização sam reunir-se conosco para
de uma conferência com estabelecer um balanço do
os países vizinhos para' nosso material de guerra e

congelar as compras de ar- definir uma pauta para não
marnentos por _lO anos, de- mais comprar armas por
dicando esses fundos para dez anos".
programas de desenvolvi- Assinalou que esses fun-
mento. dos poderiam ser destina-

Essa proposta foi apre- dos a finalidades mais
sen tada pelo presidente úteis, tais como construo
Juan Velasco Alvarado çao de escolas, hospitais,
durante entrevista à imo estradas e outras obras de
prensa, afirmando que "es- desenvolvimento, "que nos'
ta conferência especial',' do libertem da dependência
Brasil, Peru, Chile, Bolívia, estrangeira". 'Nossos paíColômbia e Equador pode- ses devem lutar contra a
'ria ser preparada através de ignorância" a miséria, a fo
c�mtatos entre a ch�ncel�. me e contra tudo o que
na peruana e os paises li- aumente o desespero dos
mítrofes do P�ru. nossos povos. Deixemos de

Valasco disse que sua lutar entre nós mesmos e

sugestão é apenas uma façamo-lo em favor daque
idéia, já que ainda nada les que verdadeiramente o
existe de concreto, mas necessitam, para sair do
ressaltou que ela "poderá subdesenvolvimento e
ter felizes resultados". conseguir a independência
"'Espero que os países econômica" - concluiu.

Internacional

Petróleo

Inglaterra
Greve ferroviária

aumenta gravidade da
situação trabalhista
Os trens suburbanos de Londres e do sudeste inglês

ficaram ontem praticamente parados quando os súbitos
abandonos do trabalho pelos maquinistas levaram o caos ao

transporte, na pior crise industrial por que atravessa o país
em 25 anos.

,

,Indignados pela ação disciplinar emp reendida contra
alguns de seus companheiros, os maquinistas abandonaram'
seus trens em muitos pontos de paradas. Os 'expressos da
Escócia se detiveram em Watford e deixaram os passageiros
a 65 quilômetros de Londres. E num futuro próximo os

problemas deveràb ser mais graves.

Enquanto os moradores dos subúrbios lutavam para
chegar a seus empregos, os dirigentes do sindicato mineiro
votavam, por unanimidade pela continuidade da proibição
de trabalhar horas extras, o que acarretará uma redução nas
reservas de carvão.

-- -

-,-

O carvão produz cerca de 70 por cento da energia,
elétrica do país. Devido à greve parcial mineira, o governo
ordenou as indústrias que trabalhem apenas três dias por

, semana, a fim de economizar combustível.

As negociações salariais dos mineiros continuam
estancadas e ameaçam provocar por sua vez, escassez de
produtos primários básicos como o aço" o que poderia
obrigar a indústria a trabalhar apenas dois dias por semana.

Os trabalhadores ferroviários estão revoltados porque a

junta diretiva ferroviária começou a suspender os

trabalhadores que se negavam a colocar os trens em

movimento, pois não queriam violar a paralisação sindical
parcial, em apoio de exigências salariais.

Avião colombiano cai

matando 40 pessoas
Quarenta pessoas morreram ao incendiar-se em vôo e

explodir um avião contra uma montanha da Cordilheira dos
Andes, no sul da Colômbia.

O aparelho, da empresa colombiana Satena, havia saído
anteontem de Florência, capital da intendência de Caquetá,
500 quilômetros ao sul de BOgotá. Nove minutos após ter
levantado vôo irrompeu um incêndio na cabina e o avião 'se
precipitou em chamas contra um pico de mais de três mil

,

metros de altura, perto do vulcão extinto Costa Rica.
- Esta manhã (ontem) os restos do aparelho ainda

ardiam - disse um porta-voz policial. Os restos do bimotor
turbo-hélice AVIO, de fabricação britânica, ficaram
espalhados por uma grande área. Os cadáveres estavam
carbonizados e mutilados.

Os passageiros eram agricultores, comerciantes e

pecuaristas, todos colombianos, que viajavam com suas

esposas e filhos. A Satena é uma empresa comercial que
mantém vôos às áreas mais remotas da Colômbia.

América Lat'ina também debaterá
{

probleRla d� crise petrol'ífera

Jornalista conta o

plano ª� elA para
assassinar Castro

,

A Agência Central de Inteligência - CIA - planejava em

1964-65 uma segunda invasão de Cuba, assim como o assassínio do

primeiro-ministro Fidel Castro, segundo o Jornalista independente
Ted Szulk, da revista Esquire

Szulk, ex-correspondente diplomático do New York Times, disse
que o plano teve que ser abandonado em abril de ,65, quando tropas
dos Estados Unidos foram enviadas para a República Dominicana.

Afirma o jornalista que a CIA investiu na projetada invasão 750'
mil dólares mensais por um período de seis meses; o nome. em

código do plano era' segunda guerrilha naval". As informações se

baseiam em recentes entrevistas com pessoas que participaram do

plano.
• A nova 'ínvasâo seria em escala menor-do que a da Baía dos

Porcos. O plano era desembarcar 750 cubanos armados no momento
chave, uma vez morto Castro e semeado o inevitável caos".

BillMoyers, secretário de Imprensa de Lindon Johnson, então
Presidente, disse que nunca' ouviu mencionar planos de invasâÓ de
Cuba ou o assassinato de Castro, mas assegurou por outro lado que
estava presente quando a CIA propôs, em princípios de 1964, "que
fossem enviados à Cuba homens-rãs para sabotar o governo de
Castro", \

Szulk acrescentou em seu artigo que "a existência do plano de
assassínio, concebido pela CIA em Paris e, Madri, foi revelado pelo
governo cubano em março de 1966, depois que o pistoleiro
selecionado, o ex-dirigente estudantil e comandante do Exércit�
cubano Rolando Cubela, foi preso em Havana, após realizar
investigações de contra-inteligência castrista",

Arge-ntina: falta de
energia elétrica

impõe racionamento
A população argentina já começou a sentir os efeitos da falta de

energia elétrica e além de não poderem fazer,funcionar os aparelhos
de refrigeração, não podem também assistir à noite os programas de
televisão.

Enquanto a Europa e os Estados Unidos sofrem os efeitos da
crise do petróleo devido ao embargos dos países árabes, na

Argentina a redução de energia se deve a problemas locais atribuídos
a recentes temporais e ao maquinário obsoleto. Foram muitos os

moradores de Buenos Aires, cuja populaçao é de 5,5 milhões de
habitantes, que desconheciam a decisão do governo e das emissoras
de televisão de não transmitir progra.mas durante trêsjhoras a partirdas 20 horas. Por essa razão as estações receberam muitos chamados
perguntando a razão pela qual não estavam sendo feitas as
transmissões. A medida, um tanto surpreendente, não tem
precedentes na história local e nem o alcance que a escassez de
energia está adquirindo, o que levou a outros tipos de grandes
reduçoes.

O secretário de Estado norte-ameri
cano Henry Kissinger asseverou ontem

que a América Latina será convidada a

participar das conferências que serão
realizadas nos próximos 90 dias, com o

fim de estabilizar os aspectos políticos,
e econômicos da crise petrolífera.
Anteontem, Nixon convidou o

Japão, Canadá, França, Alemanha, In
glaterra, Itália, Noruega e Holanda a

iniciar uma ação para impedir a conti

nuação da crise, que, segundo ele,
ameaça a "prosperidade mundial.
Kissinger defendeu a escolha desses
países por representar a maioria dentre
os consumidores mundiais de petróleo.
POR QUE A VIAGEM AO O.M.?

Henry Kissinger preparou apressa
damente sua nova viagem ao Oriente
Médio, depois de tomar conhecimento
de que estaria prestes a ocorrer um

grande ataque egípcio contra os israe

lenses, 'segundo o jornal libanês Al
Shark

-

O presidente Richard Nl
xon, ao convidar os ministros
das Relações Exteriores de se

te países consumidores de pe
tróleo para uma conferência
em Washington no próximo
mês, disse que a escassez de
energia "ameaça desencadear
forças econômicas e políticas
que poderiam causar danos

irreparáveis e sérios à prosperi
dade e estabilidade do mun

do".

A Casa Branca divulgou o

texto das cartas enviadas por
Nixon aos governos dos países
co n sumidores de petróleo,

Kuwait pode
destruir
seus poços
O ministro de Relaçoes Ex

teriores do Kuwait, Sabah EI
Ahmed, disse ontem que "já
cercamos os nossos campos pe
trolíferos com um cinturão de'
minas, que os destruirão irne
diatamente, caso os Estados
Unidos tentem uma invasão

-

militar".
- O Kuwait - prosseguiu

-, tem o direito inalienável de
defender-se por qualquer
meio ao seu alcance, e, sem

qualquer dúvida, defendere
mos o nosso país contra a

agressão. Ao primeiro sinal de
ameaça, nossos campos de pe
tróleo irão pelos ares.

O nível de produção do
país, antes do embargo petro
lífero, era da ordem de três
milhões de barris por dia, dos
quais mais de 90 por cento são
processados pela empresa
Kuwait Oil, de propriedade
conjunta da British Petroleum
e da GulfOil.

Na terça-feira, a Arábia
Saudita disse ao presidente,
Nixon que os campos petrolí
feros seriam queimados e des
truídos, em caso de uma' inter
venção • militar dos Estados
Unidos. Ameaça idêntica foi
feita pela Argélia.

Diz O jornal que "a Casa Branca re

cebeu informações secretas de que o

Egito estava prestes a lançar umaofen
siva de grande envergadura contra as

forças israelenses no lado ocidental do
-

canal d� Suez. E Kissínger decidiu via-
Ijar o quanto antes". _'/

Salienta que diplomatas.árabes dis
seram.rna capital egípcia, que o presi
dente Sadat decidiu recorrer novamen

te' às armas em face da demora israe-
\ .

lense de desmobilizar �s tropas na freno
te de Suez.

A informação dá conta que Kissin
ger, ao saber dos fatos, enviou mensa

gem urgente a Sadat e informou o se

cretário-geral da ONU do que se passa
va.

nais para o resto do século".
- Há dois caminhos à

nossa frente. Podemos seguir
caminhos separados, com a

perspectiva de divisão progres
siva, a erosão da independên-.
cia vital e os crescentes confli
tos políticos e econômicos; ou
podemos trabalhar juntos, de
senvolvendo unidade e coope
ração, para benefício de toda a

humanidade - países produto
res e consumidores".

dor, Gabão, Indonésia, Irã, Ira
que, Kuwait, LÍbia, Nigéria,
Qatar, Arábia Saudita e Vene
zuela, Nixon afirma: "Os últi-

Aparentemente, o secretário norte
americano pediu "moderação" a

Sadat, recomendando-lhe que suspen
desse o ataque e prometeu estar no

Kissinger fez o anúncio ontem. Cairo até hoje.

,·0· que es tá sendo feito
no mundo contra a- crise
Este o panorama mundial da crise de Na França, a única medida de econo-

combustível, com as medidas por ela gera- mia e um limite de velocidade e o governodas. Na Suécia, foram entregues cartões insiste em que não haverá mais escassez.
de racionamento aos automobilistas, equi- Na Áustria, a partir da próxima semana
valentes a pouco mais de 26 galões por será proibido dirigir automóvel por um
sete semanas, isto é, até 10. de março. O dia e o .racíonamento deverá entrar em
que acontecerá depois depende dos forne- vigor no próximo mês.
cimentos. A Suíça prepara um sistema de racio-

N H I da
.

t namento, mas como medida preventiva, jáa _o an ,o raclOn�en o começ�- que não pretende por em vigor numamanha. Cada automobilista _recebera ,futuro previsível. Foi suspensa a proibiquatro galoes por semana. Serao entre-
ção de dirigir aos domingos, mas continuagues cotas suplementares para uso comer-
o limi'te de I id d d 100 '1-ial ve OCI a e e qur ome-CI .

. tros.Um complicado sistema de raciona-
mento em quatro níveis começará a 25 de
janeiro e durará seis semanas, na Noruega '

A quota básica é de 20 galões para os

motoristas de grupos não essenciais. Car
ros de serviços considerados de alguma
importância social receberão um pouco
mais. A proibição de dirigir aos domingos
con tinua em vigor.

convidando-os para a reumao

de fevereiro, e aos países pro
dutores, para íníormá-los so

bre a mesma.

Na carta aos chefes de go�
verno dos países � uropeus,
Japão e Canadá, Nixon usa

uma lírguagem mais forte,
asseverando que a situação
mundial de energia produziu
uma "encruzilhada histôrica",
em que as nações "enfrentam
uma escolha fundamental que
poderá afetar profundamente
a estrutura das relações políti
cas e econômicas internacio-

AOS PRODUTORES

mos acontecimentos enfatiza
ram a críticà importância da
energia para a prosperidade e

estabilidade da economia in
ternacional. Várias rupturas da

atividade econômica e do siste
ma monetário'mundial,'causa
das peta escassez de energia ou

movimentos repentinos de pre
ço s, podem ser desastrosas
para \)S consumidores e produ-
tores". /,

Nixon: escassez energética é um� ameaça
à prosperidade e estabilidade do mundo

/

Em sua carta aos governos
de Abu Dhabi, Argélia, Equa-

,

I

Na Itália a proibição de dirigir aos do
mingos teve início no mês passado e con
tinua em vigor. O limite de velocidade é
de 120 quilômetros nas auto-estradas e

100 nas demais rodovias. Na Dinamarca,
nao há planos de racionamento, mas as

medidas de economia incluem a proibição
dominical de dirigir e há limites de velo-
cidade.

'

NaGra-Bretanha, o governo distribuiu
cartoes de racionamento e em meados de
dezembro todos usaram suas quotas. Na
Alemanha Ocidental foi proibido o uso de
automóveis se planeja alternar proibições
-parciais de dirigir nos fins de semana, bas
eando-se no final par ou impar dos núme
ros de matrículas.

pravda: H. Jackson
poderá ser ·0 �ovo
governo dos EUA

O jornal do Partido Cornu
nista soviético "Pravda" afir
mou ontem que o senador

Henry Jackson, "anti-soviético
e amigo dos sionistas", poderá
s er eleito presidente dos Esta

dos Unidos em 1976. O artigo
representa um aviso inequí
voco de possíveis problemas
para a política de distensão de

Leonid Brezhnev com os Esta
dos Unidos.

O correspondente do Prav
da em Washington, Sergei
Vishnevsky, afirmou que o se

nador Democrata e apoiado
"por uma sinistra coalizão de
fabricantes militares, falcoes
do Pentágono e sionistas, e

nao devemos subestimar a in
fluência dessas forças". Ele afiro

mou que um dos que apoiam
Jackson e George Meany, diri
gente das organizações operá
rias Afl-Cio, "um fervoroso
anti-comunista" .

Depois que a Câmara dos

Representantes votou pela re-

dução das barreiras comerciais
com os soviéticos, com a con

dição de que o Cremlin libera
lize sua política de emigração,

,

a imprensa soviética manifes
tou a imprensão de que o Se
nado poderia ainda aprovar o

projeto de lei sem "a emenda
Jackson". Mas, atualmente,
Vishnesky admite que a emen

da é apoiada "por uma maioria.
de senadores", e ao que pare
ce, para neutralizar os efeitos
do golpe, acrescenta que falou
com senadores importantes e

entendem que seu apoio é

temporário. No artigo, Vis-

hnevsky acrescenta um ele

mento raro no jornalismo rus

so. Procura mostrar o lado hu
mano de Jackson, ao descrevê
lo como "um cavalheiro cor

tês". Diz que Jackson o convi
dou para almoçar no senado e

esteve bastante amável. "É im

possível deixar de elogiar sua

capacidade de organização",
afirma o correspondente:

Na Bélgica, há semanas alternadas em

que não se pode dirigir nos fins de serna
na e não há planos de racionamento já
que isso poderia dar 'margem ao surgimen
to de um mercado negro que beneficiaria
os mais ricos.

URSS envia foguétes
.nucleares para Síria

o almirante Thomas Moorer, chefe do Estado-Maior conjunto -,

dos Estados Unidos, afirmou ontem que a União Soviética
entregou à Síria foguetes capazes de atingir Tel-Aviv e outras
cidades israelenses.

Sabe-se que o Egito também possui esses foguetes,
conhecidos pelo nome de Scud e instalados em veiculos de
transporte. Os Scud têm um alcance de 320 quilômetros e

podem transportar cargas nucleares. Algumas autoridades
norte-americanas acreditam que os soviéticos entregaram ao'
Egito esse tipo de armas ao mesmo tempo em que fizeram é,

entrega dos Scud,
'

Moorer mencionou' a presença dos Scud na Síria, numa
entrevista transmitida pela cadeia de televisão NBC. Não lhe foi
perguntado se os foguetes estavam equipados com armamentos
nucleares. No entanto, embora apenas transportassem bombas
�onvencionais, poderiam causar danos consideráveis em qualquer
area densamente povoada. Juntamente com os 40 Scud com queconta o Egito, os foguetes sírios criam certo desequilíbrio militar
no Oriente Médio e aumentam a possibilidade' de um ataque

contra Israel.
Perguntado sobre se os Scud sírios são operados ou

controlados pelos soviéticos, Mooer respondeu que sem dúvida'
os soviéticos auxiliam no seu manejo e manutenção. "No'
entanto, não acredito que os soviéticos avancem até a linha de
frente com um desses foguetes".

'

O Scud tem 11 metros de comprimento e pesa cerca de cinco
toneladas. É um dos foguetes pesados da artilharia soviética e é
transportado horizontalmente num veículo de transportes. Antes
de ser disparado, é colocado em posição diagonal. Usa
combustível líquido e chega a atingir em vôo uma velocidade de

q�ase 5.000 quilômetros horários.

,

l
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Cerca de 5.800 candidatos realizarâo
domingo o concurso de ingresso ao magistério de

Santa Catarina, a ser

efetuado em diversos municípios do Estado,
sob a responsabilidade do Itag.

Marcadopara dDmingo concurso
para o ingresso no istérta

Seráo realizadas dOmingo, em todo o Es- 'Critos.
tado, as provas destinadas a suprir cargos Em"Florianópolis as provas serão reali
de professor do Ciclo Básico I-Padrao zadas no Instituto Estadual de Educação"
PF-7, e Ciclo Básico I-Padrão PF-7 - mas os inscritos não estarão, necessaria

Educação Física. Os cargos referidos serão mente, concorrendo às vagas da Coordena
distribuídos entre as doze Coordenadorias doria Regional de Florianópolis.,Alguns
Regionais de Educaçao, localizadas na optaram por 'outras coordenadorias, mas

Capital, Tubarão, Criciúma, Blumenau, Rio deverao prestar exame aqui na capital. Ao
do Sul JOinyille, Lages, Mafra, Joaçaba, todo serão 5.788 professores que estarão
Concórdia, Chapecó e São Miguel do Oeste.' ,disputando uma das vagas oferecidas pela
O c�ncurso, com início marcado para as 8 Secretaria da Educação, sendo 5.484 inseri-

_

horas; proverá 1.450, cargos, sendo 25.0, tos para o concurso de Letras, ,e 304 para o

para Educação Física. Florianópolis conta de Educação Física.
'

com -o maior número de inscritos (965), O concurso, que está sendo organizado
enquanto São Miguel do Oeste, com 199, pelo Instituto Técnico de Administração e

está em último lugar. Pela ordem, Tubarão Gerência, Itag, órgão da Escola Superior de
(821), Críciúma (715), Blumenau (699) e Administração e Gerência,.terá 4 horas de
Lages (559), são os municípios onde tam- duração. Será único e constará de 50 ques
,bém é grande o 'número 'de professores ins- t ões com cinco alternativas de resposta

"(
r

Mobral inicia em março o

programa cultural em se
.

Está prevista para o mês de março a im- meiras séries de lo. grau e que entre outros,

plantação em Santa Catarina do programa requisitos ainda pertençam, às áreas pionei
de atividades culturais, do Mobral, conhe- ras do País onde estão sendo instalados
cido como Mobral Cultural. outros programas do Mobral.

O programa visa a .complementar os Consta esse novo Programa de uma série

programas já existentes; como o de Alfabe- de sub-programas que se referem à litera

tização e Educação Integrada, através de tura - para estimular o hábito de' leitura,
proje-tos que 'continuem a promover as con- de publicações, teatro, cinema, música, arte
dições para o desenvolvimento do indiví- popular e folclore, artes plásticas, rádio e

duo num processo permanente e contí- patrimônio histórico.
nuo". Deverá, em princípio, beneficiar Sua implantação será gradativa em todo
todos os municípios do Estado. o país, sendo feita através de dois tipos de

'Segundo Ó. Cóordenador Estadual do unidades - O Posto Cultural (unidade
Mobral, professor Darci Anastácio, é objeti- operacional fixa) e a Mobralteca (unidade
vo do Mobral Cultural estabelecer inicial- cultural móvel).
mente em todos os municípios um Posto Quanto à implantação dos postos cultu
Cultural C, ou seja,um núcleo que possua, rais, serão três os tipos de postos: o Posto

de primeiro pelo menos, uma mini-bibliote- Cultural A - o mais completo - que deve
ca a ser localizada em local adaptado ou em .rá ter tela desmontável ou fixa para apre-

própria sala de aula. sentação de filmes e diapositivos; armação
O PROGRAMA pira teat�o de marionetes; material para
Os principais objetivos do.Mobral Cultu- cenografia ��'fefletàres;, projetor cinemato

ral são contribuir pára atenuar ou impedir a gráfico sonoro de 16mm e um aparelho
, regressão ao analfabetismo, afastar o perigo receptor de TV, além do seguinte a ser en
,

da deserção, diminuir o número' de reprova- contrado no Posto Cultural B: teipes grava
ções,

.
agir como fator de mobilização, dos e virgens, quadros de pintores nacionais

i ncentivar o espírito associativo e comuni- e estrangeiros, instrumentos musicais, etc.
tário e divulgar a fílosofía do Mobral em O Posto C deverá ter biblioteca com fi

atividades culturais dirigidas ao lazer e das chários, instruções e livro-tombo.

quais participarão o mobralense, em espe- A unidade móvel, ou Mobralteca, será

cial; e a comunidade, em geral, contri- instalada em carro, vagãc ou barco sendo

buindo, dessa forma, para a democrati- entregue um para cada Estado. Deverá per-
, zação da cultura no País. correr as localidades onde não possa ser ins-

Dessa maneira, para sua ação inicial, o talado um posto cultural, estando equipado
Programa de Atividades Culturais do Mo- .c om todos os equipamentos necessários
bral estabeleceu suas prioridades para os para ofereceruma programação variada.

_

municípios que apresentem um alto índice Também será dotado de três elementos
de alunos matriculados no curso de Educa-

.

humanos: um animador, um operador de

çao Integrada ou que já o tenham concluí- aparelhagem audio-visual e equipamentos
do; para os que tenham elevado número de eletrônicos e ainda um motorista profissio
pessoas que não· concluiram as quatro pri- naI.'

Instituto Euvaldo Loti programa
treinamentos para os executivos

Para analisar os termos do convênio a

ser firmado nos próximos dias entre o Pro

grama Nacional de Treinamento de Execu
tivos e o Instituto Euvaldo Lodi, para trei
namento de executivos e dirigentes de em

presas industriais de Santa, Catarina, esti
veram reunidos ontem na sala de reuniões
da Celesc o Coordenador Geral do PNTE,
Sr. Urbano Kurylo, e o Superintendente
Regional do IEL, Sr. Ledo Barreto, além de

representantes do Ibagesc, Centrais Elétri
cas, Banco do Estado, Cotesc, Casan, Uni
versidade Federal e Ude:c, entidades que
deverão prestar colaboração ao programa
de treínamento, cuja execução estará a

cargo do Instituto Euvaldo Lodi.
O programa apropriará recursos este ano

da ordem de Cr$ 4.188.000,00 e segundo
informou o professor Ledo Barreto, Supe-

rintendente do IEL, prevê em 1974 a reali

zação de 65 cursos de curta e média dura

ção, além de seminários. O número de trei
nandos deverá ser de 1.3.55, em todo o

Estado, entre executivos e dirigentes de

empresas industriais.
De acordo com o plano que foi elabo

rado, os cursos serão realizados em cidade s.

que atualmente representam os maiores
centros industriais de Santa Catarina. Além
de Florianópolis, serão programados cursos
em Blumenau, Joinville, Tubarão, São
Bento do. Sul, Lages, Joaçaba, Chapecó,
Caçador e Porto União.

.
O convênio de execução do programa,

entre o Instituto Euvaldo Lodi e o PNTE,
ficou praticamente concluído ontem e será
iniciado nos próximos dias, para início dos

planos.

Levamos ao conhecimento dos Sen-hores Acionistas que se encontram à sua

disposição, na sede da Empresa, sita à Rua Fernando Machado, 11, nesta Capital, os

documentos a que se refere o artigo 99; do Decreto-Lei no. 2.627, de 26 de

set�mbro de 1940� )

Florianópolis (SC), 8 de janeiro de 1974.

Eurides Antunes Severo
Diretor-Presidente

BESC S.A.

SERViÇOS, TÉCNICOS DE COMUNICAÇAO
CGC/MF N9 82.894.635/001

'COM·UNICADO AOS SENHORES ACIO,NIST�S:

para cada questão, sendo apenas uma delas

a certa.

DISCIPLINAS
Para os candidatos ao cargo de professor

de Ciclo Básico I, a prova versará sobre as

disciplinas que foram objeto de estudo no

Curso Normal, ressaltando-se Comunicação
e Expressão, Didática Geral e Especial,
Fu'ndamentos da Educação, e Cultura)
Geral. As perguntas serão formuladas obje
tivando verificar a capacidade profissional
do candidato, no desempenho de suas futu
ras funções.

Aos professores inscritos para o cargo de

professor de Ciclo Básico I - Educação
Física, a prova será elaborada à nível de

Curso Normal de Educação Física, ou de

Curso de Especialização na matéria, e ver

sará sobre Ciências Médicas, Handebol, Bas-

quetebol, Voleibol, Didática ginástica, Or
.ganização e Legislação aplicada à Educação
Física e Atletismo.

A nota final do candidato .será resul
tante do número de questões certas da

prova escrita, multiplicada por dois, e da

nota obtida no estágio, atribuída dentro da

-escala de zero a dez, adicionada ao total de

pontos obtidos na prova escrita. O I tag está
comunicando, aos professores inscritos no

concurso que deverão estar nos locais da

prova meia hora antes do horário marcado

para seu início Tal medida servirá pata
melhor comodidade dos candidatos, pois
serão orientados quanto às salas e modo de

responder às questões. A prova será corri

gida p�r computador, dentro do sistema

Datamec, o mesmo da Loteria Esportiva.
'

C�missão vê
I

á'reas "para
"

os acessos a nova ponte
Segundo informações

do Engenheiro Ernani San
ta Rita, presidente da Co
missão de Urbanização do
Aterro, existe um grupo de
trabalho que está estudan
90 as áreas que deverão ser

�desapropriadas, para a

construção das vias de
acesso tanto do lado Con
tinente quanto da Ilha. O
engenheiro informou que
por enquanto não foram
concluídos os estudos, não
sendo possível determinar
o total da área a ser desa
propriada e nem o total de
propriedades que terão

que ser indenizadas, Os
viadutos de acesso à ponte
terão 311,90 metros de ex
tensão, sendo que do lado
do .Coritinente os dois via
dutos' terão 'um vão de
49,70 metros, com 2,40
metros de altura da viga.

.

No lado da Ilha os dois
viadutos de acesso terão
seis vãos, sendo que ospri
meiro terá 49,70 metros e

os outros cincoA2,50 me

tros cada um, também
com uma altura de 2,40

,metros de viga. Segundo
informou o Sr. Ernani San
ta Rita, a saída da ponte
do lado do Continente,
considerada marco zero da
Br-282 e ligação com a

Br-I 01 - serviço à cargo
do DNER - deverá ter
uma faixa mínima de 100
metros de desapropriações.

- Por enquanto não
existe uma legislação de
terminando a proibição do
tráfego de veículos não
motorizados na nova pon
te, mas tal atitude é desa
conselhada, por se tratar
de uma pista de alta veloci
dade, explicou o engenheí-

,

ro Santa Rita.
O término da construo

Santa Rita: Os estudos ainda não foram concluídos.

ção das obras dos viadutos.
de acesso está previsto
para quando for concluída
a nova ponte. Não existe

prazo para á conclusão das
desapropriações, embora
haja uma recomendação
para que os trabalhos se
jam concluídos o mais bre
ve possível.

DER
Para o presente exercí

cio, o Departamento de
Estradas de Rodagem teve

aprovado um orçamento
da ordem de Cr$
202.773.345,00. A progra
mação de obras para este
ano ainda não foi concluí
da, mas entretanto sabe-se

que nela estarão incluídos

projetos de asfaltamento
de vias de acessos à praias

do interior da Ilha. Em
1973 foram concluídos 45
km de estradas para as

praias da Ilha, respectiva
mente Canasvieiras, Jurerê,
Ingleses, Aeroporto e três
quilômetros na estrada da
Lagoa da Conceição.

Segundo dados forneci
dos pelo DER, Santa Cata
rina possui 1.035 km, de
estradas federais pavimen
tadas e mais 162 km em

fase de pavimentação, num
total de 1.197 km de estra
das federais. No plano es

tadual, Santa Catarina pos-
'

sui no total 5.596 km, de
estradas, dos quais 4.637
km têm revestimento pri
mário e 551 km em leito
primário - leito .de terra.

COMUNICADO
- ' [

De ordem do Díretor do Departamento Aut�nom()de Edificações, comunico aos

interessados que está aberta concorrência para for.n!!.Çimento de Tacos de Peroba de
7 x 21, para a Construção do Palácio da Justiça do EStado de Santa Catarina -

conforme edital fixado no painel do Escritório da Obra: Construção do Palácio da

Justiça do Estado, Local Largo 13 de maio - Prainha e Edifício das Diretorias -'

80. andar.
Eng. Olavo Fontana Arantes

BESC S.A.

,SERViÇOS TÉCNICOS DE COMUNICAÇAO
CGC/MF Nº 82.ij94.635/001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
São convocados os senhores acionistas para uma Assembléia Geral Extraordiná

ria, a se realizar no próximo dia 18 do corrente, às 10,00 horas, na sede social sita à
Rua Fernando Machado, 11, nesta Capital, para deliberarem sobre a seguinte OR
DEM DO DIA:

10.) Eleição da Diretoria.

20.) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis (SC), 8 de janeiro de 1974.
Eurides Antunes Severo
Diretor-Presidente

Paraibanos visitam
penitenciária de se

Matrículas para 20.
grau', começam dia 14·
O C onjun to Educacional de Florianópolis abrirá

segunda-feira as matrículas para os estabelecimentos de
segundo grau a ele subordinados. Nos .dias 14 e 15 as

matrículas serão feítàs no

Institut�stadUal
de Educação e

de 21 a 23 nos demais colégios do OEF, com.exceção do
Nossa Senhora de Fátima, que atende á os interessados no
mês de fevereiro. '

Segundo fonte do Conjunto Educacional, são os

seguintes Os estabelecimentos que dispõem de vagas para o

ensino de 20. grau:
I

Primeira série - Academia de Comércio de Santa,
Catarina (584 vagas), Escola Técnica de Comércio Senna
Pereira (90), Escola Técnica de Comércio Nereu Ramos
(100), Colégio Comercial Pio XII (34), Colégio Nossa
Senhora de Fátima (200). Não existem vagas para a

primeira série no Instituto Estadual de Educação, Colégío
Coração de Jesus e Curso Normal de Aplicação da Udesc.

Segunda série - Academia de Coméreio Santa Catarina
(160), Colégio Comercial Pio xn (110), Escola Técnica de
Comércio Senna Pereira (lO), Escola Técnica de Comércio
'Nereu Ramos (50), Escola Técnica de Comércio São Marcos
.,(100); Instituto Estadual de Educação (85). Não existem
vagas no Colégio Coração de Jesus; Curso Normal de
Aplicação da Udesc, Curso Normal de Educação Física da
Udesc e Instituto Estadual de Educação, em seus cursos de
redator auxiliar e estudos intensivos.

Terceira série ,- Academia de Comércio Santa Catarina
(150), Escola Técnica de Comércio Senna Pereira (65),
Colégio Comercial Pio XII (127), Escola 'Técnica de
Comércio Nereu Ramos (50), Escola Técnica de Comércio
São Marcos (100). Não dispõem de vagas o Instituto
Estadual de Educação, Colégio Coração «íe Jesus, Curso
Normal de Aplicação da Udesc e Curso Normal de
Educação Física da Udesc.

O diretor do COEF, Rubens Victor da Silva, informou
que se não forem preenchidas as vagas oferecidas, poderá
ocorrer uma nova chamada de matrícula em fevereiro.
Lembrou também que I as vagas existentes na segunda série
são para os cursos de contabilidade, administração,
estatística, secretariado, tradutor e intérprete, turismo e

magistério. Na terceira série as vagas referem-se aos cursos

de contabilidade, administração, estatística e secretariado.

Uma delegação de nove bacharéis da Universidade da
Paraíba chefiada 'pelo Desembargador Onildo Farias,
visitou a Penitenciária de Florianópolis dentro do programa
de pesquisas de sistemas penitenciários estaduais. O grupo
foi acompanhado pelo Sub-Diretor Ary Carioní, que deu as

explicações solicitadas sobre aquela casa penal.

lnsituto Brasileiro de Assistência Gerencial à

Pequena e Média Empresa de Santa Catarina

SELEÇÃO DE PESSOAL
O IBAG E.SC faz saber que se acham

abertas, no per íodo de 14 a 18 de janeiro
corrente, das 16:00 às 19:00 horas, as ins
crições para os segu intes cargos:
1. Assistente Técnico' (uma vaga)
Privativo de técnicos em nível superior ou
em formação. Área administrativa, com co

nhecimentos ·e prática de Administração
de Pessoal, Almoxarifado, Ativo Imobiliza
do, Controle de Veículos, Zeladoria e Sequ
rança.
2. Secretária (duas vagas)
Preferência com prática e curso ou cursan

do Secretariado; datilografia - mínimo 150
toques/minuto, redação própria, bons co

nhecimentos de taqu igrafia ou estenografia
e arqu iv ística.
3. Escriturário
Datilografia - mínimo 150 toques/minuto,
redação própria, conhecimentos de arqui
vística e de serviços auxiliares de adminis
tração.
4. Auxiliar-Administrativo

Datilografia - mínimo 150 toques/minuto,
conhecimentos de mecanografia.
OBSERVAÇÃO
1: Inútil apresentar-se sem as condições bá
sicas e mínimas.
2. Local de Inscrições
Rua Esteves Jr. 130
3. Apresentar uma foto 3x4 e um docu
mento de identidade.
4. Os candidatos serão submetidos a testes

específicps, psicotécnicos e entrevistas.

Florianópolis, 10 de janeiro de 1974.

JOÃO ZANATTA .

Vice-Presidente

SHELL BRASIL S/A

( Petróleo)
Está selecipnando candidatas para exercer o

cargo de SECRETÁRIA/ESCRITURÁRIA,
que deverão atender as seguintes
qualificações:
- Prática de datilografia
- Curso superior (ou cursando)
- Idade mínima 18 anos

- Boa apresentação, comunicação
e dlnarnisrno

Entrevistas no horário comercial à

Rua Hercílio Luz, 180 - 10. andar - Itajaí
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Informação Geral

, (
Atanciados ju stamente pela caren- tes a aspiração, de todos os catari-

cia dos meios de união. Depois nenses, enquanto que entidades
de muitos apelos, a obra corne-. de classe organizavam campanhas
çou a ser atacada

-

com- intensi-' visando a motivar ainda mais as
dada e hoje alguns de seus tre- autoridades.
chos já se, encontram cobertos Os estudos de viabilidade téc
com as faixas negras do asfalto, nica foram feitos e mais esse tre
material até então desconhecido cho da BR-282 foi considerado
para muitos habitantes da região prioritário, passando a constar do
Oeste, áréa a ser grandemente be- Plano Nacional de Viação. Hoje,
neficiada com essa rodovia. segundo recente comunicação do

, Departamento Nacional de Estra-Com a garantia de que a estra-
das de Rodagem ao Governador,da se tornara' em breve uma reali-
seu projeto de engenharia já estádade, partiu-se então pára a rei-
contratado, providência essa que.vindicação de sua continuidade
se traduz na certeza de um breveaté a Capital do Estado. Muitas
início dos trabalhos de 'implantavozes se levantaram a seu favor.
ção.
A par do reconhecimento de

todos ao Governo da União por
mais essa providência tomada em

favor do desenvolvimento de
Santa Catarina é justo destacar-se
os méritos de quantos - e não
foram poucos - levantaram suas

vozes para que se tornasse reali
dade a justa reivindicação da gen
te catarinense.

a Associação Catarinense de Livreiros,
uma iniciativa da Editora Lunardellí,

Ontem à tarde, os )iyreiros tiveram
lima sessão solene com entrega de, certi
ficados àqueles que participaram' da
semana e, à noite, para não fugir à regra,
fizeram seu jantar de confraternização.
A par da realização do encontro ora en

cerrado, deve-se ressaltar a vitória conse

guida por Lunardelli, um lutador pelo
movimento editorial catarinense, o qual
não mediu esforços para concretizar
uma velha aspiração, não só dele, mas de
todos os livreiros do Estado.

A lnclusão do trecho da
BR-282 que liga a cidade de La
ges a Florianópolis como obra
prioritária do Plano Nacional.de
Viação veio coroar uma campa
nha da qual participaram as mais

, ,

expressivas forças de Santa Cata
rina e, ao mesmo tempo, de
monstrar a sensibilidade do Go
verno para com os anseios da
gente catarinense, Com a cons

trução dessa rodovia abre-se mais
um grande cam inho para que se

chegue o mais rapidamente possí
vel à perfeita integração do Esta
do, meta que vem sendo perse
guida há vários anos e que agora
parece estar perto de se tornar na

esperada realidade.
Desde longa data vinham os

catarinenses reivindicando a

construção da BR-282, essa

grande longitudinal que, além de
possibilitar o mais rápido escoa
mento da produção de vasta área
do nosso território, vai faci litar a

comunicação dos catarinenses
entre si, até então· um tanto dis-

ELETROMOTORES
A Eletromotores Jara

guá S.A, sediada em Jara
guá do Sul, acaba de cons
truir uma empresa subsi
diária com sede na cidade
de Berlim, na Alemanha
Ocidental, com a razão so
cial de Jara Elektromoto
ren GMBH, cujo objetivo é
a distribuição e venda, me
diante importação direta,
em toda a Europa, dos mo
tores WEG, que no Velho
Mundo ostentam a marca
"JARA". A empresa pres
tará também assitência téc
nica aos usuários dos mo

tore s Jara:
.

A subsidiária está insta
lada no seguinte endereço:
'Berlin 28 - Oraniemdam
59 - fones 4045754 e
436552 - Telex 181401
arff. d, e está entregue à
direção do sócio gerente,
engenheiro Helmuth Arff.
Ferdinand Piske, Departa
mento de Promoção e Pu
blicidade.

,CRICIÚMA
Graças ao Governo da

Revolução que, através do
Instituto Nacional de Pre
vidência Social Rural, o

Sindicato Rural de Criciú
ma prestou ao homem do
campo em 1973, 2.212
consultas médicas; 30 pe
quenas cirurgias; 75 curati
vos; 18 banhos de luz; 30
.rnassagens; 51 injeções;
250 exames de laborató-,
rios; 3.600 doses de remé
dios de vermes; 56 interna
ções hospítalares; 5 aulas
ministradas no interior -

campanha contra vermino
se; 718 fichas de encami
nhamento médico. Assis
tência direta do Sindicato
aos associados: imposto de
renda;" 118; cadastro pe
cuário, 305; cadastro de
participação nas despesas
hospitalares, 60; reuniões
para fins beneficientes, 20;
guias de recolhimento
Funrural, 86; requerimen
tos de aposentadoria, 100;
viagens a Florianópolis pa
.ra tratar de assuntos de in-
teresse da classe, 20; assis
tência aos Clubes 4-S; co-

'

laboração na semanada
saúde realizada em Forqui
lhinha; auxílio e encami
nhamento de duas pessoas
ao Hospital de Caridade,
em Florianópolis. Serviço
O d o n tolôgico: curativos,
296; consultas, 343; obtu
rações, 674; extrações,
565.

Esta assistência custou
ao. Sindicato Rural de Cri
ciúma a importância de
Cr$ 41.010,45. Por inicia
tiva do presidente dó Sin
dicato Rural, foi reafirma
do o convênio com o Fun
rural, em reunião realizada
nas dependências do Hos
pital São José, em Criciú
ma. Ludovico Mário Man
gili, presidente.

Crédito ao município
A Comissão de Justiça da Câmara

Municipal I já aprovou sem restrições
projeto de lei que autoriza o Prefeito
Nilton Severo da Costa a contratar com
o Banco do Brasil SIA operação de cré
dito até a importância de Cr$ 10 mi

lhões. Os recursos captados serão empre
gados no plano municipal de obras, ela
borado pela Secretaria respectiva.

O relator da matéria na Comissão de

Justiça, Vereador Valdemar Filho, deu
parecer favorável e o projeto se encontra

agora na Comissão de Finanças, para só
então ir a plenário. Calor & Cimento

O calor que a Cidade está experimen
tando é o mesmo de outros anos, confir
mando a tradição de janeiro e fevereiro
como os meses mais quentes do verão.
Acontece que a pressão. atmosférica é
bem maior e o calor parece quintuplicar
na monumental estufa formada pelos
edifícios que transformaram o centro da
Cidade numa densa floresta de cimento.
armado. Ali está instalada uma autêntica
câmara de repercussão da temperatura
ambiente.
Pôr isso todos se queixam do calor. E

haj� lenço para enxugar o suor que des
ce pelo rosto, talvez para que se cumpra
o preceito bíblico.

Ordem do dia: políticaNo Congresso Nacional, nossos

representantes constantemente
foram à tribuna para dizer da sua

necessidade, o mesmo acontecen
do na área da Assembléia Legisla
tiva. O Governo do Estado, por
sua vez, manteve contínuos con

tatos com a área federal, fazendo
chegar à Presidência da Repúbli
ca e ao Ministério dos Transpor-

"

As atividades políticas, atualmente
em recesso, serão retomadas, e em ritmo
intenso, a partir do próximo dia 15, da
ta em que o Colégio Eleitoral se reunirá
em Brasília para eleger os novos Presi
dente e Vice-Presidente da República. A
escolha dos futuros líderes da Arena e

do Governo no Congresso Nacional de
verá ser definida nos próximos dias pelo
General Ernesto Geisel, de comum acor

do com o Presidente Médici, tendo em

vista que os nomes' terão de ser indi
cados às mesas da Câmara e do Senado
até lo. de março, quando se inicia novo

ano parlamentar, ainda, portanto, no

atual Governo. Na área estadual.as aten
ções certamente hão de se concentrar na
sucessão dos atuais governadores. Segun
do fontes de Brasília, não passa de espe
culação tudo o que se tem comentado
até agora sobre os possíveis nomes a se

rem indicados para governar os Estados.

Ecologia e Poluiçiio
Há pouco tempo, a posição brasilei- Trata-se, oficialmente, da aceitação

ra em relação ao binômio "Poluição e do fantasma e a nova posição brasileira
Desenvolvimento", era de descaso, à soou um tanto à posição cautelosa do.
negação. do conteúdo ameaçador dos personagem de Cervantes.
desequilíbrios ambientais gerados pela -

E, assim pensamos, a mais compatíintensificação da exploração dos recur-
sos naturais. vel posição com as tendências da épo-

Alguns técnicos ligados ao setor de- ca, pois, embora estejamos longe de
cisório chegavam a admitir que o "fan- apresentar os casos especificamente
tasma da poluição" não passaria de ca-

dramáticos de fenômenos de poluição,
muflada má intenção das potências de- estamos no. caminho de maior grau de
senvolvidas no sentido de impedir, nos desequilíbrio ambiental, pois há nítida
países subdesenvolyidos, a aéel�ração correlação. en.tr�,.desenvolvim,�nto e po
da industrialização. Censequentemen- luíção. Aceitara necessidadede sé'ini
te" a aceleração da industrialização c�a� medidas de proteção ecológica �ig..

seria a atitude mais compatível para a nifica, ,de�sar!e, �stabelecer ,um crédito
luta contra a forma de "poluição" mais nos propnos tíestínos do pais,

,

indesejável, ou seja, a "poluição da mi-
_ Não sabemos se o leitor dessa co.-séria", conforme assegurava um Sena

dor maranhense.
Alguns estados brasileiros chegam,

mesmo..a publicar, em revistas, slogans
apelativos para a questão, como "Tra
ga a poluição industrial para Goiás",.
No. nível dos municípios, as posições
sobre () problema não. são menos con

traditórias, haja visto. o que pode ser

depreendido entre o. noticiário local,
referente a questão "Borregard", em

que Lages se inclina a querer essa in
dústria e Porto Alegre procura afugen-'
tá-la.

Estudiosos diversos admitem que o

problema daspolujção ambiental será,
por diante, o grande problema da hu
manidade. Logo, nada se discutirá tan
to, pois se está formando a chamada
"Consciência ecológica".

A 30 de outubro foi anunciado pelo
Sr. Presidente da República, um proje
to "impacto", que delineou a Secreta
ria Especial para o Meio-Ambiente
(SEMA), no âmbito do Ministério do gica". Vejamos o pronunciamento, pa
Interior. 'Ta termos idéia da impressionante ri-

queza conceitual do grande chefe pele
-vermelha; lider dos SIOUX. (1875).

"Olhai, irmãos: chegou a primavera.
A Terra casou-se com o Sol, e em bre
-ve veremos os frutos desse amor. To
dos o.s grãos estão despertos e os ani
mais também. Esse grande poder é
igualmente a fonte de nossa vi da. Por
isso é que nossos companheiros, ho
mens e animais, têm os mesmos direi
tos que nós sobre 'esta terra. Escu tem,
irmãos: agora devemos contar com

uma outra raça. Eram poucos numero

sos e fracos quando nossos, antepas
sados os encontraram pela primeira
vez; mas agora são numerosos e fortes.
É uma coisa estranha, mas eles querem
lavrar a terra. Neles, a cupidez é uma

doença muito espalhada. Fizeram mui
tas leis, os ricos podem fugir a elas,
mas os pobres, não. Tomam o dinheiro
do pobre e do fraco para ajudar o rico
e o poderoso. Dizem que a nossa mãe
terra pertence apenas a eles, e repelem
os vizinhos. Mutilam nossa mãe terra
com suas casas é seu lixo. Forçam a

Terra a dar frutos fora da estação e, se
ela recusa, dão a ele remédio lá deles.

Esse povo é como um rio na cheia que,
na primavera, sai do leito e destrói tu
do em sua passagem. Não podemos vi
vier lado a lado. Há sete anos fizemos
um acordo com os homens brancos.
Eles nos tinham prometido que a terra
dos búfalos sempre seria nossa. Agora I

ameaçam também tomá-la de nós. De
vemos ceder-lhes, irmãos, ou dize r
lhes: Tereis que nos matar antes de
roubardes nossas terras"?

Plácido de Castro

Santa Catarina foi um dos Estados
onde o centenário de Plácido de Castro '

,recebeu maior comemoração, certamen
te quase tanto quanto no próprio Acre,
cujas fronteiras consolidou el!l favor do
Brasil. As comemorações vieram reafir
màr, .

u�� vez mais, os profundos laços
dé 'ámizabe que unem tradicíonalmente
Santa Catarina ao valoroso Estado do
Acre,

Livreiros "

Os livreiros de Santa Catarina conse

guiram chegar a um acordo, e fundaram
'c

Açilo Culturalluna está propenso a se preocupar com
o problema. Como admito que se não
está deve, pelo menos, iniciar suas

preocupações, faremos uma série de ar

tigos sobre o assunto nem sempre ao
alcance de estafados amigos.

Integrando-se na Ação Nacional de Cu1- ricos é um deles. Paralelamente a essas cogi
tura promovida pelo Conselho Federal de tações, o, estímulo às práticas da arte e da
Cultura, o Conselho Estadual vai propor- inteligência constituem motivo de ativida-,

cionar a diversos Estados do Norte e Nor- des do Conselho Estadual de Cultura, que
deste do País audições do Coral de Floria- se dinamizam por assistência efetiva a todas
nópolis, a. primeira das quais a 27 do cor- as iniciativas culturais.
rente, em Belém do Pará. Acompanhando Tornando parte na coordenação do pro
essa excursão artística, o Presidente do grama que ora se executa em todo o País,
Conselho Estadual de Cultura, Professor sob as promoções gerais do Conselho Fede
Theobaldo da Costa Jamundá, coordenará ral de Cultura, o, Conselho de Santa Catari
as apresentações do nosso Coral nas capi- na levará, agora, aos aplausos do público do
tais daquelas regiões brasileiras e dirá do Norte e do Nordeste do Brasil uma das
quê se está fazendo em Sa11ta Catarina para rnais vitoriosas organizações de finalidade
o incremento artístico e cultural artística e cultural do Estado, que é o Coral

A Ação Nacional de Cultura, que já pro- de Florianópolis. Outras instituições de gê
porcionou a Florianópolis o conhecimento neros artísticos diversos terão também a
de elementos da arte de outras regiões do sua oportunidade. Nem as nossas letras, do
País, terá assim, para inicio da participação passado e da atualidade, deixarão de ser co
de Santa Catarina nessas atividades de àm- nhecidas por onde quer que a Ação Nadobito nacional, oportunidade de mostrar o nal de Cultura se faça presente.
que temos, primeiro no setor de arte em A intenção do Presidente do Conselho
que a Associação Coral de Florianópolis es- Estadual de Cultura, enquanto acompanhe
tá obtendo merecidos êxitos dentro e fora as apresentações do Coral de Florianópolis,do nosso Estado. e dadas as suas relações pessoais nos meios

Vai-se processando, dessa forma, apoli- que visitará, inclui particularmente divulga
tica de desenvolvimento ariistico-cultural ção sobre os movimentos intelectuais de
de Santa Catarina, à qual o Governador Co- Santa Catarina, a .cujo respeito é sensível a
lombo Salles e sob assistência direta do Se- curiosidade dos círculos literários e cultu
cretário do Governo, Dr. Orlando Bértoli, rais do País. De sorte que o ensejo aberto à
tem dado perseverante 'assistência, em har- excursão do nosso Coral a distantes regiões
monia com as atividades do Conselho Esta- brasileiras oferece azo também a que men
dual de Cultura. sagens das nossas instituições de erudição e

Como se sabe, não apenas no. que diz de realização estética sejam levadas, na
respeito à expansão das atividades de pro- própria autoridade do representante do
dução artistica e de projeção intelectual de Conselho Estadual de Cultura, a outras pia-Santa Catarina se resumem as atribuições gas nacionais. ,

do Conselho, que também é responsável pe- É isso a Ação Cultural no seu bom e
la defesa do patrimônio da inteligência ca- completo sentido por uma maneira de inte
tarinense, já muito rico em criações de [a-' graçdo espiritual do Brasil; preservadora da
mosos artísticas plásticos, como ainda em unidade nacional
expressões literárias e culturais. Presente-
mente, problema de tal natureza estão es-

.

pecialmente preocupando aquele Órgão. A Gustavo Neves
preservação dos valores folclóricos e histó-

- Creio que, em primeiro lugar, de
vemos chamar a atenção para alguns
aspectos históricos da questão. E, vere
mos que a consciência ecológica tem pre
cursores aparentemente estranhos. Um
deles, o famoso "Sitting Bull" (Touro
Sentado) que, numa das festas de sua

tribo, denominada POW WOW, pro
nunciou um discurso. que constitui, ho
je, uma das mais inteligentes peças de
advertência da literatura ecolôlogica.

Devido a isso, estabeleceu-se, nos

Estados Unidos, um verdadeiro movi
mento - que tem o nome daquela fes
tividade indígena - orientado para o

fortalecimento da "con sciencia ecoló-

\.,

Paulo ,Fernando' Lago

Árabes protegem seu petróleo
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�verno anuncia requisicão de bois
para·atender ao consuRlo da carne
Jarbas Passarinho concorre
à reeleição para o Senado

I

o ministro Jarbas Passarinho afirmou
ontem em Belém do Pará, pela primeira
vez, sua disposição de concorrer à reeleição
ao Senado, em novembro vindouro. A afir
mativa do Ministro da Educação foi feita
em telegrama enviado ao senador Milton
Trindade, através do qual classifica de "ca
vilosa" a notícia publicada por um matuti
no local, de que estaria disputando como o

Ministro Mário Andreazza um cargo no Tri
bunal de Contas da União, "cargo que per
segue há meses".

Depois de dizer que recebeu convite do
Presidente da República para uma vaga no

Tribunal de Contas da União, independente
de outra oferecida ao Ministro Mário�
Andreazza, Passarinho desmente a notícia e

revela gue está inclinado a abrir mão do

convite do Presidente Médici e dar a respos
ta nas umas, em novembro, aos ressentidos,
aos revanchistas, aos exploradores da velha
ordem, uns ostensivos e outros mascara

dos, "mas todos igualmente irmanados na

tentativa até agora inútil de me destruir"

Número de indiciados na
fraude da UFSM sobe a 10

Mais quatro pessoas foram indiciadas sigilo profissional, e sujeitos a penas que
pelo delegado da Polícia Federal, Fábio variam de um a 12 anos.

Calheiros, subindo para 10 o número de A descoberta da fraude foi possível com
envolvidos na venda das provas do vestíbu- a denúncia da diretora do curso pré-vesti
lar da Universidade Federal de Santa Maria, bular Instituto Ríachuelo, professora
cujo reitor, determinou a sua anulação, Aguida Brazzele Leal, na segunda-feira, ten-

do a Universidade Aguida Brazzele Leal, na
Os novos indiciados são o sextimista de segunda-feira, tendo a Universidade deter- '

medicinaMariton Almeida Pereira e os can-
'

minado a anulação das três provas já realí
didatos ao vestibular Áureo Edson Almeida zadas, sustado a realização das demais, e

r

!'lreira (irmão de Mariton), Elmo Mene marcado o início do novo vestibular para o

Dorneles e Cleo ítajara Lpes, Os quatro, dia 21. Enquanto parte dos 4.755 inscritos
junto com seus funcionários da gráfica da às 1.790 vagas da Universidade deixavam
Universidade, foram acusados de corrupção Santa Maria, a Polícia Federal abria inqué
passiva, peculato, estelionato e violação de rito.

Vinte jovens brasileiros
foram detidos na Argentina

BUENOS AIRES, 1.0 (AP) - Cerca de
vin te jovens brasileiros foram detidos
ontem ao chegar ao Aeroporto de Ezeiza,
por terem cometido' atos de indisciplina a

bordo de um avião da Empresa Aerolineas
Argentinas, segundo .ínformou a polícia.

( De acordo com as informações, 106 pas-
sageiros embarcaram num Boeing 737 da
Empresa Estatal Argentina em São Paulo,
num vôo especialmente fretado, com .des
tino a Buenos Aires. Logo após o início do
vôo, 26 jovens não acataram as ordens do
pessoal de bordo e entre outras coisas, não
ajustaram os cintos de segurança.

O porta-voz policial que ouviu as decla
rações do piloto do avião, disse que poste
riormente os jovens começaram a jogar ob-

-,

jetos entre si, causando incômodos aos de
mais passageiros. Como medida de precau
ção, o piloto comunicou o. fato à torre de

Ezeiza. Quando o avião aterrissou às

\15h30m, a polícia deteve os 26 jovens, que
depois de prestarem declarações foram pos
tos em liberdãde. Os viajantes chegaram à
capital argentina para assistir domingo o

grande prêmio de automobilismo, da qual
participarão vários pilotos brasileiros.

NOTICIARia NACIONAL FORNECIDO PELA AJB

EDITAL DE CONCORR[NCIA NO 001/74
"

CONVOCAÇÃO
A Companhia Catarinense de Telecomunicações - COTESC'-,

Sociedade de Economia Mista, domiciliada em Florianópolis, Capital do
Estado de Santa Catarina, na rua: Vitor Meirelles, 11� torna público para
o conhecimento dos interessados ql..:9 fará realizar concorrência pública
no dia 12 de fevereiro de 1.974, às 15:00 horas mediante as condições
constantes no presente Edital, para aquisição de materiais de Redes do
Plano Diretor de 1.974.

Grupo I - Ferragens eletro-galvanizadas para instalação em Rede

Aérea.
Grupo II - Conector de Vinculação, caixas de distribuição e

p,roteção.
Grupo III - Materiais Plásticos, exceto dutos Telfônicos para

cariai ização su bterrânea,
Grupo IV - Trefilados de aço (cordoalha e pré-formados de aço).
Grupo V - Isoladores de Porcelana.
Grupo VI - Luvas de chumbo para emendas de cabos telefônicos.

Grupo VII - Fios e' CabOs Telefônicos.
Grupo VIII - Diversos Materiais.

Grupo I X - Materiais de Fundição.

O Edital contendo as condições gerais de participação encontra-se a

disposição dos interessados na Divisão de Compras da COTESC, a Rua:

Victor Meirelles, 11 - Florianópolis - SC.

Geisel e Adalberto deverão
obter 399 votos nas eleições

Fontes do Ministério da, Fazenda' anunciaram ontem
em Brasília que o governo vai requisitar bois de
pecuaristas de várias regiões do país, para atender ao

consumo de carne, que continua sendo bem superior à
oferta, devido ao abate abaixo da cota estabelecida pela
Sunab. Disseram que a fiscalização do .órgão junto aos

pecuaristas comprovou a irregularidade.
Os informantes não disseram, precisamente, quando

haverá de fato a requisição, deixando transparecer
apenas que a medida poderá ser tornada com certa

urgência, em virtude dos problemas em várias capitais,
onde nem sempre os consum idores conseguem carne

para comprar.
MOURA CAVALCANTI

Ontem, em Porto Alegre, o m inistro da Agricultura,
Moura Cavalcanti, apesar de admitir que a situação da
carne no Rio Grande do Sul é normal, elíminouqualquer
possibilidade de revisão no confisco cambial para o

produto exportado "enquanto o abastecimento de todo
o país não estiver garantido".

O Ministro chegou à capital gaúcha no final da tarde e

hoje pela manhã se reunirá, na sede 'do Ministério da

Agricultura, com os Industriais gaúchos <Ia carne. "Eu

quero ouvir deles um relato da situação da carne no

Estado".

Depois de
I elogiar levantamento da secretaria da

Agricultura, no qual foi revelado que a agricultura
gaúcha cresceu 8 porcento no ano passado, Moura
Cavalcanti asseverou que a lavoura brasileira aumentou

9,4 por cento no mesmo período, com exceção do café,
que baixou 30,4 porcento.

Depois da reunião com os industriais da carne, hoje, o
Ministro da Agricultura dará entrevista à imprensa, e

sábado representará o Presidente da República no X
Rodeio Crioulo Internacional, em Vacaria.

Os generais Ernesto Geisel e

Adalberto Pereira dos Santos
deverão obter no dia 15 de ja
neiro proximo 399 votos,
contra 73 dados ao deputado
Ulisses Guimarães e Barbosa Li

ma Sobrinho, e 27 em branco,
que correspondem aos "autên

ticos", que se absterão de vo

tar nos candidatos do Partido
da oposição.

no colégio eleitoral, sendo 7

senadores, 87 deputados fede
rais e 7 delegados que repre
sentam a Assembléia Legisla
tiva do Estado da Guanabara.

Dos 101 integrantes, apenas o

Deputado Pedroso Horta (SP),
não comparecerá, pois se en

contra hospitalizado em São
Paulo. Desta forma, somente
100 estarão no colégio e des
tes, 27 são "ati tênticos" e

absterão de votar, o que de
acordo com as normas vigentes
corresponde a votos em bran
co. Os au tên ticos deverão rea

liz ar amanhã uma reunião pa
ra definir a posição do grupo
no dia da eleição. Não poden
do apresentar declaração de
voto na ocasião em que forem
chamados e esta somente po
derá ser feita por escrito, diri
gida à mesa para posteriormen
te ser publicada, ainda obede
cendo ao regimento interno do
Senado Federal que permite a

retirada de,' 'palavras e expres-
-sões, quando inconvenientes
ao regime - deve ao lançar um
manifesto ,à Nação, que será

amplamente distribuído.
REUNIÃO DA ARENA

A direção nacional da ,Are
na esteve reunida ontem em

Brasília sob a presidência do
senador Petrõnio Portela, para
ultimar os preparativos da reu
nião do colégio eleitoral, no

próximo dia 15 de janeiro,
quando serão eleitos o presi
dente e o vice-presidente da

República. Já a mesa do Sena
do Federal, responsável pelo
colégio eleitoral, divulgou on

tem informação de que a par
tir de domingo próximo das 9
�s 18 horas, haverá cinco me

sas recept oras para creden
c iar os membros do colégio,
devendo os mesmos na oportu
nidade, mostrar sua identifica
ção, recebendo em seguida o

crachá que será utilizado no

dia 15 de janeiro. Domingo e

seunda-feira, das 9 às 18 horas,
as cindo mesas receberão as

credenciais dos 503 membros
do colégio eleitoral. Para os

senadores e deputados federais
será necessário, apenas exibir a

carteira de parlamentar.

o colégio eleitoral tem 503

participantes. Entretanto, so

mente 499 deverão compa
recer, pois 4 estão enfermos e

impossibilitados de viajar até
Brasília. Os integrantes do co

légio eleitoral são os 66 sena

dores, 310 deputados federais

e 127 delegados das Assem

bléias Legislativas. Dos 503

membros a Arena tem 402

participantes, com 59 senado

res, 223 deputados federais e

120 de legados das Assem

bléias, sendo que a maior dele

gação é a de São Paulo, com

17 membros, e a menor a do

Acre, com 4 membros.

O MDB tem 101 membros

A
CELESC

VAI A PRAIA
COM
VOCEI

ACelesc es..'
naOpera,ão Veranello
A Celesc está integrada
à Operação Veraneio, coordenada pela Secretaria
de Segurança e Informações.
A Operação Veraneio está proporcionando a todos uma

temporada tranquila e segura, estando preparada para

agir em qualquer emergência.
A Celesc participa dessa operação com plantões,
agências e postos de atendimento, em permanente
alerta nos principais balneários.
É bom você saber também que as equipes da Celesc

chegaram às praias antes de você e fizeram revisões
nas redes elétricas colocando tudo em ordem.
Para tornar o seu veraneio mais confortável e bem
iluminado. Mas se algum imprevisto acontecer,

procure a Celesc nos plantões,
agências e postos de atendimentos.

Onde encon"rar
a Celesc no Verão

, FLORIANÓPOLIS
Centro (Plantão normal) Edifício Brigadeiro
,Fagundes - Praça Pio XII - T'e l, 3777

Estreito

(Plantão permanente) Avenida Ivo Silveira
Tel. 3768

Praia da Armação
(Plantão volante) Telefone Público

Ribeir::!o da Ilha

(Plántão normal)

Praia de Canasvieiras

(Plantão permanente) Junto à ABECELESC
(próximo ao Canasvieiras Country C1ub) T'e I, 3954

-,

BIGUAÇÚ
(Plantão normal) Praça Getúlio Vargas T'e I, 902

ITAjAÍ
.

Centro (P'Iant ão normal) Rua B1umenau; 1414
Te1: 237

'

BALNEÁRIO CAMBORIÚ
(Plantão permanente) Avenida Central Tel ..2018

\
Um 'olhe"o especllal
explllca "udo
A Celesc elaborou um folheto
contendo informações de utilidade pública,
que está sendo distribuido
entre os seus consumidores do litoral catarinense.
Esse folheto contém informações para �e entendermelhor a conta de luz, o medidor, lembretes
importantes e sugestões. As últimas págirtas�fôram
reservadas para a Secretaria da Saúde,
que indica os principais cuidados que devem ser

tomados no verão. Com esse folheto
,

a Celesc espera prestar um novo e bom serviço aos

seus consumidores e participar
mais ativamente de seu veraneio.

BARRA VELHA
(Plantão permanente) Rua 553, nO 52
Te l, Posto Cotes c

PIÇARRAS
(Plantão permanente) Rua Guilherme Figueredo

ITAPEMA/PORTO BELO
(Plantão permanente)
Plantão fixo na Meia-Praia

]AGUARUNA
(Plantão permanente)
Rua Ernesto Lacombe, 122

PRAIA DA jAGUARUNA
(Plantão volante) Aos Sábados e domingos junto
ao Clube do Marisco

SÃO FRANCISCO DO SUL
(Plantão permanente) Rue Rio Branco, 563

Te1. 234

UBATUBA - ENSEADA - ARMAÇÃO
(Planta0 volante permanente)

(Plantão permanente)
Rua Voluntário Carpes, 175

&CELESC .1
CENTRAIS ELÉTRICAS DESANTACATARINA S.A.
SECRETARIA DE SERViÇOS PÚBLICOS

\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Polícia apreende
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.Menor morre atrppelado na

G.'Vargas, em Joinville
Joinville (Sucursal) - A menor Claudete

Fernandes, 5 anos, morreu no pronto so

corro desta cidade onde se encontrava in
ternada desde o último dia 2, quando foi
vítima de atropelamento pelo automóvel
Volkswagen, placa JP-2680 conduzido por
Amur Rogerio Rieper, na rua Getulio Var

gas. Na ocasião, o motorista prestou �ocor
ro à vítima, conduzindo-a ao pronto socor

ro, onde permaneceu até as últimas horas,
vindo a falecer em face dos ferimentos gra
ves que recebeu, inclusive fratura do crâ
nio.
FUGITIVO RECAPTURADO
Dejair José da Luz, conhecido por "Deja",
que no último dia 3 conseguiu se evadir da
cadeia pública, foi recapturado por polici
ais em Itajaí, quando estava no interior de
um salão de snooker. Ele não ofereceu
qualquer resistência aos policiais, estando
novamente recolhido à cadeia. A recaptura
aconte ceu quando os policiais de Joinville

procuravam em Itajaí Carlos Medeiros Fi
lho, conhecido por "Baianinho" autor do
assalto contra o comerciante Abilio Farah,
de quem levou uma pasta com 15 mil cru-
zeiros.

'

ESTATÍSTItA
Durante os 12 meses do ano de 1973, a

delegacia da comarca de Joinville concluiu
e remeteu a juízo 270 inquéritos, assim dis
tribuídos: inquéritos policiais, 160, prisão
em flagrante 24, processos sumários 74, in
vestigações de menores 12. No mesmo perí
-odo, foram expedidas, 1.432 intimações e

140 certidões, sendo regis tradas 717 quei
xas.

GOLPE DO SUADOURO
A mulher Rubia Roseli Nunes, quando se

preparava para apanhar o ônibus na estação
rodoviária, com destino a Araquari, foi de
tida pela polícia. Levada para a delegacia,
em seu poder foi encontrada a quantia de
215 cruzeiros, que ela havia retirado de
Olimpio Abreu Teixeira, com que havia
pernoitado num dos hotéis de curta perma
nência em Joinville. Disse o Olimpio, que
havia combinado passar a noite" com Rubia.
Quando acordou, notou pela -falta desta',
que já havia deixado o quarto, notando en

tão que ela tinha retirado o dinheiro do
bolso da sua calça.

'

RESlDENCIA ARROMBADA
Valdemar Ziemer, residente na rua Concór
dia, esteve na delegacia narrando aos poli
ciais, que sua casa foi visitada pelos ladrões,
que acabaram levando colares, toca-discos"
rádios, camisas, vestidos e outros pertences.

DFRD ainda não encontrou

pista do falso Long 50ng
Equipes da Delegacia de Furtos, Roubos

e Defraudações, sob o .cornando do dele
gado titular, major Pacheco, continuam
mobilizadas em diversas diligências para
desvendar o assalto à Relojoaria e Ótica
Müller, ocorrido na madrugada de domingo
para segunda feira, de onde o assaltante,
levou 250 mil cruzeiros emjóias.

Várias pistas existem e estão sendo in

vestigadas pelos agentes da Furtos, em todo
o Estado, procurando, desta maneira, rea
ver a mercadoria roubada e prender o autor

d> arrombamento, que usou o nome de
Long Song Lee, naturalmente falso, confor
me registro do hotel Mejestic. Sabe-se por
exemplo que pela madrugada de segunda
feira, o estranho hóspede, saiu do hotel

portando um embrulho, e retornou 30 mi-
,

nutos mais trade, sem o mesmo., Quando
saiu por volta das 7 horas da manhã levava
somente uma mala, no interior da qual
estavam os objetos roubados. Vários suspei
tos do assalto vêm tendo suas últimas ativi
fades devidamente levantadas pela dele

gacia de Furtos.

MINISTtRlO 'DA EDUCAÇAO E CULTURA
CAMPANHA NACIONAL DE ALlMENTAÇAO ESCOLAR
COORDENAÇAO REGIONAL NO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL ,Nº 01/74
� - � '.

Edital de TOMADA DE PREÇOS No. 01/74, para aqurstçao de gêneros
alimentícios destinados aos Setores Regionais da C.N.A.E., no Estado de Santa

Catarina, de acordo com o item II, do art. 129, do Decreto - Lei no. 200, de
25-2-1967, torna público que às 17 horas do dia 30 de janeiro de 1974, fará
realizar na Sede da Coordenação Regional da CNAE, à rua Álvaro de Carvalho no.

45, Tomada de Preços para, aquisição de gêneros alimentícios abaixo relacionados:

I. FARINHA LÁCTEA, à base de cereaes, solúvel em água, em pacotes de (hum)
Kg., embalagem plástica, acondicionados em caixas de papelão 45.000 Kgs.

CAPÍTULO I

DA INSCRIÇÃO
CONDIÇÃO PRIMEIRA: Só serão admitidas à presente TOMADA DE PREÇOS,
firmas previamente inscritas nesta Coordenação Regional. �

CONDIÇÃO SEGUNDA: Os concorrentes ainda não inscritos na forma prevista na

condição anterior, deverão fazê-lo diretamente na Sede desta Coordenação
Regional, no endereço acima mencionado, através de requerimento dirigido à esta

Coordenação Regional, acompanhado dos documentos que habilitem o julgamento
prévio de sua idoneidade, até 48 horas antes da realização da presente licitação.

CAPÍTULO II
DAS PROPOSTAS

CONDIÇÃO TERCEIRA: As propostas, datilografadas, em 5 (cinco) vias, RA-30,
em linguagem' clara, deverão ser apresentadas no dia, hora e local acima indicados,
em envelopes fechados, contendo em sua parte externa e frontal, os diz eres: M.E.C.
- S.A.A. Campanha Nacional de Alimentação Escolar- - Tomada de Preços no.

01/74.

CONDIÇÃO QUARTA: As propostas deverão conter declaração expressa de:

a) preço unitário e total, em algarismos, sem rasuras, entrelinhas ou ressalvas;
b) data e assinatura do proponente:
c) carimbo do C.G.C.-M.F. da Firma;
d) aceitação das condições do edital;
e) outras informações julgadas úteis.

CONDIÇÃO QUINTA: Só serão consideradas as propostas que vierem atendendo

rigorosamente estes quisitos.
".

CAPÍTULO III
DOS PRAZOS E GARANTIAS

CONDIÇÃO SEXTA: O Prazo para atendimento da presente licitação será de 180

dias, após o julgamento damesma,

CONDIÇÃO SÉTIMA: A Firma fornecedora, responsabilizar-se-á pelo cumprimento
das condições acima estipuladas.
CONDIÇÃO OITAVA: O prazo de validade dos preços apresentados deverá ser

mantido por 180 (cento e oitenta) dias.
CONDIÇÃO NQNA� A Firma fornecedora dará garantia da entrega dos gêneros em

perfeitas condições no Depósito Central da Coordenação Regional, sito à rua Leite

Ribeiro, cidade de Joinville-SC, responsabilizando-se por perdas, furtos ou avarias
ocorridas no transporte.

CAPÍTULO IV
DO JULGAMENTO

CONDIÇÃO DÉCIMA: O julgamento desta TOMADA DE PREÇOS será feito pelos
menores preços apresentados: unitário e total, salvo quando por questões de

conveniência, a administração julgar necessário a adjudicação pelas condições
oferecidas.

CONDIÇÃO DÉCIMA PRIMEIRA: Esta Coordenação Regional reserve-se o direito
de aumentar ou diminuir a quantidade referida, por conveniência do programa em

execução.
CONDIÇÃO DÉCI,MA SEGllNDA: Em hipótese alguma serão admitidas retificações
e cancelamentos de preços ou alterações das condições iniciais.
CONDIÇÃO DÉCIMA TERCEIRA: Só poderão concorrer os fornecedores

legalmente registradQs no Departamento Federal de Compras e os inscritos nesta

Coordenação Regional, na forma das condições primeira e segunda deste Edital.

Florianópolis, 10 de janeiro de 1974

JOSÉ ALBERTO LIVRAMENTO DE ABREU
COORDENADOR REGIONAL DA C.N.A.E.

Assaltantes trocam tiros

com a polícia em Garopaba
Garopaba e Florianó

polis - Dois a:ssalt antes

desconhecidos trocaram
tiros com a polícia no Bal
neário de Garopaba, de

pois de terem sido apanha
dos dirigindo um automó
vel sem placas, 'provavel
mente roubado no Norte
do Estado ou, em outra
unidade da Federação.
Agen tés da Delegacia de

Furtos, Roubos e Defrau

dações estiveram em Garo

paba, quando conseguiram
apreender o automóvel

Volkswagen, cor azul, ano
'72, sem placa e com liga
ção direta que foi abando-

nado pelos dois assaltan
tes, que receberam voz de

prisão.
Os dois desconhecidos es

tavam em Garopaba, e

transitavam na pequena ci
rade com o veículo com

um pneu vazio, fato que
pron tamente chamou a

atenção dos policiais. O
cerco foi efetuado, porém
os dois desconhecidos,
quando pressentiram, fugi
ram para o matagal, deto
nando suas armas (revólve
res) contra a polícia, que
respondeu ao fogo. O veí
culo p dido foi trazido

para Florianópolis estando

recolhido na delegacia de
furtos.
Ontem durante todo o dia,
agentes e p olíciais conti
nuaram cercando as matas

onde os assaltantes refugia
ram-se, esperando a saída

p ara prendê-los. No inte
rior do veículo não foi en-

contrado qualquer docu
mento que identificasse 0,$

ladrões, mas apenas uma

pequena bolsa, onde havia
seringas hipodérmicas bem
como grande quantidade
de comprimidos e líquidos
utilizados para "picadas"
pelos d ois desconhecidos.

Acidentes deixam quatro
feridos em Florianópolis

Quatro acidentes foram

,registrados em Florianópo
li�, pela Delegacia de

Segurança Pessoal, onde
foram abertos os

inqu er os para apurar
devidamente as responsabi
lidades.
COLISÃO
Na avenida Hercilio Luz,
registrou-se a colisão en tre
o automóvel Volkswagen,
placa AA-2346 dirigido
por Aroldo Pessi, que ti
nha em sua companhia Ce
lina Alves, e a Variant pla
ca' C 0320 de proprie
dade de Antonio Fernan
des Pinto, dirigida por Li.'
,dio José Gonçalves. Em
consequência da colisão,
recebeu ferimentos Celina
Alves, que trabalha no Bar
2001 na rua João Pinto,

sendo medicada no Hospi
tal de Caridade. Também,
foram registrados danos
materiais em ambos os veí
culos.
ATROPELAMENTO
O automóvel Chevette pla
ca AA-8164 dirigido por
Venceslau da Costa, 32
anos, quando transitava
pela rua Felipe Schrnidt,
atropelou Rosilene Maria
Adriano, 10 anos, filha de
Raul e Maria Adriano. O
próprio,motorista prestou
socorro à vítima que foi
medicada no Hospital de
Caridade.

FUQ E E BICICLETA
Nrua Jerônimo José Dias,
o automóvel Volkswagen,
placa AA-1585, dirigido
por Eclesio Vieira, residen-

-,

.te no Saco dos Limões, co
lheu a bicicleta conduzida
por Carlos Cezar Borba, 15
anos, O ciclista, em conse

quência, sofreu, queda, re
sultando ferido, e foi re

movido para o Hospital de
Caridade, onde foi medica
do.

ATROPELAMENTO NA
TRINDADE

Na Trindade, o automóvel
DKW-Vemag placa
AA-4403 de propriedade
de Alba Maria Wang, dirigi
d o por José Wang, 30
anos. atrooelou OJ menor

Julio Cezar, -15 anos, filho
de João de Borbã, Com fe
rimentos, o menor foi en
caminhado para ser medi
cado no Hospital de Cari
dade.

Marinha reinicia hoje a operação
de salvamento do navio Enrtco C

Depois de realizar inspeção
no local onde está encalhado o

navio italiano Enrico C, o capi
tão de Fragata Antônio Freu
denfeld - especialista' da Mari
nha Brasileira em resgates na

vais - disse que a operação sal
vamento será reiniciada hoje,
mas que não tem nada para ser

concluída,
Na madrugada de ontem,

um temporal atrapalhou mais
uma tentativa de desencalhe
do transatlântico, e,' durante
todo o dia, as barcas "Aristi
des de Almeida" e "Itajaí"

prosseguiram na retirada' de
1.708 toneladas de fuel-oil do
Enrico C, cujps,.�2) passagei
ros já deixaram o navio.fican
do a '.bbrdo apenas os 323 tri

pulantes.
O engenheiro Penco, espe

cialista da empresa armadora
do Enrico C no resgate das em

barcações, também chegou on

tem a Rio Grande procedente
re Gênova, para auxiliar na

operação-salvamento. Ele reu

niu-se com o capitão Antônio
Freudenfeld, que veio da Gua
nabara, e com o comandante

do transatlân ti co, Angelo
Fulle, para decidir qual a me

lhor técnica para safar o navio
do bànco de lama, onde enca

lhou na madrugada 'de segun
da-feira.
Até agora estavam sendo

utilizados nas operações de

resgate quatro rebocadores,
que somavam a potência de
4.500 cavalos, mas todas às
tentativas têm sido infrutífe
ras. O rebocador "tridente",
da Marinha Brasileira, está vin
do de Buenos Aires para auxi
liar o desencalhe do Enrico C.

ii

• •

cigarro americano

Aproximadamente 15 mil maços de cigarros americanos
contrabandeados foram apreendidos em diligência pelos
agentes do Departamento de Polícia Federal de
Florianópolis, realizada no Sul do Estado, proximidades de
Morro da Fumaça. Toda a mercadoria apreendida foi
trazida para a delegacia em Florianópolis, onde foi
instaurado o inquérito, para responsabilizar os autores.
Logo depois de concluído, 'o inquérito vai à justiça federal

Vagões iá estão

sendo retirados
Os navios atracados no porto do Rio de Janeiro, à espera

de carregamento de minério, terão que aguardar até que seja
construída a ponte provisória sobre o rio São Pedro, em

Japeri, em substituição a que desabou na madrugada de
anteontem, bloqueando o acesso ferroviário ao Rio,

O problema referente a uma possível crise no

abastecimento de cimento foi contornado ontem, depois de
um entendimento entre o presidente da rede ferroviária I

federal, general Antonio Andrade de Araújo, e o diretor da
Estrada de Ferro Leopoldina-Sr. Celso Belford Rizi: a carga

passará para os trens da lzeopoldina, em Três Rio,s.
,

Somente o carregamento de minério ficará paralisado
durante o período de construção da nova ponte sobre o rio
São Pedro. Engenheiros da rede ferroviária revelaram
ontem, que os trabalhos de remoção dos vagões e ferragem
da velha ponte estão bem adiantados e, possivelmente, o

tráfego se normaliiará antes mesmo do prazo de 12 dias,
como foi anunciado no dia do acidente.

Comentava-se que os carregamentos de minério para
exportação poderiam ser desviados para o pOfto de Santos,
onde seriam embarcados nos navios, que para lá também se

-deslocariam. Porém, engenheiros da rede ferroviária
consideraram a medida impraticáveL,

'

Até ontem de manhã, cinco dos 12 vagões que estavam
caídos no rio, foram retirados por duas mãquinas diesel e
dois guindastes, além dos 250 operários da Central do Brasil

que trabalham no local. As máquinas diesel têm capacidade
de tração de 30 toneladas, e os guindastes levantam até 180
toneladas.

'

Trinta holofotes com lâmpadas de mercúrio iluminam o

local durante a noite, permitindo o desenvolvimento normal
do trabalho de remoção dos escombros, que deverão estar

concluídos até domingo, quando será iniciada a construção
da ponte provisória com uma só linha, segundo informações,
do engenheiro Geraldo Berford, chefe dá 8a. Divisão de

" Engenharia da RFFI. Para ele, a' linha única permitirá o l

tráfego de todos os cargueiros, até que seja concluída a obra
da nova ponte.

O engenheiro Miguez, encarregado pelas obras da nova

ponte, a cargo da Constru�ora Planície Ltda., informou que
a grande dificuldade que atrasou um pouco o trabalho, foi o
terreno, do outro lado do rio. Explicou que no lado de

\.

Japeri as sapatas foram colocadas sem problemas, mas do
lado oposto os trabalhos já estão sendo feitos a uma

profundidade de,12 metros e ainda não encontraram a parte
�_----------------------------------·'ro�o��e�anticia�ili�d�edapon�.

Mesmo, assim, ele acha possível entregar a ponte
concluída até o final de janeiro.

A o bstrução do ramal também prejudicaria
sensivelmente o transporte de trigo do Rio para Minas
Gerais. Mas esse problema também foi resolvido na reunião
entre o presidente da RFF e o diretor da. Estrada de Ferro

Leopoldina: os trens que irão receber a carga de cimento em

Três. Rios, transportarão o trigo que se destina a Belo
Horizonte.

Também o tráfego de passageiros foi contornado da

seguinte forma: os trens que tinham como destino a estação
de Japeri, estão trafegando até a penúltima estação da linha,
que é Engenheiro Pedreira. A distância entre uma estação e

outra e de 7Km pelo leito da via férrea de ônibus, por fora,
a distância é de 14Km, que tem de ser percorrida pelos
moradores do local, até que a situação seja normalizada.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRASPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

\

o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS
TRANSPORTFS E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados que se acha
aberta a TOMÀDA DE PREÇOS - EDITAL No, 1/74, para a execução dos serviços de

implantação na rodovia SC-21, trecho Canoinhas - Mafra, sub-trecho Rio Canoinhas - Rio
dos Pardos entre as estacas 1140 - 1340, "

'As propostas serão recebidas até às 15,00 horas do dia 29 de janeiro de 1974, no 'Protocolo
Geral do DERSC., sito à rua Tenente Silveira - Edifício das Diretorias, 70, andar em

Florianópolis, local em que está afixado o referido EDITAL, no hall de entrada, e onde serão
obtidas cópias do mesmo e todos os esclarecimentos necessários,

DE RSC" em Florianópolis, 8 de janeiro de 1974,

Eng. Civil Ernani Abreu Santa Rita
Diretor Geral do DERSC.

AVISO

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

DIViSA0 DE SELEÇAO E APERFEiÇOAMENTO

De ordem do Senhor Diretor do Departamento do Pessoal, 'faço público qu e estão abertas as

inscrições, no perlodo de 10 a 21 de janeiro corrente, para os Exames de Habilitação para

Auxiliar de Ensino das seguintes Unidades e Departamentos: CENTRO DE EDUCAÇÃO -

Departamento .de Métodos de Ensino. CENTRO DE ESTUDOS BÁSICOS - Departamento de

Biologia, Departamento de Ou ímica, Departamento de F ísica, Departamento de Sociologia,
Departamento de Matemática, Departamento 'de Língua e Literatura Estrangeira, Departamento
de H ist6.ria. CE NT RO BIO-M�DICO - Departamento de Enfermagem. CENTRO
TECNOLÓGICO - Departamento de Engenharia Mecânica. CENTRO SOCI O-ECONOMICO
Departamento de Direito Público e 'Ciências Políticas. COORDENADORIA DE PRÁTICA
DESPORTIVA - Prática Desportiva. COORDENADORIA DE BIBLIOTECONOMIA E

DOCUMENTAÇÃO =: Biblioteconomia, na forma e condições estabelecidas no Edital no.

01/74, desta Divisão, afixado no sagIJão do prédio da Reitoria da UFSC - Campus Universitário
- Trindade - Florian6polis - SC,

Florian6polis, 08 de janeiro de 1974
Bel. João Roberto Dutra

Diretor.

AVISO Nº 01/74

. 'I .J

O tráfego de trens de passageiros entre o Rio e Belo
Horizonte está suspenso temporariamente. O Expresso para
São Paulo parte da estação de Barão de Mauá, diariamente/
às 7 horas com destino a Japeri, onde os passageiros farão

baldeação. Às 15h20m sai um outro de Japeri com destino
a Barão de Mauá, trazendo os passageiros de São Paulo,

'

�AB reeupere O

avião ,siriist'rado
Os corpos de Ubirajara Pacheco Pedroso, Airton Honorio

Marques Fontoura, Juçara Dornelles Pedroso' e Paulo

Junqueira de Matos Junior, foram encontrados pelo Serviço
de Buscas e Salvamento da FAB, na serra do mar, jun to ao

avião Piper Comanche que saira de Santa Helena em Goiás
no dia primeiro de Janeiro. O aparelho desaparecido há sete
dias somente começou a ser procurado em São Paulo, na
quarta-feira, sendo encontrado às 18 horas, Porém o serviço
de buscas e salvamento deixou para ontem o resgate dos

corpos, que foram levados para Congonhas e dali entregues
ao IML e, posteriormente, entregues aos familiares. O avião
saiu de Santa Helena no dia primeiro do corrente, levando
os pilotos Ubirajara Pacheco Pedroso, 25 anos, sua mulher
Juçara Dornelles Pedroso 21 anos, o outro piloto Airton
Honorio Marques Fontoura 35 anos e o passageiro Paulo

Junqueira de Mattos Junior de 17 anos. O aparelho de

prefixo PT-DYJ, monomotor chegou a São José do Rio
Preto no dia dois, saindo mais tarde no mesmo dia com

destino à Praia Grande, no litoral paulista. Na Serra do Mar,
deve ter enfrentado mau tempo chocando-se contra um

morro. O encontro foi realizado pela tripulação de um

Albatroz do Sar, e os corpos resgatados por helicópteros. O
desaparecimento., do avião foi dado por Paulo Lopes,
proprietário do aparelho e residente em Goiás,
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Trote de 81umenau será
do cabelo e com chope

.

Blumenau (Sucursal) - A direção da Fun- '.Ates com estudantes embriagados e com as

dação Universidade de Blumenau decidiu on- roupas em farrapos. Por sua vez, Francisco
tem suspender os trotes que se realizavam Canola Teixeira, presidente do Diretório
anualmente em Blumenau, permítindo so- Acadêmico Frei Fulgêncio - Filosofia - e

mente o corte de cabelo. Entretanto isso, a coordenador responsável pelo trote afirma
.

diretoria do Diretório Acadêmico garantiu que ninguém sairá prejudicado física ou mo

que após o trote programado de acordo com ralmente.
as exigências da direção da Furb, haverá uma MÉTODOS NOVOS

chopada em sua' sede, com a participação de - Os calouros serão postos dentro de um

todos os calouros e acadêmicos filiados ao curral onde passarão pelo corte de cabelo e

órgão. demais obrigações. Haverá uma roda de sam-

DECISÃO COM PROTESTO ba executada por um conjunto musical e

Foram definidos na reunião entre os pre- ' muito chope - não será permitido o uso de

sidentes dos diretórios e diretores das Facul- outros tipos de bebidas alcoólicas - e após o
dades, realizada às 15 horas de ontem, na desfile pelas ruas São Paulo e XV de Novem

Sala da Reitoria, os últimos detalhes quanto bro, culminando com a ducha e entrega dos
à realização do trote dos calouros do vestíbu- . bonés.
lar de 74 da Fundação Universidade Regío- Quanto aos protestos, Francisco opina so

nal de Blumenau. Ele será Como. nos anos bre as sugestões de ser criado um baile espe

anteriores, 'apesar do protesto de alguns cial, onde a atração principal fossem os no

membros da Reitoria. O diretor da Faculda- vos alunos. Segundo ele, a festa seria uma

de de Ciências Jurídicas da Furb, Sr. José forma agradável de receber os calouros dei
Fernandes da Câmara Rufino classifica deter- xando de lado a idéia fixa de que um trote

minadas brincadeiras como atos de baderna, seja nada mais que a desforra ou recalque
pura e simples, que levam a cenas deprímen- dos universitários veteranos.

Engenharia de 81umenau

quer ter diretorio em ,74
Blumenau (Sucursal) - Com um mundo

de planos na cabeça, um grupo de alunos da
Faculdade de Engenharia da Fundação Uni
versidade Regional de Blumenau quer ver,
custe o que custar, criado o seu diretório
acadêmico no início deste ano letivo. Já no

ano de sua implantação, 1973, os futuros en- Funcionário da FURB, 18 anos, brus
genheiros da FURB esboçaram uma tentativa quense, Marco Aurélio Sedrez é, possível
de fazer nascer-um órgão de representação mente, o maior articulador do movimento
da classe, embora sabendo que a idéia só se- pró-diretório próprio. Não esconde sua pre
ria viávei um ano depois, visto que pelo tex-: tensão em candidatar-se ao cargo de secretá
to da lei o presidente do diretório teria que rio na chapa que apontar Jaime Florianí co-
ser um secundarista. mo concorrente à presidência. Marco Aurélio

OS ESTATUTOS DA SAIDEIRA explica que sua confiança em Floriani índe-
Animados pela existência de três órgãos pende dos títulos do mesmo: formado em

de representação estudantil na FURB - Di- Matemática, professor da FURB, 10. coloca
retório Acadêmico Clóvis Bevilacqua, de Di- do na 2a. chamada do vestibular 73 da unive
reito; Diretório Frei Fulgêncío, da Filosofia 'rsidade local. Tem plena convicção que seu

e o Diretório Acadêmico de Ciências FponÔ: candidato trabalhará, se consagrado, em con-

-micas - a turma de Engenharia designou junto cam os três outros diretórios, esposan
cinco membros encarregados de elaborar o do as metas a que os outros se propuseram
ante-projeto dos estatutos de sua 'classe. O alcançar. Como alunos de engenharia químí
primeiro diretor da Faculdade, Antônio Vi- ca lutarão, principalmente, por estas metas:
torino Ávila, concedeu-lhes um prazo até o constru_ção e funcionamento do restaurante
raiar de. 1974."().ante�projeto já é'x'�te;"uri:t· .. u"�e��iÍ�io e pela' e{iifi'caçao da',::easa do
novo diretor assumiu, mas o Conselho Uni- estudante, duas reais neces�idades para seus
versitário ainda nãorecebeu o documento pa- colegas de turma, considerando-se que a

ra apreciação e aprovação. Os estudantes maioria procede de outras cidades do Estado
pensam em marcar uma reunião para acertar e mesmo do país.

os ponteiros, ou seja, para ver se o documen
to reza com as normas do Conselho Federal
de Educação e com o Regimento Interno da
Universidade.

MARCO AURÉLIO QUER VENCER

Embaixador

do Japão
vem à ltajaí

PROVA SURPRESA
Os próprios professores encarrega

dos de elaborar a prova admitem que
ela foi um pouco mais difícil que as da
Udesc e da Ufsc, mas asseguram que a

média alcançada pelos alunos pode ser

considerada razoável.
A direção do estabelecimento infor

mou que os professores estão corrigin
do as provas, permanecendo até a

madrugada na correção das etapas
cumpridas. 'os resultados classificató
rios, acentua, serão divulgados hoje,
apesar de não existir ainda o processo
de computação para a correção, fato
que vem exigindo muito trabalho da
banca examinadora.

Criciúma divulga heje notas

que os candidatos iá sabem

NOVA SEDE DO SENAI· SERÁ NO

ED I Fiel o APOLO

Foi assinado no Palácio das Indústrias, o contrato pelo qual o SENAI
adquiriu dois andares do Edifício Apolo construído pela CEISA - Construções e Empreendimentos

\ Imobiliári.os S.A. Estiveram presentes ao ato os senhores
Dr. VVolfgang Werner, Presidente da FI ESC e Presidente do Conselho Regional do SENAI;

Dr. Célio Goulart, Diretor Regional do SENAI; Dr. Newton Ramos e Dr. Mário Pille,
respectivamente Diretor Presidente e Diretor Administrativo da CEISA..

Na ocasião o Dr. Wolfgang Werner expQs o Plano Trienal de Expansão do SENAI

que inclui a formação de 10 Centros de
Treinamento Profissional e aumento

da capacidade dos Centros já existentes.

Em 1973, 12.000 pessoas receberam

formação profissional
e este ano o programa atingirá 15.000.

Para atender ao aumento de suas atividades
e colocar o SENAI em condições

de desenvolver os planos estabelecidos,
serão utilizados os dois últimos andares
do Edifício Apolo - segúndo edifício

exclu sivamente comercial
lançado pela Ceisa - que será entregue

ainda em novembro deste ano.
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, ohouteck foi
ponto perdido
para muitos
Tubarão (Sucursal) -

,
s questões sobre o come-

a Kohouteck e a crise
undíaldo 'petrõleo, que
onstaram na última prova
o vestibular da Fessc, de
ubarão - a Je Cultura
erai, desanimaram mui

. os vestibulandos que, se-
I ndo seu cálculos, precí
riam tirar boa nota nesta
rova para alcançar uma

• :1assificação. Um dos can

didatos considerou a per
gunta sobre o cometa co-.

mo a "decepção do sécu
lo',', enquanto outro la;
mentava a falta de conhe
cimento sobre os príncj
pais fatos atuais do mun
do.

- Desde que o vestibu
lando seja um leitor assí
duo de jornais, revistas,
ouvintes de rádios, não
precisa ficar preocupado
porque passou. A observa
ção foi feita pelo professor
Celso de Oliveira Mendon
ça, um dos coordenadores
da banca examinadora.

� A Fundação Educacio-
nal do Sul de Santa Cata
rina deverá reunir neste
ano letivo 490 estudantes
distribuídos nas s egu intes
vagas: 150 na área Sócio
Econômica (Economia,
C iências Contábeis e

Administração); uo na

área de Letras (Português,
Inglês e Francês); 90 na de
Pedagogia (Orientação
Educacional, Supervisão e

Administração Escolar);
60 na de Estudos Sociais.
40 para o curso de Mate
mática, 40 para Ciências e'
40 para Filosofia.

Segundo o Sr. José Clé
sio Machado, Coordenador
Geral do concurso vestibu
lar, as provas foram realí
zadas de acordo com o

programa' traçado e não
houve quaisquer irregulari
dades. Os resultados das
provas e a relação dos clas
sificados serão divulgados
hoje à tarde nas dependên
cias da Fessc.

Sucessor de
F. da Silva

ainda demora
Blumenau (Sucursal) -

:. Em comunicado dirigidoà
Imprensa, a Fundação Ca
sa Dr. Blumenau explica os

I

motivos que impediram
até '0 momento a escolha
de um diretor executivo da,
entidade em substituição
do historiador José Feriei
ra da Silva. O texto inicia
dizendo que "em face do
óbito do professor José
Ferreira da Silva, Diretor
Executivo da "Fundação

. Casa Dr. Blumenau", o

Conselho Curador daquela
entidade, reuniu-se no últi
mo dia 7, sem sessão extra
ordinária, com o objetivo
de estudar soluções para os

problemas oriundos do In
fausto aconteçímento". E
informa que o Conselho
resolveu não indicar tem

porariamente nome algum
para ocupar o posto que
vinha sendo exercido de
maneira tão profícua pelo

·

professor Ferreira, atitude
que contraria o que foi ini
cialmente anunciado pela
imprensa, justificada so

bretudo "pelas naturais di
ficuldades em se conseguir
em tempo tão curto um di
.gno substituto para o pran-

,

teado historiador catarine-
i.C nse"

.

,

.

COLEGIADO· É CON
FIRMADO

Por decisão do Conse
lho Curador da instituição,
seus membros dividirão en

tre si a execução das tare
fas pertinentes ao cargo
ora vago, medida que "ga
rantirá a continuidade har
moniosa dos serviços da
Fundação".

"Os conselheiros - ar

gumentam - familiariza
dos com os problemas da
sua admínístração irão'por
tanto encarregar-se cada.
qual de um determinado
setor (museu, parque, bi
blioteca, arquivo, etc.)".

A nota frisa ainda que o

Conselho irá examinar,
com o maior cuidado, os

·

nomes já sugeridos para di
retor da Fundação, bem

·

como os daqueles que, por
sua capacidade e reconhe
cido interesse, venham por'
indicação a serem submeti
dos ao seu competente exa-

me. Reconhece que o ob
jetivo primordial da insti
tuição será a perpetuação
da obra realizada pelo pro
,fessor J. Ferreira da Silva e

"destarte, a própria histõ
,

ria e as tradições do Vale
do Itajaí e do Estado de
Santa Catarina".

Itajaí (Sucursal) - O
Embaixador do Japão no

Brasil, Sr. Atsushi Uyama
visitará no próximo dia 18
o Núcleo de Horticultura
Rio Novo, em Itajaí, cons
tituído por agricultores ja
poneses. A visita do diplo
mata japonês, inclui tam-

rbém pontos turísticos da
região e, no mesmo dia,
viajará com destino a FIg
rianópolis, onde será re

cepcionado em audiência
especial pelo Governador
Colombo Salles.

A visita do. Embaixador
japonês poderá resultar
num aumento das ativi

.

dades do núcleo de horti
cultura, de acordo com a

informação prestada por
fontes oficiais da Prefeitu
ra, que admitiram o inte
resse do Governo japonês
pelo incremento das ativi
dades que os nipônicos de

se�volvem em Itajaí. o Sr. Atsushi Uyama visita quinta-feira o núcleo de Itajai

Criciúma (Sucursal) - O professor
Alfredo José da Veiga, diretor da Fa

culdade de Ciências e Educação de Cri

ciúma, informou ontem a O ESTADO

que as provas dos exames vestibulares
de Criciúma foram desenvolvidas nor

malmente sem incidentes entre exami

nadores e candidatos dentro da previ
são da comissão encarregada do con

curso. Admitiu a rigidez do novo es

quema implantado em caráter pioneiro
no Estado, segundo o qual os gabaritos
são divulgados durante o transcorrer

dos exames no mural do estabeleci

mento, garantindo que ninguém conse

guiu burlar a severa vigilância da banca
examinadora.

Para a maioria dos candidatos parti
cipantes, a prova de Matemática foi a
mais difícil, eliminando as pretensões .

de muitos em ingressar na escola de
curso superior. Alguns vestibulandos
foram ouvidos por O ESTADO e todos
foram unânimes em acentuar que Ma
temática foi para eliminar muitos. A

. média' de questões certas varia entre 5
a 15 perguntas.

Prefeito é
aprovado
em Videira
Videira(Correspondente) - o Pre

feito de Pinheiro Preto, município do
Vale do Rio do Peixe, obteve a 20a.

colocação entre os 50 vestibulandos
classificados para as vagas existentes na

Faculdade de Ciências Contábeis de
,

1

Videira.
Délcio Bressap, que assumiu a Pre

feitura de Pinheiro Preto em 31 de ja
neíro, do' ano passado, concluiu o se

gundo ciclo há três anos e informou

que destinará o período noturno para
cursar a Faculdade de Ciências Contá
beis em Videira, que fica a poucos qui
lômetros de seu município. Com 35
anos de idade e casado, Délcio Bressan
adianta que não terá problemas com as

matérias que fazem parte do currículo
da Faculdade.

Os resultados foram divulgados no

pátio da Faculdade de Ciências Contá
beis em meio a muita euforia, princi
palmente por parte dos classificados e

seus familiares. Mas os quinze desclas
sificados não ficaram por menos e aju
daram a promover o trote à base de
bebidas e tintas. Ao saber de suà classi

ficação, o Prefeito de Pinheiro Preto
fez questão de comunicar pessoalmen
te a cada um de seus assessores a bri
lhante conquista. Uma festa improvi
sada não permitiu que o expediente da
Prefeitura continuasse.

CONTAS TElEFONICAS

AVISO
A COtE�C COMUNICA QUE ESTE MÊS, EXCEPCIONALMENTE,

AS CONTAS TELEFÔNiCAs DO�MÊS DE DEZEMBRO PODERÃO

SER PAGAS NA REDE BANCÁRIA ATE ODIA 18.

Dois candidatos �vertaram apenas
duas questões, alguns admitem que·
conseguiram assinalar certo 20 pergun
tas e apenas um vestibulando garantiu
a O ESTADO que acertou 28 questões.
de Matemática.

Furb faz convênio para
programar novos cursos

J .

Blumenau (Sucursal) - A Fundação de acadêmicos e egressos de' universi-
Universidade Regional de Blumenau dades, o curso com li duração de três
celebrará, no próximo dia 17, um con- semanas tem como objetivo transmitir
vênio com' o Instituto Brasileiro de corihecimentos básicos de computa
Assistência Gerencial à Pequena e Mé- ção, tipos de linguagem, construção de
dia Empresa (IBAGESC). Através de fluxogramas e algoritmos, codificação.
seu Instituto de Planejamento em linguagem Fortram, e preparar o

(IPLAN) e do Instituto de Pesquisas participante para solucionar Fortram
Teconológicas (IPT), a unidade de ensino em computador IBM_: 1130, e taM
blumenauense assume, no Vale do 360. A seleção dos candidatos será
Itajaí, o' compromisso de desenvolver feita através de teste, ent revista e títu
um trabalho assistencial, sob todos os los. A avaliação através de provas e tra

aspectos econômicos, do planejamento balhos dará direito a um certificado de
e gerência que possa ser levados à pe- extensão universitária emitido pelo
quena e média empresa da região. IBAGESC, UFSC e FURB. Segunda,
Ainda prevê o treinamento e aperfei-: quarta e sexta-feira as aulas ocuparão o

çoamento de pessoal técnico e admí- período das 19 às 22 horas na FURB e .

nistrativo e dirigentes de empresas.rea- aos sábados, na UFSC, das 9 às 12 e

lizando pesquisas ria tecnologia e ciên- das 14. às 17 horas.
cias 'sociais e econômicas relacionadas CURSO SUPERIOR VIRÁ
com ,a organização e atívidadés das em- Para os dirigentes da universidade

presas. local, a este primeiro curso serão soma

dos mais 7, de curta duração, progra
mados para o decorrer deste ano, e que

poderão culminar na instalação de um

curso de computação de nível supe
rior. "Os cursos de extensão menor -

informam - visam à formação de pro
fissionais que serão enquadrados na fu-

-tura estrutura do cursp de computação
e comunicação em nível superior, a ser

implantado, na universidade do vale,
no princípio do ano de 1975"

PROGRAMAÇÃO INICIAL
Como decorrência primeira do con

vênio, 4 dias após a sua assinatura, terá
início o Curso de Especierização em

Processamento é de Dados, em 'outras

palavras, Construção de Algoritmos e

Linguagem Fortram. Contando com a

participação de 25 alunos entre adtp.j
nistradores e instru tores da FURB em

presári�s e gerentes de empresas, além

r •
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.Esporte.(

SENSACIONAl:
Conjunto Sanitário colorido Cr$ 250,00

Fórmica Cr$ 101,00
Tintas Coral e 'fíiranga 20% de desconto

e até o ferro' com 10% de desconto.
Sempre os melhores preços.

r

Apresentação, convite
da CBD e almoço com

clubes do interior

lrineu Comelli e Fernando Bastos com o goleiro Valmir Jorge Ferreira acompanhou os jogadores na sauna à tarde

Jorge Ferre ira pediu 8 reforços.

,
.

preocupado em trabalhar muito e falar
pouco, pelo menos enquanto os problemas
do plantel do Avaí nao estiverem definidos
pela direção, principalmente no que se

refere a renovação de contratos e novas

contratações.
E a primeira notícia transmitida com

algum constrangimento - "não sei se o'

homem Comelli vai gostar" - aos repórte
res ontem pela manhã, no Adolfo Konder,
foi a contratação de Arnaldo Belotta, ex

preparador físico do Olaria, para assumir a
mesma função no Avaí:

Depois de conversar rapidamente com

alguns jogadores no vestiário, Jorge Ferrei
ra foi para o .campo.e reuniu todos os que
participaram dos treinamentos de ontem

pela manhã.

Em frente ao vestiário dos juízes, Jorge .

Ferreira fez a sua primeira preleção de'
1974, que durou pouco mais de 10 minu
tos, procurando salientar sempre que este
seria um ano mais difícil para o Avaí, em
função dos compromissos - Taça Atlântico
e Campeonato nacional - assumidos.

Depois comunicou a Toninho, Orivaldo,
Hercílio, Rogério, EU, Beto, Jaico, Joceli I,
Sabará, Raulzinho, Zenon, Souza, Ari Pru-
rente, Caetano, Joceli II, João Carlos,
Afonso e Ailton, que à tarde haveria sauna

e massagens e que de hoje em diante o Avaí
passaria a trabalhar em dois períodos.

Os jogadores que já se apresentaram ao
treinador voltaram ao Adolfo Konder às 15
horas, com o grupo acrescido do goleiro

.

Valmir, do Grêmio Bagé, que chegou
mtem para um período de testes. Do
estádio os jogadores foram para uma sessão
de sauda no Brazão Sauna Clube e depois
retornaram ao Adolfo Konder.

OS PLANOS
Jorge Ferreira voltou do Rio de Janeiro

tel do Avaí, que necessitará de-uma exce

lente condição física e atlética para enfren
tar estes dois torneios importantes.

M� a importância maior, de acordo
com os planos de Jorge Ferreira, parece
que será dada ao Campeonato nacional, sem
que isto venha em demérito, é claro, �e ele
msmo faz questão de salientar isso) da
Taça Atlântico:

=Para a Taça acho que este plantel que
temos a disposição está bom e temos condi
ç 'ês, inclusive, de fazer uma ·campanha
melhor do que no ano passado. Em função'
das condições em que se encontra o time
atualmente, é bom explicar. 'Agora, é pre
ciso que a gente comece a Taça Atlântico'
com todos os jogadores em forma e a nossa

disposição. (Jorge referiu-se aos problemas
re contratos terminados e por terminar,
além da situação de Vilela, que dificilmente
voltará ao Avaí).

A explicação para a contratação de mais
dois preparadores, segundo Jorge Ferreira,
é muito simples:

- Vamos ter muito trabalho daqui por
diante com a Taça Atlântico e campeonato
nacional. E o preparador físico será impor
tante em tudo que se vai fazer com o plan-

E pensando exatamente no campeonato
nacional - Jorge até perguntou aos repór
teres se a Taça Atlântico' estava mesrnç
confirmada - é que o treinador pediu re

forços para o plantel:
- Acho que vamos disputar a Taça com

este plantel mesmo, o que será um exce

lente preparativo para o nacional. Mas já

- Ele é formado pela Escola Nacional,
de Educação Física do Rio de Janeiro e vai
trabalhar com a gente, acumulando as

funções de preparador físico e supervisor.
Eu já o conheçosdo Rio de Janeiro, é um
rapaz cOlllP�tente e sei que vai se dar mu ito
bem aqui. E possível que o Avaí contrate
um auxiliar de preparação física, também
formado pela Escola Nacional.

Fernando Viegas jantou ontem com José
Mauro Ortiqe. quando tratou de sua

possível participação no depto. de futebol.

FernandoViegas diz
hoje, se aceita .

convite do Figueira
.

Fernando Viegas e Harry Egon Krieger estiveram
reunidos boa parte da manhã de ontem no escritório
do 'Banco Áurea de Investimentos, na Galeria Comasa
e o assunto, com toda a certeza, andou em torno da

composição do departamento de futebol do,

Figueirense.
_j

Só que Viegas procurou evitar qualquer declaração
-

sobre o problema, informando apenas que jantaria à
.

noite em Canasvieiras, na casa de José Mauro Ortiga, e
que hoje à tarde poderia ser 'procurado porque teria
novidades.

.

Um pouco antes, no entanto, enquanto o

companheiro atendia um cliente, Harry Krieger
confirmou que Fernando Viegas tinha aceito o

convite de Ortiga para assumir a vice-presidência- de
futebol do Figueirense, sem esclarecer no entanto, se
ele próprio stria o-diretor de futebol:'

- Por enquanto não posso dizer nada, pois preciso
primeiro esperar uma definição de parte do Fernando.
Mas é provável que, se realmente for convidado, passe
a colaborar com o clube em 74. Um pouco mais, é
claro, do que já colaboro como membro do

departamento jurídico.
Tão logo seja I

definida a composição do·
departamento de futebol, o Figueirense vai reiniciar
as atividades do pl an tel, cujas férias foram
prolongadas até segunda-feira. Na próxima semana

então, os novos dirigentes passarão a tratar; em

termos mais concretos de contratações, dispensas,
novo treinador - que deve ser mesmo Lauro-Búrigo -

e também dos jogos que o Figueirense deve fazer até
o início do próximo nacional. Existe a possibilidade
de outra excursão ao interior de São Paulo, embora a

época seja um pouco ruim, segundo Viegas:
- Seria bom para o Figueirense miciar seus

preparativos para o nacional de 74 jogando no
. interior paulista. Mas é muito difícil que isto se

-concretízs, porque o Paulistinha está em andamento e

ocupando praticamente todos os clubes do interior.
Embora sem confirmar ter aceito o convite de

Ortiga para assumir no departamento de futebol,
Fernando Viegas já pensa numa maneira de conciliar
,suas atividades: , .

- Caso eu assuma, em absoluto serei prejudicado
nas minhas atividades particulares. Vou arrumar um

período por dia para atender a imprensa, jogadores e

atar dos problemas do departamento.

PHlllPPI & eu
a casadocoristrutor

'

Centro - Estreito e Balneário Carnbcrlú
i,.Jnes: 6520 - 6368

Ven�za: falta o acerto entre Avaí e América

pedi alguns jogadores à direção e falo
somente em posiçoes, não em nomes que é
{BTa não, atrapalhar as negociações. Pedi
um goleiro, dois laterais, dois ponteiros,
um ponta de lança, um zagueiro de área e

um meio de campo que jogue pela esquer
da.

Este último poderá ser Veneza, que
ontem já esteve no Adolfo Konder, conver
sando com o técnico e com Irineu Comelli
confirmando que entre ele e o clube estava.
tudo acertado, faltando apenas o acerto
entre Avaí e América. O que pode acon
tecer hoje, durante o almoço programado
pela direção do Avaí, com representantes
dos clubes do interior.

Antes de sair do Adolfo Konder para se
encontrar com Irineu e José Matusalém
Comelli, Jorge Ferreira falou dos contatos
que manteve junto a Botafogo, Vasco da
Gama € Fluminense, onde procurou se in
formar sobre planos e trabalhos executados
pelos departamentos de futebol dos
grandes clubes brasileiros. Hoje Jorge Fer-

reira volta ao Adolfo Konder) para orientar
somente trabalhos físicos, pois o único
coletivo antes do jogo contra o Penharol,
será realizado domingo.

Autcrnobl ismo

Treinos dOI GP for.am suspensos
o público, técnicos e jornalistas não

puderam assistir ontem os pilotos que, no

próximo domingo, disputarão o' Grande
Prêmio Internacional de Fórmula Um, por
terem' sido suspensas as provas não
obrigatórias de classificação.

A medida foi tomada pela Associação de
Construtores de Fórmula Um que alegou
"um certo atraso na entrega de muitos
carros".

A d eci são surpreendeu os cronistas
esportivos, já que se pensou que o dia de
ontem iria ser' aproveitado pelas diferentes
equipes para a busca de um posto adequado

.

para seus veículos.
A atividade reduziu-se apenas .ao

trabalho dos mecânicos que preparavam as

máquinas, e dos pilotos que faziam um

reconhecimento visual do circuito.
Hoje e amanhã serão realizadas as provas

que decidirão as posições para a largada de
domingo.

A prova começa às 16h30min, com a

participação de 25 pilotos representando 15
escuderias, e constará de '55 voltas no

circuito de 5.968 metros, num total de
316,314 quílêmetros, .

A maioria dos pilotos já se encontram
em Buenos Aires e os torcedores aguardam
com grande interesse a chegada do

ex-campeão mundial Emerson Fittipaldi,
que correrá com um Mcl.aren,

CONCORRENTES
'Carlos Pace, qu_e pilotará um Surtees,

A Mc Laren tri-color de Emerson

declarou ontem no autódromo: "Saí do
Brasil seguindo os passos de Emerson e aqui
estou. Etn nosso país, fazem comparações,
mas somos diferentes, Dirigindo, eu sou

intuitivo; Emerson tem muito talento, mas
planeja mais. Tem maior projeção na

carreira".
Estes dois pilotos e o argentino Carlos

Reutmann, que correrá com um Brabhan,
são os únicos latino-americanos inscritos na
competição.

.

De acordo com os observadores, está se

iniciando em Buenos Aires, um dos
campeonatos mais apaixonantes dos últimos
25 anos.

No ano passado, a temporadateve como

principal atração a disputa entre o então
campeão Emerson Fittipaldi e o atual

Nacional

campeão, o escocês Jackie Stewart, agora
afastado dos circuitos.

-

No momento as coisas mudaram muito;
a retirada de Stewart, a morte do francês
François Cevert, a incorporação do belga
Jackie Ickx a equipe Lotus, e .os novatos
Jody Se trick

Depallier, da França, com os -poderosos
. Tyrrel, fazem com que o panorama seja
totalmente diferente.

EQUIPES
Praticamente, as quatro equipes mais

fortes (Lotus, Tyrrel, Mc Laren e Brabham)
tem possibilidades de vitória e a surpresa,
segundo os observadores, poderia-partir da
Ferrari, que incorporou o suiço Clay
Regazzorn e o australiano Niki Lauda.

Os norte-americanos Peter Revson e

George Foíímer pilotarão carros Shadow.
O argentino Reutemann terá em seu

favor o amplo conhecimento do circuito,
um novíssimo Brabham BT-44 e o

incentivo da maioria dos 65, mil
expectadores que, virtualmente, já
esgotaram as entradas.

O campeonato adquire outro significado
especial: A crise do petróleo que afeta uma

grande parte do mundo, também é problema
no automobilismo. Todavia, na Argentina,
os patrocinadores prometeram que os carros
terão os quase 10 mil litros necessários para
que o espetáculo se desenvolva a contento.

A corrida que deveria ser ·disputada no
próximo mês na África do Sul foi suspensa.

Depoimento pode�;udar Campos
O jogador Campos afirmou perante

Aníbal Pelon, responsável pela sindicância,
que não tomou Pervitin ou qualquer outro
tipo de estimulante e que apenas tinham
tomado os remédios constantes nas receitas
- anexadas ao processo -, dadas pelo den
tista que o estava tratando.

O depoimento, que segundo os advoga
dos de Campos, Carlos Alberto Azevedo e

Geraldo Barrote, foi encaminhado com inte
ligência por Anibal Pelon, com a única fina
lidade de esclarecer os fatos, pode beneficiar
o jogador; que demonstrou muita tranquili
dade e segurança em suas declarações, pro
testando sempre a sua inocência.

.

O advogado do Atlético, Flávio DÂlva
Simão, também é de opinião que o depoi
mento poderá beneficiar o jogador, e que.
tendo conversado com Anibal após a reu

nião recebeu deste a palavra de que reconsi
deraria a sua posição de não permitir novos
exames, solicitados pelo Atlético, com base
em exames procedidos pelos peritos do clu
be, que discordam das conclusões do perito
Lauro Solero.

FEDERAÇÃO AMAZONENSE
O presidente da Federação Amazonense

de Futebol - Flaviano Limongi, afirmou
ontem que a Taça Amazonas (campeonato
estadual) não. mais se realizará este ano, a

fim de que o estádio Vivaldo Lima entre em

obras de reforma.
.

Todo o trabalho nos sentido de que o

campeonato tivesse início no domingo foi
em vão, sendo cancelado inclusive os pedi-

.dos de inscrição dos clubes Rio Negro,
Nacional, Fast, São Raimundo, Sul América,
Parintins e itacoatiara.

DlNO SANI
O treinador chegou ontem pela manhã

em Goiânia, e foi recepcionado por toda a

diretoria do Goiás, sendo depois apresen
tado aos seus novos comandados.

Dizendo que nem sempre o dinheiro é o

principal, Dino Sani afumou que foi para o

Goiás por gostar de futebol e porque "estou
sempre disposto a novas experiências".

Dino não arriscou nenhum palpite sobre
as possibilidades do Goias na fase semi-final
do campeonato nacional,' porque conhece
pouco o time e acha muito difícil esta fase
do campeonato, com chaves duras e integra
das por equipes fortíssimas. Mas elogioou a_

campanha do representante goiano na fase
de classificação.

PUGILISMO
O pugilista Miguel Oliveira embarca para

o Japão no dia 21, onde vai disputar o título
de campeão mundial dos pesos médios,
atualmente em poder de Koichi Wajima, em
luta que será realizada no dia 5 de fevereiro.

Apesar da transferência da luta - seria
realizada na segunda quinzena de janeiro -

o lutador brasileiro continua se preparando
diariamente no ginásio da Pirelli, embora a

conselho de seu técnico a intensidade dos
treinamentos tenha sido reduzida.

SANTOS QUER RAMON
"Ramon sô.írá para o Santos se eu deixar

a presidência do clube", disse Gastao de

, Almeida, presidente do sa nta Cruz,
aborrecido com a recusa do jogador em

viajar para Portugal, após. estar tudo
resolvido.

O presidente criticou diversos
companheiros de diretoria. Alegando que
eles foram os culpados das mudanças de
Ramon, uma vez que tudo estava certo,
inclusive com o atleta, que foi um dos

primeiros a ser consultado pelo
vice-presidente do Sporting, Jaime Duarte,
que viera para resolver o assunto.

Ruben Moreira, presidente da Federação
Pernambucana de Futebol, também andou
argumentando que, na fase semi-final, o

Santa Cruz faturaria perto de três milhões, o
que não seria possível se vendesse Ramon.

Agora, Ramon só será negociado após o

nacional, e com Gaston de Almeida na

presidência será para qualquer clube, menos
para o San tos.

OBERTI VENDIDO
Dirigentes do Grêmio Portoalegrense e

Newell's Old Boys, da cidade argentina de
Rosário, acertaràm ontem 'à tarde venda
do atacante Oberti, para o clube argentino
por 300 mil cruzeiros.

O acerto ocorreu ontem à tarde no

estádio Olímpico, em reunião do.
vice-presidente de finanças e o tesoureiro do
clube argentino. O jogador deverá embarcar
sábado ou domingo para Rosário, mas sua
estréia no time argentino ainda não foi
marcada.

Os jogadores do Avaí chegaram bem cedo ontem de manhã
no Adolfo Konder, para mais um período de treinamentos,
orientados por Caetano; enquanto Jorge Ferreira não assumia
suas funções. Só Rubens, Vilela, Balduino e Paulo Roberto ( está
fazendo vestibular) não participaram dos exercícios físicos. .

O treino durou pouco mais de uma hora e terminou
. exatamente com a chegada de Jorge Ferreira, que ficou nos

vestiários esperando que os jogadores tomassem banho, pois em

seguida faria uma preleção.
Ar! Prudente' (que ficou trabalhando sozinho em exercícios

de colchão) e Souza foram os últimos a deixar o gramado para
trocar de roupa e ouvir a prelação de Jorge.

O lateral direito do Avaí, cujo contrato terminou dia 9,
comentava a chance que teve de ir ao Rio de Janeiro, para um

. período de testes no Flamengo:
- O seu Walter Miraglia telefonou para Florianópolis e falou

com os diretores do Avaí, pedindo-o consentimento deles para
que eu fosse ao Rio faz�l uns testes no Flamengo. Mas parece
que eles querem que eu fique por aqui mesmo para jogar a Taça
Atlântico e o nacional pelo Avaí. E acho qUe tudo vai dar certo,
pois amanhã já vou conversar com os dirigentes sobre a

v renovaçâo do meu contrato.
CONVITE

Enquanto os jogadores treinavam no gramado do Adolfo
Konder -

sob orientação de Caetano, Carlito Nunes,'
superintendente da Federação, andava à procura de algum
dirigente do Avaí, para informar sobre um telegrama recebido da
CBD:

l/)
- Eles estão pedindo uma resposta urgente para o convite

feito pela ÇBD ao Avaí, para jogos em Florianópolis do Young
Brother, da África e o Sargevo, da Iugoslávia. As partidas estão
programadas para fevereiro, mas até agora o Avaí nãó disse se
aceita ou não. Eles querem logo a resposta porque a CBD vai
mandar um emissário a Florianópolis para tratar do assunto
diretamente com a diretoria do Avaí,
ALMOÇO

Mais tarde apareceu José Amorim, para falar com Carlito
Nunes sobre alguns telefonemas que deveriam fazer, convidando
os presidentes de todos os clubes do interior que participaram do
campeonato estadual do ano passado:

- Não estou bema par do assunto, mas parece que vai haver
um almoço amanhã (hoje) no Veleiros da Ilha, com participação
do Avaí e de todos os clubes do interior' do Estado.

José Matusalem Comelli, presidente do Conselho
Deliberativo, fez segredo a respeito dos objetivos do encontro,
dizendo apenas que se tratava de "um congraçamento". Mas a

finalidade do almoço parece estar ligada à participação do Avaí -

no próximo campeonato nacional, quando seria formada urna
Comissão com um representante de cada clube, para que o

interior tenha presença mais ativa no referido certame.
Mas os objetivos reais do encontro serão divulgados somente

hoje à tarde, depois do almoço, oportunidade em que Comelli vai
dizer à imprensa os planos do clube para o campeonato nacional.

Em fevereiro a vela catarinense estará
representada no campeonato de Maceió.
O futebol de salão está em Porto Alegre.

Santa Catarina vai
ao campeonato 'J

[

.brasileíro de Snipe
Mesmo atravessando talvez a maior crise de sua lústória -

devido ao reduztdosnúmero de velejadores - Santa Catarina
se fará representar no brasileiro de Snipes, em Maceió, de 26
a 2 de fevereiro,
- Walmor Soares, Joaquim Bello e Karl Nietche são os três
velejadores que representarão a vela catarinense nas disputas
do certame. As passagens aéreas estão sendo conseguidas pela
Federação de Vela e Motor de Santa Catarina através' do
Conselho Nacional de Desportos.

Os velejadores deverão embarcar no dia 22, enquanto que
os barcos seguirão dia 16.

Segundo Alfredo Heimann, presidente da FVMSC, as

esperanças de Santa Catarina neste campeonato são bem
melhores. "Nossos velejadores já contam com melhoramentos
em suas velas e barcos, aliado à experiência adquirida nas

competições anteriores. estou certo de que os ventos serão
bem mais favoráveis."
,.Para o dirigente o 1974 s'erá um ano cheio de vela.

"Teremos a realização do campeonato sul-bra��leiro de
Optimist e o "Grand Prix" de Motonáutica. Afirma que a vela
de SAnta Catarina ainda não atingiu a estrutura necessária,
coisa que só poderá ser adquirida com o correr do tempo.

'

A
criação dessa estrutura começa com a escola de vela". A
implantação da classe Pinguin no UC - cuja idéia tem sido
muito bem recebida pela direção do clube - e a consolidação
dos Optimist são outros fatores importantes.

SAVEsc
O velejador tem que participar lá fora para conhecer todos

os macetes, pois daí advém a experiência, "mas é preciso que
tenhamos mais recursos".

.

Foi pensando nisso, que na última reunião do dia tres a

Federaçao elaborou um projeto para a criação de um

departamento visando dar maiores recursos a todos os

velejadores. Vai ser criada a SAVESC - Sociedade Arriigos da C)Vela em .Santa Catarina -, cujos estatutos já estão-sendo
constituídos. '

A SAVESC, através de cotas, vai oferecer tudo o que
existe de melhor e mais moderno em material náutico com

preços bastantes acessíveis; como também o financiamento
de barcos já usados e a indispensável orientação técnica.

Hélio Moritz perde
'por 4xl e se despede
da Taça Br�sil em PA

,

Quando Waldorniro Carlsson tentou junto à CBD para que
o representante catarinense . na Taça Brasil fosse a CELESO,
de Florianópolis, muita gente criticou. Embora ele tivesse
razão ou não, acontece que o Hélio Moritz, de Lages, depois
de perder na estréia -para o Walig por 3x2, voltou a perder na
noite de ontem.

Fazendo a sua segunda partida válida pela fase de classifi
cação da chave sul na Taça Brasil, o Hélio Moritz sofreu uma
sonora goleada para a equipe do Coríntians Paulista por 4x1.
Com este resultado o 'time de Santa Catarina despediu-se da
fase classificatória, pois já conta com quatro pontos perdidos
e sem nenhuma chance de recuperação.

Azevedo marcou os quatro tentos paulistas, enquanto
Oneda descontou para os lageanos. Os catarinenses perderam
com Milton, Pedro. Ênio, Paulo, Oneda '(Luiz Antonio),
Vermelho (Barriga).

I

No jogo de fundo, o .Valig empatou com o Cacique sem
abertura de contagem. A renda da noite somou

Cr$ 3.345,00, dois mil a menos que a noite anterior. Na
noite de hoje, Coríntians e Walig, com um ponto perdido
cada, disputam a final, enquanto que o Hélio Moritz, já
desclassificado, enfrenta o Cacique,
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'Houve aflição,
caxumba e

desidratação

�.

Quem se candidatara a uma va

ga na Área de Ciências Físicas
tinha boas raz ões para estar ner
voso: o grau de complexidade das
provas de Ciências Biológicas ser
via de ponto de partida para uma

expectativa pessimista. Todos es

peravam uma prova igualmente di
fícil.

E como sempre, o calor agia
como um poderoso inimigo dos
vestibulandos, causando quase que
uma "oclusão mental" em alguns
candidatos mais nervosos, O peso
2,' para os vestibulandos de Físicas
parece ter pesade demais na res

ponsabilidade de Marise Terezinha
da Silva, que foi uma das vítimas
do forte calor - sentindo um prin- .

cípio de desidratação. Ela acabou
fazendo suas provas num local iso
lado, vigiada por um professor -

fiscal e uma aluna-fiscal.
.

A:Yestibulanda, sentiu-se mal
momentos antes das realízações
das provas e foi imediatamente re

colhida ao posto médico instalado
no campus, onde os médicos e en

fermeiras deram-lhe condições de
cumprir a etapa integralmente.
Natural de Tijucas, a vestibulanda
optou pelo curso de Bibliotecono
mia da área de Ciências Humanas
e Sociais.

Por outro lado, no Departa
mento de Matemática, a candidata
Nara Stela Espíndola, inscríção de

.

número 3.757, optante doscurso
re Administração (Humanas e So-'
ciais), respondeu às perguntas da
terceira etapa, sob a fiscaliz ação
da professora Lidvina Horr e da
aluna Elizabete Ferreira Ferrari.
Essas medidas foram tomadas ao

estado de saúde da candidata, ela
estava com Caxumba, doença alta-
mnte transmissível, e necessaria
mente teria que ser isolada dos de
mais vestibulandos.
MAIS CASOS

Com as realizações das duas

p�ovas mais difíceis, notadamente
para a maioria dos candidatos des-·
te ano, Física e Matemática, os

vestibulandos apresentaram se na

manhã de ontem apreensivos. O
resultado foi inúmeros casos de

-nervosismo, enjoos e tonturas, lo
tando as dependências do centro
re saúde localizado nas imedia
ções dos locais das provas. Cerca
de nove candidatos sentiram-se
mal e. foram medicados no posto
médico; contudo, nenhum apre
sentou estado grave, ou que não
lhe permitisse a continuação das

provas. Um dos. medicados sofreu
um corte no dedo ao apontar o

seu lápis, mas em seguida foi feito
um curativo e ele pôde prosseguir
nas resoluções�os quesitos.

As causas dos enjoos e tonturas
estão sendo. apontadas por muitos

como-oriundas da falta de alimen-
!

tação matinal de alguns candida

tos, que vão prestar as etapas sem

tomar sequer um pequeno desje
jum. Isto porque, ontem pela �a
nhã, logo após o início da terceira

etapa, alguns candidatos estavam

sentindo enjoos e tonturas foram
levados ao posto médico. Porém,
o único medicamento que recebe
ram esses candidatos foram um

copo de leite, um bom sanduiche.
·
e um repouso de quinze minutos.

Após essa alimentação já se sen

tiam melhores e totalmente em

condições normais de prestarem as

provas. _

FALTAM ACOMODAÇOES
Uma grande parte dos vestibu

landos são oriundos dos mais lon

gínquos municípios catarinenses,
e devido a isso necessitam de ins
t alações em Florianópolis para
realizarem as provas de vestibular.

· Mas, por 0Utro lado, nem todos
interioranos têm condições de se

hospedarem em um hotel, pensão
ou "república", em consequência
muitos apelam para a compreen-

· são de parentes, dos mais diferen
tes graus, amigos ou simplesmente
improvisam uma habitação.

.

Nesta situação residem as

tonturas e os enjoos na hora das
r ealizações das etapas do vestibu
lar. Porque a maioria que estão
a travessan do dificuldades não

· estão tomando nem um pequeno
café pela manhã, prestam as pro-

·

vas em jejum. O fato está sendo
notado sempre de uma maneira
crescente: na primeira etapa não
houve qualquer problema com os

vestibulandos, isto é, não foi veri
ficado, no posto médico, casos de
tonturas ou enjoos; na segunda
etapa, porém, foi constatado pe
quenos casos de tonturas e nesta
terceira etapa aconteceram nove

casos de tonturas e enjoos, como
também desidratação e caxumba.
As providências estão terminando.

por outro lado, alguns se defen
dem afirmando que o forte calor
verificado nas horas de execução
da prova é o responsável pela
rendição física dos vestibulandos.
E argumentam também, que a ma

ratona empreendida meses antes
do vestibular está surtindo efeito
nestes dias.

Apesar de tudo, o cansaço não
é só visível nos vestibulandos, no
presidente da Comissão Central do
Vestibular também é notório. On
tem no campus da Universidade
quem olhasse para o presidente da
Comissão, verificava no seu rosto
a imagem do estudante em apuros.
O cansaço do professor, ao decla
rar que "o vestibular de 1974 ia
muito bem", refletia sobremaneira
os encargos das etapas.

A última etapa
Com as provas de Geografia, H istória e Organização Social e

Pai ítica do Brasil, englobadas em Estudos Sociais, realiza-se
amanhã a última etapa do Vestibular da UFSC.

Para mu itos esta etapa é considerada a redenção dos
insucessos anteriores, porém para outros, principalmente os

optantes por cursos das áreas técnicas e médicas esta etapa lião
é de maior importância, mas' no entanto é válido dizer que o

resultado desta úitima etapa ainda pode definir, o destino de
muita gente.

As provas de Estudos Sociais representam peso 2 para os

cursos das áreas de Ciências Humanas e Sociais e de Artes e

Comunicações sendo que haverá 20 questões para cada matéria

a serem resolvidas pelos vestibulandos.
Pede a Comissão 'Central do Vestibular que ainda neste

ú I ti mo dia os vestibulandos observem las normas e as

recomendações para o bom aproveitamento �as provas,
informando também que term inada esta etapa serao revelados

os gabaritos oficiais de todas as provas.
.

Até agora, porém, ainda não foi determ inad� o dia da

revetacão dos classificados, o que parece que devera acontecer

nos pri: 1eiros dias da próxima semana e assim iqualrnente o

trote e.aborado pelo Diretório Central dos Estudantes a ser

realizado nos calouros.

Vestibular
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A prova de Física foi considerada até
"fácil" e Matemática não justificou

os temores antecipados. Mas outra ve2
I

o calor foi um adversário insuperável.

Etapa não 'foi difícil,
.mas muitos não

tiveram paciência
Sem maiores problemas

terminou mais uma etapa,
a penúltima, do Vestibular
Único e Unificado da
UFSC.

.

Preferindo mil vezes
mais gozar das delícias de
uma praia, os vestibulan
dos estavam abatidos pelo
calor e muitos sem espe
ranças de conseguir alguma
clasificaçâo dirigiram-se às

.

sitas salas desejando que
pelo menos as provas de
Física e Matemática fos-'
sem mais fáceis que as de
Biologia e Química.

Para esta etapa a pon
tualidade já não foi tão
marcante entre Os alunos

. que em sua maioria só co

meçaram a adentrar nas sa

las a partir das 7:30 horas.
SERIEDADE E BRIN

CADEIRAS
Porém, pontualmente

às 8 horas todas as provas
foram iniciadas e enquanto
alguns as encaravam com

seriedade, realizando cál
culos e mais cálculos, ten
tando por própria conta.
resolver os problemas, ou
tros em poucos instantes,
notando a dificuldade das
primeiras questões, já. desa
nimavam e assinalavam a

bel-prazer as letras que ao

seu ver pudessem ter as

maiores chances, ou sim-;
plesmente marcavam do
começo ao fim somente
uma coluna tentando desta
maneira acertar pelo me
nos uma questão.

Os 450 fiscais, tanto

professores como alunos,
não tem segundo suas pró
prias opiniões, muita difi
culdade em proceder à fis
calizaçdo dos alunos, po-,
rém em certos locais, a

tentativa de cola e outras'
brincadeiras realizadas
pelos vestibulandos os

obrigam à algumas inter
venções.

Também, segundo os

candidatos, este ano a fis
calização é muito correta

pois "pelo menos os fiscais
não ficam andando de
cima para baixo, e de bai
xo para cima entre as filas
de cadeiras, incomodando
na nossa concentração':

.

PROVA RAZOÁVEL
A etapa de ontem ape

sar de um pouco temida
pelos vestibulandos dada a

dificuldade acusada na

prova anterior, não foi das
mais difíceis, sendo que se

gundo um dos integrantes

da Banca que elaborou as

provas, "para quem apro
veitou bem dos ensinamen
tos do ginásio ou ainda
cursou o cientifico aprova

.

foi muito fácil, principal
mente a de Física.

No entanto, os que fize
ram opção por algum cur
so da aiea de Ciências Hu
manas e Sociais ou por Ar
tes e Comunicações espe
ram reabilitar-se dos insu
cessas anteriores nas pro
vas da última etapa e, que
lhes correspondem mais di
retamente, sendo que por
isto já durante a semana

estudaram mais as matérias
da última etapa e se habili
taram a ler diariamente
jornais e revistas que lhes
vinham às mãos, detendo
se menos nas demais maté
rias.
Diz a Comissão que as

falhas observadas nos car

tões de resposta diminui
ram consideravelmente
constatadas que foram
logo após da prova no De
partamento de Compu ta
ção onde estão sendo cor

rigidas e, que após a última
etapa a se realizar no sába
do serão divulgados os ga
baritos de todas as provas.

� f.�'r;
li-

Nara: caxumba. Marise: desidratação.

Os candidatos a uma vaga na Área de Ciências.

Ffsicas tinham boas razões para estar
preocupados: era o seu dia O, com

F ísica e Matemática marcando peso 2
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Até Silvio Pléticos, que não é daqui,
mas da Iuguslávia, deu 'uma de filho pró
digo: foi, viu e voltou. Foi para os Esta
dos Unidos, passou mais de um ano, viu
o que está contecendo no campo plásti
co e voltou com a cabecinha fervilhando
de idéias. Ficou o tempo todo em Nova
Iorque. Adorou, é bem verdade - mas

não o suficiente para permanecer por
mais tempo. "Florianópolis é boa de
mais". Tá boa filha?

Pléticos, lá pelas tantas, precisou se

desfazer de algumas obras que, imagi
nem, foram cotadas (e devidamente ven-

Camboriú -' ainda e sempre.

Biologia. Nem prá 'quem sabe ....
Dois -estudantes de 60. ano de Medicina tentaram resolver a prova de

Biologia sutilmente "presenteada" aos vestibulandos da UFSC neste ano. E
quase que ficaram na tentativa. A prova; cheia de manhas e artimanhas, foi
feita com a finalidade única e exclusiva de enrolar o aluno - inclusive certas
questões tinham-mais do que uma resposta; Mas os dois rapazes, quase
médicos, não desanimaram Mijos. a obra e lá estavam preenchendo os

quesitos, cor/forme saíram n 'O Estado.
.

, Ao compararem com o -resultado, conclusão, terrível conclusão: a média
dos dois tinha sido exatamente a mesma: 2,8....

.

- ..

Dayan e suas peças {arqueológicas)

Moshe Dayan, ministro da Defesa de Israel, aproveita a folga nas linhas de frente,
para mostrar aos curiosos sua riquíssima coleção de múmias egípcias e outras peças
arqueolôgicas...

*
.

Quem diz o que quer, ouve o que
não quer. Há dias, escrevi uma nota a

respeito das condições em que se encon

tra o Balneário de Camboriú. Falei de
Desconforto, da sujeira nas estreitas
ruas, dos amontoados edifícios e das
obras públicas que agora, no auge da
temporada, vem atravancando o tráfego
nas ditas ruas da dita praia.
* Foi então que recebi uma cartinha
um tanto quanto longuinha, enviada por
implacável habitante do Balneário, de
fendendo ardorosamente sua cidade e

atacando-me de forma não muito diplo
mática, até grotesca. Eu não estou aqui
para me defender, nem sou ou estou a

fim disso, visto não haver necessidade.
* Tudo aquilo que falei pode ser tran

quilamente evidenciado por qualquer
pessoa dotada de uin mínimo de bom
senso. Eu não ataco Camboriú. Eu gosto
de lá - senão não me preocuparia com

ela - ou seria ele? - deixaria ao Deus
dará. Só acho que se continuar do jeito
que vai, Cambú não aguenta muitos ve

rões.
.

* Diversas ruas são realmente estreitas

e sem calçadas e o trânsito está beirando
o insuportável. Hoje em dianão se usa

.

mais essa de amontoar pessoas como ga
-linhas, umas sobre as outras nos famige
rados blocos de apartamentos (sic), prin
cipalmente em se tratando de uma praia.
de descanso, de veraneio. Não sei se os

consertos nas ruas são da prefeitura ou

da Casan ou de quem quer que seja. Isso
não tem amenor impodlÍncia. Os buracos

. existem. As ruas são sujas, não há dis
cussão. Camboriú é uma praia lindís
sima, mas muito descuidada - é como
se fosse uma mulher bonita e relaxada.
Só espero que alguém se toque. Não falo
por outros motivos misteriosos e incon
fessáveis, como quer sugerir o mossivis- .

ta. Muito pelo contrário, Isso é aquilo
que os antigos costumavam chamar de
"crítica construtiva". Eu, realmente,
gostaria que alguém, provido de cuca,
fizesse alguma coisa por Cambú antes
que ela acabe. That's all.
* Em tempo: esse senhor que me escre

veu, já que tanto gosta do discutido Bal
neário, deveria me apoiar e não criti-

,
car ... De leve e em frente.

.

(Foto Jornal da Tarde)

IDvitations

Plêticos voltou. Viva êle!

* Ivo Brandal�, Coronel Dilson
Ferreira Ribeiro e a Construtora Pre
dilar, estão convidando para o coque
tel, de lançamento do Condomínio

Itapirubá, na praia do mesmo nome

(entre Imbituba e Laguna), a ser rea

lízadó no dia 13, sábado agora, às 5
de la tarde, no Hotel Marisol (que
não é de propriedade da c�nhecida e

nostálgica cantora-atriz espanhola da
.

. década de 60 e que leva o mesmo

nome do Hotel em questão).
* Quem também está convidando,
só que não é para coquetel, mas para
almocinho dos mais íntimos, é Sid
ney e Karin Lenzi, Será (ou está sen

do) hoje, depois da praia, se o tempo
assim permitir.

didas, é claro) a 6.000 dólares. Um su,
diga-se de passagem.

No mais contou-me que diversos dos
artistas da Ilha nada ficam a dever aos

bons artistas americanos. O que eu, se

não tinha certeza, ao menos já imagina
va. Disse ele que Rodrigo de Hàro, por
exemplo, faria tremendo sucesso nos

States. Mas que foi que disse que Rodri
go quer abandonar a sua Ilha, o seu sítio
de Santo Antônio? Pois é.

Pléticos fará exposição no A 2 em

abril, provavelmente.

'Horóscopo

me nacional dirigido por William
Cobbett, com Nery Vitor, Ro
dolfo Arena, Vanja Orico e ou

tros. Eastmancolor. 14 anos. Ci
ne Ritz: 5-7,45-9,45 horas ..

A PEQUENA ÓRFÃ, filme
nacional de Clery Cunha. Histó
ria de cinco crianças que sã� ex

ploradas por uma perversa mu

lher, com a cumplicidade do ma

rido. Entre as crianças, Toqui
nho, o personagem principal, vi
vido pela garota Patricia Ayres.

Ainda no elenco: Díonízio Aze

vedo, Noite Ilustrada, Vida Alves
e outros. Eastmancolor. Cine Co
ral: 3-8-10 horas.

.Omar Cardoso
ÁRIES Dia que será totalmente propício
aos assuntos relacionados com a religião, a

escola, a psicologia e tudo quanto esteja liga
do a orientação do seu semelhante. No Zo
díaco, você representa o guia, o pioneiro, o

·

primeiro. Inteire-se e aprenda coisas boas

que será o melhor meio de elevar-se ainda
mais na vida.
TOURO - Novos horizontes aparecerão no

plano de suas perpectivas de sucesso, de bem
estar, de felicidade, d� êxito pessoal. Tudo I

será alcançando através do próprio esforço.'
Amor, trabalho, família estão favorecidos.
Saúde, jogos e esportes também. Lembre-se
de que seus amigos zodiacais, Peixes e Cân
cer, podem ajudá-lo muito hoje, agora e por
toda a vida.

.

GÊMEOS - As. boas chances de fazer amiza
de haverão de lhe trazer neste .dia, alegria,'
satisfação e contentamento. Principalmente
se viajar. Fase neutra para a vida sentimental.
Procure viver em harmonia com todos. Mor
mente os nativos de Peixes.

CÂNCER - Se estiver mentalmente disposto
a ter um dia feliz, conseguirá. Neste' caso,
não se queixe, não discuta com ninguém e

procure viver este dia intensamente porque
·

amanhã será' ainda' melhor,

LEÃO - Hoje terá muitas e boas oportuni
dades de se realizat em' negócios rendosos.
Deve evitar associação, com pessoas de .Es
corpião, Aquário e Touro porque eles estão

propensos a tirar vantagens da sua amiúde.
. f

O que não acontece com os nativos de Vir-
gem e Capricórnio que estão dispostos a co

laborarem com você,

VIRGEM .: Dia que se apresenta cheio de
novidades. ebons acontecimentos. Pode tro- .

car idéias úteis e lucrativas. Propenso a reali
zar viagens felizes e vantagens no trabalho ao

lado de pessoas de Touro', Virgem ou Capri
córnio. Este é o seu melhor período do ano...

LIBRA - Seja como for, suas possibilidades
· de' consequír

.

o 'que deseja serão maíores no
decorrer das próximas horas e até o dia 20.
Ótimo' para adquirir propriedades, para cu'i
dar dos interesses familiares, para plantar,
colher 'e lucrar através da terra:.

.

ESCORPtA.O ., Alguém poderá vir ao seu
encontro a fim de obter a sua colaboração e

também ajudá-lo. É a reciprocidade que exis
te entre você o signo regente, Sagitário. Seja
cordato fazendo pelos seus semelhantes o

que for possível.
. .

'SAGITÁRIO - Suas oportunidades estarão
ligadas a assuntos públicos administrativos e:

publicidade de um modo geral. Pessoa do se

xo oposto haverá de lhe proporcionar infor
mações úteis. Dia propício..
CAPRICÓRNIO - As felizes oportunidades
estão por aí, bem a. sua volta. Basta estender
a mão. e apanhá-las. Previna-se. Procure se

orientar melhor e tudo lhe será mais fácil de
compreender e conseguir. Sua personalidade
está em destaque.

.

AQUÁRIO - Pessoas estranhas, assuntos in
convenie�tes e invenções, poderão figurar
nos acontecimentos deste dia. Precavenha-se.
Nas' atitudes, procure tomar uma decisão
sensata. Fase propícia.
PEIXES - Nativos de Ãríes, Leão e Sagitário
poderão lhe proporcionar grandes benefícios
no plano financeiro. Mas, em compensação
você os ajudará a desenvolver idéias, concei
tos, filosofias e místícísmo.

TV
TV. CULTURA - CANAL 6

13:30 - TV. Educativa; 14:00-Sessão da

Tarde; 15:15 - Seriado de Aventuras; 15:30
- Sessão Patota; 16:40 - A NoviçaVoadora;

.

·

17 :05 - Celso e a Sociedade; 17 :30 .

- As
Noivas Chegaram; 18:10 - Divinas e Maravi

lhosas; 19:20 -:- Bola em Jogo; 19:30 - Rede

Tupi de Notícias; 19:55 - Tom e Jerry;
20:05 - Mulheres de Areia; 21 :00 - Cilibe
doas Artistas; 24:00 - F.B.I.

, TV. COLIGADAS - CANAL 3

14:00 - Sala de Visitas; 14:10 .; Zorro;
14:30 � Vila Sésamo; 15:30 - Cine Vespe
ral; 17:00 - Seriado de Aventuras; 17:15-
Missão quase impossível; 17:45 - Paladino,
defensor da justiça; 18:15 - Shazan, Xerife e

Cia; 18:50 - Carinhoso; 19:35 - Telesporte;
19:45 - Tele Jornal M. Hering; 20:15 - O

Semideus; 21:00 - Chico City; 22:00- Des

taques na TV; 22:05 - Os Ossos do Barão;
22:45 - Os Detetives; 00:30 - Sessão Coru

ja.

:��c��.�::�� as dores mUSCUla'fl(
::: ,1QI1lII URQD(),.Ale �Iva CONT.EHTEL.

Tereza Cardoso, MÍss Florianópolis na praia da Joaquina.
ANA MARIA E NORBERTO

Ana Maria Brasil e Norberto Cabral; hoje às
19 horas na Igreja de São Francisco vão receber
a bênçio do casamento. Eduardo Rosa, será res

ponsável pela recepção aos convidados que será
no Lira Tênis Clube.

PAINEIRAS
A Direção do Clube SocialPaineiras está nos

informando que em sua sede social, amanhã às
22 horas acontecerá reunião dançante em ho
menagem aos Vestibulandos de 1974. Stúdio
Som Luz, o. conjunto que vai animar a promo
ção do Paineiras:

. DOUGLAS.. .

.'

Tomou posse no cargo de Secretário-Geral
da Federação das-Associações de Empresas de

Telecomunicações do Brasil, o.Sr. Douglas Ma
cedo de Mesquita. A Diretoria da empresa é
composta pelos S1's., Mano Souza Lara, Nery
Peixoto do Vale, Israel de Oliveira, José O. Di
nez, Ronaldo Antonio Jhonson, Hélio J. Ama-
ral e Fernando Monteiro. .

.

. CASAMENTO
Às 18 hor�s do próximo dia 19, na Igreja

Matriz de Santa Terezinha na cidade de Joaça
ba; dar-se-á a cerimônia do casamento de Dil- ,

dia Dall'oglio, com o Sr: Eliezer Silva. No salão
"

de festa do àube IOde Maio os noivos recebe
rão cumprimentos de convidados.

EM JOINVILLE
Na solenidade de inauguração da Nova Agên

cia do Banco do Brasil na cidade de Joinville,
além da presença do Governador Colombo Ma
chado Salles, estavam também, Presidente da
Assembléia Deputado Zany Gonzaga, Presiden
te do Banco do Brasil Nestor Jost, Prefeito Pe
dro Ivo Campos, Secretário Uchoa de Resende,
Secretário Hoyedo Gouveia Lins e Osvaldo Ro
berto Colin:

/

BERNADEIE
Quem está preparando passaporte para pas

sar seis meses fazendo curso em Roma, à Profes
sora Bemadete Piazza:

FERNANDA
Tem sido vista muito bem acompanhada no

bar do Santacatarina Country Club, a bonita
FemandaPaim Neves.

LENINHA E PAuLo
Já estão de regresso 'da temporada em Cabeçu
das Leninha e Paulo Cabral Leninha já está
.atendendo suas clientes com aquela simpatia
que lhes é peculiar, na Carroussel boutique.

.

, ALMOÇO
OS. Srs., Luiz Daux e Luiz Salla foram vistos

almoçando no refrigerado restuarante do Clube
Doze de Agosto:

.
.

.

-,FOTÓGRAFO'
Orestes, o comentado fotógrafo da equipe

do Jornal "O ESTADO", ontem deixou a Capi
tal CatarinP.rlse·· vara uma viagem a' Buenos
Aires.onde assistira o Grande Prêmio Fórmula 1.'

.

SHOW -.

.
.

Numapromoção da Secretaria do Governo e

Teatro Alvaro de Carvalho, hoje às 21 horas
estará dando Shaw para nOSS(l Sociedade no

.

TAC, Pablo Sebastian:
EVELIZ

O lindo broto Eve Liz filha do casal João da
Silva Medeiros Neto, anteontem festejou idade
nova. Na residência de seus pais o broto em

foco recebeu convidados.
BÉRTOLI

O Secretário Orlando Bértoli em seu Gabine
te fez entrega de um cheque dé 125 dolares ao

Carlos Eduardo da Cunha, vencedor do concur
so Salão Municipal de Arte Infantil.

. �AUGURAÇÃO
De São Francisco do Sul, o Governador Co-

. lombo Machado Salles, está recebendo convite
para a solenidade de inauguração da nova Agên
cia Postal e Telegráfica daquela cidade, a Se rea
lizar hoje às 17 horas.

CURSO'
Promovido pela Divisão de EducaçõoFisica

da Secretaria 'da Educaçdo, teve início anteon
temcom a presença do Secretário Paulo Henri
que Blassi, o. cur.so internacional de Educação.
Fisica-O curso se desenvolverá ate. Q próximo
dia 19, na Escola de Educação Física.

CONGRESSO
.

O 10. Congresso de Técnicos em Administra
ção FinanceiraMunicipal terá início dia 14pró
ximo em nossa cidade. Os Técnicos estão reuni
dos no Palácio Barriga Verde para oi debatés do
Congresso..

Douglas Macedo de Mesquita, Secretário-geral.
.

/

Pablo Sebastian, o show hoje no TAC.

Cinema Darci Costa

AS NOSSAS FÉRIAS ADO-
. RÃVEIS, outra comédia france
sa, da série que vem fazendo o

cômico Louis de Funes, Cíne

mascope - Eastmancolor - Cen
sura 5 anos. Cine São José:
3-7,45-9,45 horas.

JESUINO BRILHANTE, O
. CANGACEIRO - Segundo Luiz
da Câmara Cascudo, "foi o can

gaceiro gentil-homem, espécie
matuta de Cavaleiro Andante.
adorado pela população pobre,
defensor dos fracos, dos anciãos.
oprimidos, das moças ultrajadas,
das crianças agredidas. Nasceu
em Tuiuiú, Rio Grande do Norte,
e morreu lutando em 1879. Fil-

JANAINA - A VIRGEM PROI
BIDA, de Olivier Perroy

CONCERTO PARA BAr1-
GLADESH, de Paul Swirnmer -

Cine Roxy: 2 e 8 horas.

ELA AGORA ...DESEJA, de
Edouardo Molinaro cl Annie Gi
rardot Cine Jalisco: 8 horas.
A GRANDE AVENTURA

DE SÇARAMOUCHE cl Chris
tian 'Hay, Cine Glória: 5 e 8 ho
raso

A INOCENTE FACE DO
TERROR (The Other) de Ro
bert Mulligan, com Uta Hagen e

Diana Muldaur. Technicolor. 18
anos. Cine Rajá: 8 horas.

I, �-=--==-=-��--------------------------------------------------------�--------------------------------------------------------__---------------------- �--------�
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o EST�º",- I! _de janeiro de !�74 -,P�_a 13

Marliz Izabel Fagundes
Mari Estela da Silva
�Maria Edite Pasdiora
Juraci Paulussi/Batista
jllima IOsalina Domingos
Sueli Maria Passos

�' MarLi $ilvete Rocha
,Maria Terezinha Vieira
Silvelene de Oliveira
'Jandj,ra Lana dos Reis

Letras
\

/Regina Bachtold
IArlete Kunde
,Silvania Gollnick
'�osvi ta Scheidemann
f,anete Martins
ose Mari Correa! .

�Onla Regina Kohntbpp
�vely Emma Knippschild
'arilea Queluz
eraclio Fernandes
�tonio Carlos da Silva
!larly Kruqer
Ro s i, ta Bo Ld t;
Vair Pickler
Vanda Palacio
�ario Karing
�tela Maria Paul
iane Bonato Akcelrud
_nês Zanella
Eliane �aria Maluta
1andra Koch
t:unaldo Verdi
Ines Dall Alba,
Aloizio Struepp
Vera Lucia de Oliveira
Leonardo Uber
Maria Luiza Fernandes
Joaquim Melchioretto
Ines Borges
Lydia M. P�nto Ferreira

Matemática

,l
,

Mari Angela Pfau Lenz
'li 1 ton Procopio de Borba
larcos Holz
�lmir Antonio Tuon
Antonio Navarro Lins
Adilson Abilio dos Passos

Margareth 'Schmacher
Margaret Hardt

'I Misríla Re í.ner t;
I

Vandelino Valdir Gendin
Vili José Voltolini
Geraldo Alves dos Santos

I Maria Solange Horn
I João Amaral
Eleonora Fentzlaff

� AFdemi� AlbRinbo Ressi.
ranC1SCO o erto Rleper

V Veraldo João Miguel
I Helenice Oliveira Zattar
,I Adair Querino, �oão de Deus Borgesr Eduardo Gomes de Oliveira
'Roberto Luiz Seunke
Jaira Pereira Sagaz
Dinara Selonke
Jamile Terezinha Cury
Ingrid Fischerr
Vicente Bruning
Valdir Luiz
Isabel Cristina Polzin

FUNPLOC
Administração

Joel.Carlos Krum
Nuno Ribeiro Duarte

Adalberto ,Sagaz
, Eder Luiz 'Bolson
Osvaldo Wrublevski
Arlindo Strapazzon

, Leszko Dyniewicz Junior
Olavio Soares
José do Nascimento Filho
Everson Szlachta
Gleusa Paiva Sagaz
José c. Ferraresi
Alzira Acedina Miranda
Joel Dorley Zawadzki
Marli F. Postal
Hamilton Tomporoski
Lourival Jose Dreveck
'Paulo Toshimaru Onuki
fomario dos Santos
\aria H. Murara
�dro O.Bvrges Padilha
smar Lauro Stein
'rnadete Seleme Moskwyn

, rilda H.L.M. de Souza
tseu Kreiling
�gio Kohler
aüos Alv

í

no Wagner
ia,Elisa F. Motter
Lo Luiz Morosini
;iza Goestemeier
i C.B. de Oliveira
onia Maria Davet
.ilario Magnani
;ilda D Aquino Fonseca
=stor Luiz Wendt Neto
lva T. da Silva
üz C. Budzinski
�liano A. Seleme Filho
-n í.a Lea C. Pieczarka
�li S.C. Pieczarka
-Lso Rosa

itarina Kwicien
3.1ter Vinter
milton dos Santos

Valdir Va'ldemiro Vogel
Maria de Lourdes Silva
Alcides J. Piermann
José F.H. MaIlat
Amir Seleme
Ana Sylvia Mayer
Argos Rudolf
Luiz Antonio S. Pinto

Celso C. Scopel
Roberto A. Rosa
Rena1:o Jarschel
Marilu Paula Hoffmann

Jayme A. M. Vale

Haroldo C. 'Koepp
Waldemar Dombroski
Salvador Oleskovicz

FEPEVI
Geografia

Sandra Gorete Rei�er

Silvio Noel de Oliveira
Maria Izabel A: Siegel :g'
Ceili Borba
Maria L. K. Marangoni
Silvio Fernando Cordeiro
José ,Paulo dos Santos
Claudete da Silva
Rosa Angela V. Carrera
Isa Hochhein
Pedro Mendes de Campos
Maria Reiser da Silva
Athaliba M. Dalsenter
Carmem Elisa Zampieri
Walter João Barcelos
Ruth Fernandes dos Santos
Sueli M. da S Peíeira
Helio Bento dos Santos
Dalva M. Nastacio
Amelia Pereira
Marli Luzia Kermann
Noeli Pereira da Silva
Espiridião Pinheiro ,F9
Maria da Glória Lemso
Tania Maria Pereira
Leonita dos Santos
Pedro Manoel Teixeira

História

Marcia Roeder
Eliana Magal,i Muller
Maria C. Kormann
Vera Lucia da Costa
Juarez José Mendes
Milton Mafra
Marilia Oliveira
Osni Azevedo
Francisco Carlos Valle
Maria Luiza Urbano
Constancia da Silva
Antonio Henrique 'Mendes
Maria Vanda da Silva
Maria de Lourdes Aragão
Helio da Silva
Sileda Maria Vanzuita
Silene Regina Geraldo
Marli Andriani
Maria Terezinha Souza
Odete Pereira Hartke
Katia Schmidt Fonseca

Cacilda Sutelle Weber,
Giseli� Maria Maia
Sesonia Maria Franzoi
Maria Vieira da Costa

Raquel Patino Reiser
Maurilia Benevenutti
Ánizea Heidemann
Marilene T. Perao
Elandi Cleia P. Pires
Lidia Valle
Giselia Rocha
Maura Kistenmacher
Neri Schumann Pereira
Ademilde dos Santos
Nilda Vanda Cabral
Ivania Popper
Jaci João Silva
Elizete Aragão
.Mer í.ze t.e sá

Letras

Liane Ingrid Dornbusch
Rosa Sedrez Cabral
Leila Regina Bissoli
Maria Helena Madeira
Jurandyr Largura
Octavio Stradioto

Aracy Sedrez Gonzaga
Stela Maris Gaya
Solange G. dos Santos
Joceli Silva Bado
Regiana M.Russi Wippel
Fatima C. Terres '

Sarita Francisco
Benilde Souza Machado
Catarina Fiamoncini
Reaina Correa

rMa�gareth R.L. Santos

Erica D1egoli Seara

Angela Maria Schmitt
Tarcisio J. Facchini
Lane Simas
Ivanete Franco

Neida Dornbsch Andrade
Maria Dolores da s

í

Lva
Joacir José dos Santos
Maria Jenne Moraes

Joselia Steil
Maria R. Meirinho

BDjane Maria Bauer
. Marli Santos da Silva
Mararubia Butzke

Neuza Rolim Diniz
Mariza T. Borba
Ligia Olinger
Vera L. Pereira
Elizalande M. dos Santos
Clarice de Souza

Euclides Vechi
Maria Luzia Vargas
Miriam B. Schlupp
Colodete Abelino
Genesio,A. da Silva

Pedagogia

Malilze Trevisan
Sonia Kormann
Rejane Cazali Fabbris
Nilse B. Dalago
Vera Lucia Jacob
Albertina Gomes
Dalva Emigdio Castro
Odete R. Poltronieri
Braulia Pessoa Rodi
Ambar Maria Fabeni
Diva Guimarães
Maria Emidia Garcia
Maridalva V. da S�lva
Maria de Souza Pereira
Irani A. Vicente
Ligia Maria Clasen
Ivanir C. B. Morillos
Maria E. Zunino Booz
Maria T. Pamplona
Martinha M. Tomelin
Marina Bernardes
Luiz A. Vieira
Clara R. Pickering
Salma Luzia Pedro
Maria Vieira Schelemberg
Maria José Wohlke
Gloria Maria Pedro
Rosangela Hingst
Maria Augusta Odisi
Lidia Venzon Furtado
Maria A. Krambeck
Neusa Silva
Jair Krambeck
Maurino J. Wippel
Zelia dos Santos
'José Deichmann
Marize H. Reinert

Maria C. F. da Silva
Maria T. P. Luchetta
Salvelina W. Zimmermann
Sonia S. Nascimento
Heliete E. C. Bittencourt
Cineio M. Souza e Silva Vi

Vera Lucia Pires
Marlene M. Pamplona
Margarida de Oliveira
Carmen Slama
Odair M.F. Teixeira
Nazir K. Deschamps
Marcia M. Krambeck
Irani N. Reis Garcia
Claudete I. da Silva
Alcioni Soares Ternes
Leocricia L. Reichert
Terezinha V.F. da Silva
Maria/Souza Rebello
Gény de Souza B�eno
Arina B. Domingos
Marlete C. Câmara
Odete Bolda

,

Odete J.L. Gaudereto
Dilma da Silva Messias
Arli T.F.,Reipert I

'Juraci Erdmann
Elvira F. Crippa
Martã. B. S,edrez
Guiomar G.G. Gartner
Dalva Maria Leal

Hildp Maria Daros
Maria Gonçalves de Souza
Adernar Eleuterio
Wilmar S. Filho

, José da Silva
Doroti Chaves Lyra
Mirian Butzke
Elisete M. Coelho
Isabel Rodi
Ilamir R. Barancell�
Pedro Oliveira da Silva
Marlete Garcia
Zeni Eliane Rau

'

Elisabeth Moser Sabel
Ilce dos S. Largura
Rosa Cavichioni
Açoely L. Benevenuti
Maria R. Barauna

'

Rosemira M. Montibeller
Gicelia C. Vargas
Luiz A. Rachadel
Nilse Ines Tirloni
Ingeborg Hasse
Maz Lene A. da Silva
Leonice de P.Stradioto
Janete Piva
Rosimar Daros

Nizete Prazeres Vaz
Clotilde Soares Francisco
Maria H. Machado
Ivaldete Caminada
�igia Pereira

Direito /

João M.L! Gunther

Alay G. Buzzarello
Deodoro G. Mendonça
Rosa M. Garcia
Walsin H. Garcia
Vitor Lotoski
Antonio Carlos C. Bossle

Imar Rocha
Airton de Oliveira
Fridolino Probst

Sydney S. dos Santos
Danton Carlos Andriani
Pedro Paulo Leal
Wilson Reimer
,Murilo S. Canto
Silvio J. F. Braga
Farid Sauaf Junior
Carlos de Avila
Re-ato Rodrigues
Tadeu Rosa

Fernando Muller Pereira
Sandra Mara Brigoni
Valter F. Regis
Maria I. Pinheiro
Neuzeli R. Fischer
Jani Matos Fontan�lla
Paulo Pereira
Maristela V. da Silva
Edna Maria Schmidt
Osoria Kalnin
Luiz E. Danielewisz
Carlos Andretti
Rosa M.F.de Oliveira
Edit T. Zampronio
Julio F. de Oliveira
Ivo Debarba

Oscar José Hildebrand
Daily H. Barwinski
,Sergio José Colombi
Malzino José de Freitas
Antonio José Vai lati
Maria F. Machado
Raudinez Andrete
Mario Cesar dos Santos
Kliver Luiz P. Duarte
Atilio Lira
Herondino G. de Souza
Melzi Cavazzola
Milton Mendes de Oliveira
Elemar Buettgen
Nelson A. de Souza
Maria L.A. Neves
Ahmad Mohamad El Tasse

José I. Bí.za t.t.o
Nelson G. Gruner
Winnetou Reiser
Adiel E./C. Truppel
Virceu E. R. Dias
Ademir Manoel Inácio
Katia E. Nunes
Sabino Spillere
Odete Besen
Julio Cesar Pacheco
Luiz Gonzaga Maciel

Rogerio Luiz Remor
Raul Schroeder
Silverio F. Ramos
Ademir Macaneiro
Zenildo José Saut
paulo Medeiros
Artur José R. Neto
Maria Wally F. Orthmann
João Domingos de Souza
Celio N. do Nascimento
Helena Maria Erthal
Rog�rio Valencio Lemos
Marino Leopoldo Rocha
Pedro Vieira Garcia
Antonio L. Dalsasso
Carlos M.M. Santos
Gilson R. Deichmann
Rosane Volpe Domingues
Jorge Mileto Miranda
Maria A. S. Ortiz
Francisco Iung Henrique
Jo-ao Omar Macagnan
Alcioni Machado
Luiz Antonio Razzini
Afonso Buerger Filho
Nery José Trento
Ady EvaristD Nunes
Alvaro Castrá
Milton U. Ventura
Arlindo Ramos Ferreira
Plinio Martins Nobre
Arnaldo D. Tomazoni
Terezinha Toffolo
Maria Silva Camargo
�demar Cirino Cabral
Anto�io Puccini Vieira
Antonio Carlos Bernandes
Joeli Foltran
Paulo Roberto Ribeiro

�lindo Pedro Reis
José Vilmar Dagnoni '

Lourenço Caliri
Demosthenes Machado
Marise Gonzaga Couto
Heloisa H.' Grumiche
Elias Dadam
Cezarino Inácio de Lima
Marlene G.ltalia Negri
Jairo Gartner
Jose Von Gilsa
Walter A.P.de Andrade
Luiz Carlos Cirilo
Jurandir O. ��uriques
Arlete Jorge Miranda'
Jairo da Conceição
Moacyr I. de Oliveira
Polidorio Osmar Fer'reira
Vicente Schlickmann
Luiz Caron Alves
Dionisio Morillo�
Gilberto Brittes
Afonso da Costa
Helio de Oliveira
Edson R� Santos
Idomar Elpidio Pinto

\Ademir Manoel Furtado
Jair de Souza Junior

João Alfredo Marquetti
Oraci Ribeiro Serpa
Sueli Engracia Vicente
Nadir Antônio Pegoraro
Senira Dias de Deus
Abel Ari Pettres
Julio A+ves de sã
Jacira Nascimento
Maurilho Tadeu Fagundes
João I Rodrigues Machado
Leida Maria de Melo Nery
José Eugenio Dadam
Paulo Roberto Correa
Nivio Carlos Menosso
Aristides Bolan
Augusto Pereira Furtado
Luiz Lazzaris Fernandes
Nelson Barbosa
Sonia Lamim

ESCOLA
,

SUPERIOR

DE EDUCAÇÃO
MAFRA

Matemátsca
Wilson da Rosa Wilges
Mara Ribeiro
Albino Ant. Skowronski
José Girolimeto
Margit Mafalda Gneiding
Jusselia Emilia Pereira
Irma Vieira
Adilson da Rosa Wilges
Odenei Martins
Marli Tarachucky
João Mauricio Cimbaluk
José Tadeu Valério
Evenilda M. Schumacher
Rosane Maria Martin
Joceli Elena Tschuke
Darci José Klaus
Oslim Buzzi
Jurandir P. Pereira
Roseli Maria Taucheck
Joaqui'm Osmarildo Cidral
Antão Flores Barcelos
Nelson Burkard
Vilson Luiz Mengarda
Carlos Hobi
Carmen Lucia Cesar
Osvaldo Kujavski
Roseli B. S. Tiburski
Maria Joaquina Pereira
Maria Terez. de Oliveir
Valdir Alves Padilha
Antônio José Fonseca
Ervino José Tschoke
Maria Terez. Tibuski
Flávio Drefhal
Oswaldo Macedo de Castro
Maria Lindamir Krajewski
Josette Heyse
Adalmir Schmidt
João Tadeus Tavares
Maria Izabel Martins
Lauro João Taborda

tê r:
Letras

,Lucila Binner
Maria Schneider
Karin Popp
Jorge José pareja
Maria Tonet
Anna Tonet
Marià Elizete da Silveira
Guido Hoepers
Ines T. da Silvo Klapouch'
Leronarda Franca
Anette Behr
Cleide Jussara Muller
João Marcos Bergamini
Elisete Maria Ruthes
Maria Neuzi Schifter
Rejane Marcia Grahl
Maria A. Ma'riot Angulski
Solange Lansky
Luci Bartniak
Ricardo Bertoli
Arlete Grein Longhi
Regina Celia Gumy
Scheila Marie Ferreira
Nilza Mann
Carmem Lucia Monteiro

Magali Mendry Pereira
Dirce Elizabeth Bhllani
Lia Gilda vírtuoso
Ivete do Carmo Ruthes

Vera Regina Machado
Vani Rosicler Machado
Edinir Kleinschmidt
Beatriz Veronica Grossl
Marilene Konig
Vera Lucia de Souza
Irassi I. B. de Oliveira
Daluz de Andrade Romig
Araci Vieira
Hebe S. Hau Sartori
Alice Vila
Evanildes Henning
Miriam Margarida Lenzi
Marilu Bernadete"Herbst
Maria Inez Plácido
Filomena de Lima Semmer

Sergio Romeu da S�lva
Elen'ice Schmidt
Ary Ceiso Silveira
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RELAÇÃO DOS CANDIDATOS APROVADOS
ESCOLA

SUPERIOR

DE MED. VET.

LAGES

Medicina Veterinária
I

Jose Dotta
Osmi Atilio Ravanello
Sergio João Dalagnol
Ant. Rogério P. de Jesus
Aristorides T. R., de Melo
Gilberto Ivan Provenzano

Ma�oel Ti�go Vidal Ramos

Ivan Gonçalves da Silva

Mirian Henrique
Sizenando R. da Silva Net.
Edson Correa Muniz
João Maria Tschurni s;;&õi=--
Clovis Peruzolo
Salomão Romam da Silveira
Ivo Tadeu Bianchini

Pedro P. R. Sobrinho
Maria Helena dos Santos
Pedro Carlos da Silva
Cesar Augusto Ramos Muniz

Henrique F. Marinho
Elizeu Lucio Pieczarckq
Henry Antonio Carlesso

Juares Paes

Benjamin Gerlach Filho
Elizabeth Gil Alves
Mario Cesar P. de Jesus
Bertoldo Eduardo -Sell�
Reinaldo Paim B. Filhó
Jaime Sebastião Macedo
Sandra Sandin Gerlach
Romeu Alves Dias
Leila Ap. Hasse Furtado

Pedro Ernesto Rosar
Ronaldo Klitzke
pedro Cesar da Silva
Amalia R. Olmo Pazzinatto
Pedro Flores Filho
Ce�ar T. Pereira de Jesus
Lucia padilha de Arruda
Helio Antonio de Souza

ENGENHARIA

JOINVILLE'
Eng. Eletr. e

Telecomunicações

Angelo R. Busch Ziliotto
Evandro Prox
Carlheinz Seifert
Herold Walter Weiss
Magno.Claudemir Saltore
Rubens Costa
Ronaldo Derksen
Edson Roberto Slongo
Igor Hagemann
Oscar Doelle
Fernando Toledo Krukoski
Hamilton Weingraber
Rui de Oliveira
Josue Jorge Joly
Antonio J. X. Migliari
Waldir Amante Filho
Marcelo Jbsé Dudeque
Adhemar Tavares V. Filho
Mauricio José MuLler
Carlos Alberto Moritz
Luis Wildner da Fonseca
Urialdo Edgar Nunes Moraes
Osmir Antonio da Silva
Cesar Augusto Reich

Nauro Martins Pinho
Sergio Gielow
Sinesio Tenfen
Edson Luis Knabben
Paulo Ricetti Skronski
Horacio Soter Correa �

Eng. Mec. e de Operação

Valfredo Halla
Laercio Hardt
Fernando Christoffel
Fernando Aquino Costa

Douglas Hansson
Carlos Eduardo Hahn
Carlos G. pfau Lenz
Orlando Rodi Filho
Roberto Krelling
Henrique L. Kielwagen
Osny do Amaral Filho
José H. G. Fernandes
Mareio Petermann " ..

La�rcio Brammer
Hercilio Kasten

Antonio Paulo Borges
Marcos L. Schlickmann·
Paulo R.Flores de Souza
Munir Haddad Baruki
Antonio Maia Junior
Natal Catafesta
Roberto Piazera
Carlos Roberto Stachon
Jaime Luiz Fernandes
Claudio Aurelio' Fagundes
Omar Briesemeister
Janio Dinarte Koch
Amadeu F.M. da Luz
Silvio A. Bertolotto
Gilson Concer

I

ESCOLA

·SUPERIOR ED.

FÍSICA
Feminino

Elza C. Machado
Mary S. Thiesen
Odete Aparecida Muniz

-

Marilda Joana Dal Bo
Maria T. Cripa Ribeiro
Amelia Pereira Bossle
Ana T. Correa

Yeda, dos Santos Regis
Mariza de Matos
Maria Helena Marchi·'-
'Marion Espindola
Maria T. Wilhelm
Denise Salzano Freitas
Marli Lucia Lisboa
Mara Regina da Silva
Marilene Bunn Santos
Maria F. Barreto
Maria Carmen Blatt
Neiva Maria de Abreu
Elizabeth Aguiar
Yvelis� C. Ouriqu�s
Maria Helena Milani
Anamaria Locks Feubak
Jeanne Kieling
Carmen Sonia Rz�tki

Masculino

Sebastião Lopes de Melo
Norberto Staub

Sergio J. Silvestrin
Almir José G�l

Ademir José Gava
Tadeu Tartare
Glair José Almeida
Milton C.Della Giustina
Ademir Valdir Batista
Rudi Rodolfo Diem
Vanio Martins de Fari.a
Ademar Silva
Jonilton N. Kuntze
Volnei Carlos Nunes
Claudio S. Agostinho
José Tadeu Bruggemann
Sergio Vieira Filho
José Broering
Itamar da Silva
Ademar Boing
Ademar Bastos
Hamilton Wiqgers
Marino Tessari

Jorge Barao Filho
Ademir A. Koerich

Valceli João Luciano
Zinaldo José Ghisi
Dejair de Assis Borges
Arno José PampLona
José Spricigo
Nilza S. Cathcart
Edmundo Comelli
Joe Paim Hoffmann
Irineu Karasiak
Carlos A. Bonatelli
Luiz Pucini Vieira
Sylvia Maria àe Souza

FAC. DE

EDUÇAÇAO
Pedagogia

Leoni Alves Pe re í.r-a
Lenir T. M. Amorim
Marilena Lentz
Lia Leal Gonçalves
Luiz G. de Souza
Luiz Antonio Cardoso
Antonio Bitencodrt F9

Margareth Maes 'Savas
Jaime Miranda
Ademir Anton
Fredolino A. David
Maria L. N,.· Schu:tz
Bernardete B. Sada
Elizabete 'Faraco Duarte
Jairo Amaral
Otilia Matias Eger
Anita Guiomar Brito
Antonio Curcio
Zeferino Sabino Silveira
José A. dos Santos
Berenice H. de· Oliveira
Rosita R. Althoff
Celia T. Scherer
Elisabeth H. Coelho
Aldaney F. Pereira
Milton J. de Espindola
Marhuska Polli Mendes
Rosemir T. Silva
Maria G. Gutterres,
Silvana Mendonça Lima
Geraldo João Salvador
.Naide Lara Costa
Raul Silva Junior
Ivonete H. Westphal
Glaucimari S�lva
Celestina Bittencourt
Antonio C. Prazeres
Maria José Bonatelli
Elizabeth Maria Dadam
Ondivaldo Silva

ESAG
Administração

r
Laercio Aniceto Silva
Roberto M. Wolowski
Edson Luiz da Silva
Luiz F. Lima Beltrão
Batista Pacheco Pereira
Hans Alperstedt
Marcondes M. da Silva
Ernesto H. Ballstaedt
Paulá Ricardo Hinnig
Luiz J. Berretta
Nelson Albino Pereirã
Lauro Rubens Fugil
Leonar Dallagnbl
José Nazareno Rosa
Luiz Jacinto Ramos
Ernani Carioni
Josué Lemos Roussenq
Maria M. Simas
Osmar Luiz Becher
Mario Gakiya
Eduardo Silva Neto
Veronica DalI ·Orto Mel10
Paulo Afonso Elbert

.

Marilise Krueger
Ruth Maria Ribeiro
Jeannette R. Cunha
Donizetti Rodrigues
João E. Di Pietro
Vera Lucia Fregonese
Ivann Krebs Montenegro
Osmar Peixer Filho
Rbsangela T. Rosa
Archimedes N. Filho

APESAR DE SERMOS O PRIMEIRO PROJETO APROVADO PELO FUNDESC E UM DOS PRIMEIROS,

,

A COMEÇAR A OPERAR, 50 AGORA ESTAMOS INAUGURANDO NOSSO PRIMEIRO PROJETO INDUSTRIAL.

E QUE NOS ENVOLVEMOS TANTO COM O TRABALHO QUE JA
ESTAVAMOS ESQUECENDO DESTE PEqUENO DETALHE.

Durante a período de implantação
assinamos contratos, pára a construção de 40
embarcações em aço, com clientes brasileiros que
vão de companhias pesqueiras catarinenses, da
Guanabara, do Rio Grande do Sul, do Estado do
Rio e de Sôo Paulo até à Marinha de Guerra.
E strangeiras, como a Continental Seafoods de Néw
Jersey, dona de uma das maiores frotas pesqueiras
do mundo.

Recebemos visitas importantes como do
Yice-Pre s i de nte da República, Ministro da
Fazenda, Ministro da Agricultura, Governador do
Estada, Secretários de Estado e estudantes de
toda. as partes do País.

Construímos 6.400 metros quadrados de obra
civil correspondentes ao nosso primeiro projeto.

Empregamos diretamente 162 pes soas e

indiretamente 484.
Dia 16 entregamos à Interpesca O sétimo e

oitavo pesqueiros construídos antes dá
inauguração. Nesse mesmo dia a nossa doca
elevadora começou a operar, isso nas deixa muito
orgulhosos porque a patente de construção é da

Ebrasa. E esta doca é a primeira G começar a

'

operar no Pa í s .

Agora iniciaremos as obras de ampliação que
darão maior rapidez às entreqcs e diversificação'
na nossa linha de produção.

Como você vê, fazendo isso em apenas dois
anos é compreen s í vel um pequeno esqueci mento.

Diante deste evento, apresentamos às
autoridades constituídas, Governo do Estado,
através do FUNDESC, aos acionistas, clientes,
fornecedores, amigos e colaboradores o nosso

sincero muito obrigado.

�:>EBRASA
EMPRÊSA-BRASILEIRA DE
CONSTRUÇÃO NAVAL S.A.
Km. 112 da SR 101 - Bairro Salseiros ' Itajaí . SC
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SIGA ESTASETA.'
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMElJI)R

\ FINANCIAMENTO EA
MEUtOR GARANTIA.

Departamento deVeículos Usados
. do seu Concessionário de 0uaIidade

\
,

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
.

,

VOLKS 1500 - BRANCO LOTUS 1971
VOLKS 1600 - BRANCO LOTUS 1969
FORD CORCEL - VERMELHO C!VINIL PRETO 1969
/DODGE DART- BRANCO C!VINIL·PRETO. 1970

COMÉRCIO DE

�'AUTOMOVElS
.

Corcel Cupê Luxo OK:- Az�1 Regata ...•.................... .: 1974
.

Corcel Cupê Luxo __:Vermelho Cadmiun OK 1974
Corcel Cupê STD - Vermelho Cadmiun OK 1974
Maverick Sup. Luxo - Bronze Metálico OK 1974,
Maverick - Cinza Metálico 1.974
Corcel GT.- Azul Colonial 197·3
Corcel Cu pê STD - Amarelo Tarumã 1972

.

Corcel Cupê Luxo - Azul Claro: : 1969

Opala Cupê Especial - Vermelho Formula OK 1974

Opala Cupê Especial -:- Marron Cajú OK 1974
Cheitette - RosaPantera OK � 1974

Opala Cupê Especial - Azul Claro , 1972

Opala 4 portas - Marron Metálico , 1972.
Opala 4 portas - Escarlat l973

Fuscão -'-: Azul Safari OK
i

1974
Variant > Verde Folha : 1972
Variant - Azul Diamante : : 1972·

POSSUlMOS.cARROS 'ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 63.12

Florianópolis.

r CREAÇÕES SERGER-IND. E COM.
DE ROUPAS LTDA.

CAMISAS .PARA HOMENS

VÁRIOS MODELOS E PADRÕES.

VENDAS PARA O COMÉRCIO·

FÁBRICA E lOJA -

�ua Felipe Schmidt. 21 - 1 ,9 AndaryFPOUS S.C.

OPALA VÁRIAS COFIES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES . 1974
,DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974

. GALAXIE LANDAU 1973
DODGE CHARGE R

. 1971
VARIA,NT 1972
TL 1.600 • . . . . 1971
LANCHAS FIBRA DE' VIDRO VÁRIOS MODELOS FINAN·
'C'IAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES

N�O FECHAMOS PA� ALMOÇO
COMERCIO DE AUTOMOVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

GATAo AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

NÃO ESQUEÇA - QlIE'RENDO VENDER SEU
CÁRRO COMPR�MOS À VISTA E PAGAMOS O
MELHOR PREÇO DA PRAÇA.

C. RAMOS S.A.
VflCULOS NOVOS

Possu.fmos todatinha vw nas diversas. co.
res 74

. ;'
REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE ICU LOS USADOS

TL - Azul Diamante -

1.300 - Verde Hi ppie
1.300- Vermelho Montana
1.500 - .Arnarefo Safari
Variant _. Marrom
'1.300 - Bege

1.972
1.970
1.971
1.972
1.972
1.968

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1,.600. 'novos ou

recondicionados à base de-troca

FINANCIAMOS SEU VE(CULO ATÉ 40 MESES

,

Vorisa
DEPARTAMENTO DE VEíCULOS USADOS
Rua Santos Saraiva. Fones: 63-45,ij3-51 e 64-51
COMPRA-VENDE· TROCA-FINANCIA
VEíCULOS SELECIONADOS, REVISADOS E
mUlPADOS.

i

Galaxie 500 sedan, mec., cinza e preto 1968
Galaxie 500 sedan, mec., verde 1967
Corcel G.T .• verde epreto 1970
Corcel G. T. branco e preto 1969
Corcel cupê luxo, verde ' 1971
Corcel cupê luxo, branco e preto . 1969
Corcel sedan tuxo, turquesa real. . 197.1 :

Corcel sedan luxo, vermelho , 1971
Corcel sedan luxo, marrom . . 1970
Corcel sedan luxo, azul claro .. 1970
Corcel belina, vermelha .1971
Corcel belina, vermelha . 1970

Volks 1500 sedan, laranja monza

Volks 1300 sedan, vermelho ..

Vai ks 1300 sedan, verde caribe
Vai ks 1300 sedan, branco polar
Volks 1200 sedan, vermelho ..

Voiks T.L., azul pavão '. , ...

Volks karmann·ghia T.C., vermelho

.1972
· 197'
.1968
. 1968
.1963
· 1971
.1970

DKW vemaget, gelo
DKW vemaget, qel o

.1965

.1960

Rural willvs, 4x2 azul e branco
Rural willys, 4x4, verde e branco

. Aero willys, amarelo claro

.1972

.1971
,1965

F-l00, marrom . .

F-l00, marrom ..

F-350, verde icarai

.1958
· .1965
.1970

AUTO VIAÇAO S. CRISTOvAO SIA
l-

HORÁRIOS DE ÔNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA -

BALNEÁRIO
.'

. DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8.30 - 9,30 .:_ 10,30 -

. 11,30 - 12.30 - 13.30 - 14,30 - 15,30 - 16.30 - 17.30-
18.30''':'' 19,30 - 20,30 - 22,30.
Com partidas simultâneas
Criciúrna e- Balneário
Balneário - Criciúma
AOS DOMI NGOS E FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

r------------------------------------------".---,

EMPRESA AREIAS BIGUAÇÚ LTDA.

Estrada Ires Riachos - Biguaçú
Possue para pronta entrega, MEIA AREIA

PARA TRAÇO e AREIA PAR4 REBOCO.

Informações ii rua Padre Roma, 17.

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOT'AS E
PROTESTOS EM ,GERAL

.

EDITAL
'

Pelo presente Edital, fica intimado. para pagar dentro do prazo.
legal, o Título que se acha para protesto a Sra. IVONE·CORREIA.

Fpolis, 10 de janeiro de 1974
OFICIAL MAI,OR

CERTI FICADO .EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade da Motoneta marca

Xispa, aho 1972, cor azul, motor 150Al0930, pertencente ao sr.

Nilton Luiz Schwitzer.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Hebilitacão, cateqor ia

Amador. pertencente ao sr. Antonio Roberto da Silva.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

DKW. ano 1965. motor SV-059691, placas PH-0076. pertencente
ao Sr. Lázaro Garbelotto.

'

CERTI FICADO E�TRAVIADO
Foi perdido o Certificado. de Prh�riedade do veículo marca

Volkswagen, ano 1970, motor BF-399.8�5. chassis no. B-733.499,
�placas CL-00�2, pertencente ao sr. José Joaquim Sant'Ana.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veícu lo marca

Volkswagen, ano 1969, chassis B.9-569657, motor no.

BF-239160, pertencente ao sr, Emmanuel Alves de Mello.

GERENTE ADMINISTRATIVO

FINANCEI.RO
Firma Construtora com sede e escritório

central nesta Capital, procura para admissão

imediata, elemento com experiência em gerên
cia de escritório e em administração financei
ra, Este elemento atuará diretamente com o

Presidente da Empresa na condição de Geren

te Administrativo - Financeiro.
A firma oferece excelentes condições sala

riais e de progresso profissional. .

Os interessados deverão enviar carta e cur

riçulum irelusive pretensão salarial para caixa

postal139 -- até o dia 22 próximo.
Guardar-se-á absoluto sigilo.

VENDEDORES
Precisa-se de vendedores com experiência

no setor de Alimentação e produtos Frigorifi
cados.
Oferecemos:

Salário fixo mais com issões. Tratar no escritó
rio da SADIA, à Av. Mauro Ramos no. 59, no
dia 15/01/74 das 8,00 às 12,00 e das 14,OOàs
16,00. horas.

PRECISAMOS
Um COBRADOR, quite como serviço militar.
Uma moça pI AUXILIAR DE ESCRITÓRIO, maior de

idade. datilógrafa e com boa caligrafia.
.

.

Os interessados .deverão tratar na F irrna André Mayko.t &
Cia. à rua Dr. Fulvio Aducci, 1117 - Estreito.

ALUGU�IS:
Residências de 200,00 - 450,00 e 600.00 mensais

Apartamento de 500,00 mensal
Sala Comercial de 350,00 mensal

EM TUBARAo
EOI F(CIO CLÁUDIA - ag;m chegou a oportunidade de

você morar no centro. da Cidade; em apartamento com três
'quartos, sala. cozinha, -dois WC, área de serviço, quarto de .

empregada e garagem, sendo financiado' até 240 meses. Cons

·trução em 6timo acabamento executada por-pessoas de gaba-'
rito que .desejarn o. seu conforto e o. de sua fam ília. E tem

mais, você já ficará conhecendo os seus vizlnhos. pois 70% do
"EDI FrCIO CLÁUDIA" jáestá vendido;

..

Temes três casas para vender em locais diferentes podendo as

mesmas serem financiadas até 120 meses.

Compramos casas -'de preferência perto do Centro.

Terrenos de morro ou lombada em' nossa Cidade são poucos,

porém temos. no morro do Loteamento Catedral lotes à
..

verida, em 36 meses, sem juros e preço fixo;
Após o Colégio Dehon e arredores possu fmos lotes no Parque
da Boa Vista, em 36 meses, semjuros e preço fixo,'
Além disso ainda temos: 2 lotes pr6ximo do Centro, 2.lotes
fia Vila Moema, 1 em Oficinas na rua Principal e em outros

locais de sua preferência.

Alugar casas, apartamentos ou salas, selecionar inquilinos;
.contratar oferecer garantias e dar tranqu ilidade a você que é

proprietário é a nossa função. Portanto se V.Sa. deseja com-

prar, vender .ou aluqar seu imóvel procure-nos.
.

Predibens Imobiliária Ltda.
R'ua São Manoel ao lado do Cine.Vit6ria
Fone 1.042 - Tubarão.

Responsável. emparte, pelo desenvolvimento da Cidade Azul.

Predibens Imobiliária Ltda
. _ Rua' São Manoel ao.lado do .Cine Vitória
Fone.l 042 - Tubarão.

MISSA DE 7º DIA

A família de.PAULO NAZARENO AMAN- .

TE, ainda consternada com o seu falecimento,
convida parentes e amigos para a missa de 70.

dia que mandarão celebrar no próximo dia 11

( sexta-feira), .às 18 horas, na Capela do Colé-
". gio Catarinense.

.

Desde já agradece.m o comparecimento a es-

.

te ato de fé criS� /

AGRADECIMENTO .E' CONVITE
PARA MISSA

OS FAMILIARES DE cuvr» GONÇALc
VES FAI"SCA AGRADECEM SENSIBILIZA

DOS A TODOS OS QUE LHES TROUXE-'

RAM O CONFORTO DE SUA PRESENÇA.
ENVIARAM FLORES E' MENSAGENS DE.'

PESAR, PÔR OCASIÃO DO FALECIMENTO
DE SUA INESQU'ECIVEL MÃE, SOGRA E

AVÓ E CONVIDAM PARA AMISSA EM SU
FRÃGIO DE SUA ALMÁ, QUE SERÃ CELE
BRADA ÀS 19,00 HORAS DO DIA 11 DE
JAN E I RO CORFlENTE, SEXTA-FEIRA,
NA IGREJA MATRIZ NOSSA SENHORA
DA BOA VIAGEM, EM SACO DOS LlMOES,
NESTA CAPITAL.

ANTECIPADAMENTE, AGRADECEM A

TODOS QUE COMPARECERAM A ESTE
ATO DE FI: CRISTÃ.

1:-1
" )

.

SI. Brognoli Imàveis
.

ADMINISTRAÇÃO E VENDAS

VENDE
- 595, Casa de Alvenaria - Rua Tavares Sobrinho - Itaguacu
- 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, terreno com 376m2'-
Cr$ 65.000,00.
-635. Casa de Praia - Sto. Antônio de Lisboa - terreno com
366,00m2 - Ótima Localização - Cr$ 30.000.00. .

- 643, Casa de Madeira - Rua Afonso Pena - 4 quartos,
sala, copa. cozinha. banheiro, garagem terreno com
4.472,00m2 - Cr$ 60.000,00.

•
. .

- Casa de Alvenaria com 180.00m2 - Rua Miguel Daux _

Coqueiros - Cr$ 180.000,00.
- Casa Mista - Rua Bento Agdo Vieira - Barreiros -' 3
quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem S/Habite-se _

Cr$ 37.000.00.
- 639, Terreno à Rua Gaspar Outra - área de 925,00m2 - 3
casas de madeiras e 1 alvenaria - Cr$ 280.00.0,0.0 .

- 639 - Terreno em Bom Abrigo - Rua Teófilo de Almeida
- 4.335ni2 - Cr$ 36.000,00.
- Terreno com 378,00m2 - próx imo à praia - frente mura.
da - 18,00 m de frente por 21 m de fu ndos Rua Concórdia _

Cr$ 50.000,00.

ALUGA
- Rua José Cândido da Silva no. 500 - 3 quartos, 2 salas,
·c·opa, coz inha, banheiro. entrada para carro.'

.

- Rua !"ugênio Portela no. 21 - 3 quartos, sala, cozinha, .

banheiro e garagem.
.

- Rua Av. Atlântica no. 71'0 - 2 quartos, sala, copa, cozinha,
banheiro, garagem, área de serviço.
- Praia da Tapera da Base Aérea - Casa Mista mobiliada - 3
quartos. sala. côpa, cozinha, banheiro r . garagem .

- Rua Silva Jardim no. 59 - 5 quartos, sa�, copa, cozinha, 3
banheiros, lavanderia com banheiro; quarto de empregada,
garagem, dispensa, telefone.
- Rua Menino Deus no. 15 - alvenaria - 3 quartos, sala,
copa, cozinha, banheiro. área de 'serviço e quintal.
- Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - Apto. 1.304- 3.
quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de serviço e sani
tário para ernpreqada completo (dependência) acabamento de
luxo.

-;- Local apropriado depósito - oficina mecânica - lataria e

pintura' - pequena indústria, etc. - área útil 170 00m2 -

.

Aluguel Cr$ 800,00.
. ,

Rua José Cândido da Silva no. 712 - Continente
Rua Nunes Machado no. 17 - 10. andar - Ilha
Sede Própria e Estacionamento 'para Clientes
Vende eAluqa em qualquer parte da 'Cidade
Fones 6462 - 6616 - CRCI 1950

BONITA RESIDÊNCIA
Vendemos pertinho da M. RImos e dei centro. ótima resi-

.

dência, c/linda vista. garagem, livinq, sala-jantar, 4 dorrnitó
rios, 2 banheiros, cozinha, lavanderia, dependência de criada,
etc. ÔTIMO NEGÓCIO: Cr$ 160.000,00 - cl 80.000.00 da
entrada e saldo a combinar. URGENTISS·IMO. Tr. R. João
Pinto 21 - 30. andar.

Vende-se Casa
Situada na Rua Vereador Maria Pires - Campinas

três quartos, dois banhéiros, cozinha, copa, Sala de visita, dep.
de empregada, duas garagens e área de serviço etc.

.

Sem habites. Tratar com o Sr. Antonio no Escritório, na rua
Di'b Cherem no. 5':_ Capoeiras perto posto Ipiranga.

CASA OU APARTAMENTO
Necessito alugar urgentemente casa ou epartamento para o

período de 15 a 30 de janeiro. De preferência situado em

Praia.
Tratar com sr, Geraldo pelo tone 4533.

APARTAMENTO ALUGA-SE
Aluga-se o apartamento no. 9.05 do Ed. Arthur com de

pendências de empregada e garagem, situado à rua Felipe
Schm idt, 109.

Tratar pelo fone 3296.

Apa__rtamento no Edifício Cidade de Florianópolis. em
frente ao Cine Ritz. Tratar pelos fones 35-80 e 65-52.

CASA NA LAGOA
ÂlUGA-SE

Ótima residência na La!ioa da Conceição, toda mo

biliada, com '5 quartos, sala, cozinha, banheiro]. dis
pensa. Água encanada e luz. Tratar n� I�OBILI�RIA
SANTÀ CLARA LTOA., Rua Dr. FulVIO Aducc], :10.

\
922, fone 6257 - Cr$ 1.500,00 mensais..

ORAÇÃO AO DIVINO ESP(RITO SANTO

Espírito Santo. Tu que me esclareces tudo, que
iluminas todos os caminhos para que eu atinja meu

ideal. Tu que me dás o dom Divino de perdoar e

esqúecer o mal que me fazem, que em todos os ins
tantes de minha vida estás comigo, quero neste curto

diálogo agradecer por tudo e confirmar uma vez que
não quero separar-me de ti. Por maior que seja .3 ilu

são material, não será o mínimo de vontade ejue sinto

de um dia estar contigo e todos os meus irmãos na

glória perpétua.
(A pessoa deverá fazer 3 dias seguidos, sem fazer o

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça por

mais difícil que seja. Publicar assim que receber a

graça). M.A.S.O.
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I ,O bujão de gás é

.,

objeto raro nos

bairros longínquos,

A Secretaria de Obras da
Prefeitura iniciou esta semana

um programa de limpeza urba
na, contando com a colabora

ção de 54 operários munici

pais, v indos das Intendências
do Interior da Ilha. Os traba
íhos que se prorrogarão até a

próxima semana, estão sendo
coordenados pela' Divisão de

Serviços PÚblicos e fiscalizados
pelos Intendentes de Pântano
do Sul, Santo Antônio e Rio
Vermelho. Segundo informa

ções do Secretário Mário Cézar
Campos, nesta primeira etapa
serão limpas 111 ruas do cen

tro da cidade e posteriormen
te, o mesmo trabalho será fei
to nas ruas do Estreito, in
cluindo os bairros de Coquei
ros e Capoeiras.

Segundo o Secretário, não
existe, mão de obra ociosa nas

Intendências, mas o recruta

mento dos operários das diver
sas localidades foi necessário,
lIOis os operários que á Prefei
,.tura dispõe, não suficientes
para fazer a limpeza das ruas ti
a coleta diária de lixo ao mes

mo tempo. Os trabalhos que
estão sendo executados consis
tem na capin�em e colocação
de herbicidas nas ruas da cida
de, além <te limpeza de valas e

varreçâo, Segundo se infor
mou, esses trabalhos serão fei
tos periodicamente.

A Divisão de Serviços Ur
banos possui um total de ,95
operários, dos quais 30 fazem
a coleta de lixo à noite, dez
participam da limpeza de valas
e capinação, 30 na varreção e

mais cinco os acompanham
com carrinhos de mão. Os 20
restantes fazem a varreção das
ruas da cidade durante o dia e

geralmente são postos em ser

viço, de acordo com as necessi
dades. O Secretário Mário Cê- '

zar Campos tem planos para
reestru turar a Divisão de Servi
ços �úblicos e ampliar o núme
ro de ruas para a coleta de
líxc,

C0NCIENTIZAÇÃO
.

Já há algum tempo, a Pre
feitura decidiu que o volume
de lixo recolhido em Floríanô
polis diariamente-não possibili
ta a instalação de equipamen
tos para sua industrialização.
Os 160 metros cúbicos recolhi- �

dos diariamente, são muito po
ucos, para que alguma empresa
particular se interesse em in
dustrializá-lo. Segundo estatfs- .

ticas da Secretaria de Obras,
no verão aumenta o volume de
lixo recolhido, ao pas,so que
no inverno e em determinadas

épocas, esse volume é sensível
·mente reduzido.

Mesmo considerando a va

riação no volume de lixo da
cidade conforme as-estações e

festas anuais, na realidade esse
volume poderia ser' sensivel
mente aumentado, se os cami
nhões passassem em todas as

ruas dos bairros de Florianó
polis, o que atualmente não
acontece. Grande parte da po
pulação dos bairros está acos

tumada ainda ao sistema anti

go de livrar-se do lixo das resi
dências. O sistema adotado

aqui, em nada difere das cida
des interioranas, onde geral
mente é feito um pequeno
monturo no fundo do quintal
e ali são colocados toda a sorte.
da detritos.

.

Segundo o Secretário Má
rio Cézar Campos, mesmo com

aiampliação dos serviços de co

leta de lixo, será necessária
uma ampla campanha de escla
recimento público, para queos
moradores se conscientizem

para a .necessidade de colocar
o lixo em frente as residências.
O Secretário foi mais além,
explicando que este problema
não é apenas da Prefeitura, a

qual tem por obrigação dar
condições técnicas para o reco
Ihimento do lixo, mas também'
da Saúde Pública que 'tem o

dever de fazer com que os mo

radores acabem com os mon

turos no fundo do quintal,
uma vez que tal atitude pode .

, prejudicar a saúde.
SACOS PLÁSTICOS

Ainda na administração
passada, era pensamento da
Secretaria fazer com que a po
pulação da Capital passasse a

usar sacos plásticos, para reco

lher o lixo diário. Segundo o

Secretário Mário Cézar Cam-
,

pos, a idéia persiste, mas have
rá a necessidade de uma nova

campanha de esclarecimento,
para mostrar as vantagens do
uso desses sacos em benefício
da higiêne,

f 'Cidade

"

Taxa Rodoviária Unica
em novo formulário

exige mais documentos

para emplacar veículos

I

)

Na Coloninha há entrepostos provisórios para suprir o fornecimento falho.

CARNÊS
A Secretaria de Finanças

da .Prefeitura está procedendo
estudos, para apurar as irregu
laridades cometidas nos camês
do Imposto Predial e Territo
rial Urbano, taxas de serviços
urbanos e coleta de lixo, no

sentido de encontrar a solução
para por em dia os cofres pú-

'

blicos. Os problemas surgidos
foram de grande monta, a pon
to de impedir que a Prefeitura
encontrasse uma solução a cur

to prazo, tendo como resulta
do o acúmulo do débito de

parte dos contribuintes desde

parte dos problemas 'com os

carnês continuarão a ocorrer

no presente exercício, até que
o cadastro seja totalmente re

gularizado.

A Secretaria montou uma
equipe para atender os contri
buintes que tiverem consta

tado 'irregularidades rio lança
mento ou no cálculo do im

posto, bem como aqueles que
I

não encontraram os carnês na

rede bancária. Os contribuin
tes deverão se dirigir à Avenida
Hercílio Luz, no. 137, para

regularizar os seus carnês.

onde custa mais caro
Apesar de Cr$ 2,44 mais caro - até o dia 31 de

dezembro custava Cr$ 17,48 e hoje é vendido por Cr $
19,92 - o bujão de gás de cozinha continua raro em

alguns bairros, o que está determinando sua

comercialização por parte de armazéns, ao preço de até

três,cruzeiros a mais por unidade.
, E que a crise no abastecimento, que repercutiu em

Florianópolis e principais cidades do Estado
imediatamente depois do Natal e que prolongou-se até o'

dia 5 deste mês, ainda não foi completamente resolvida,
fazendo com que os caminhões encarregados da "entrega
automática" distribuam o produto apenas nos bairros
mais populosos.

VENDA PARALELA
E para compensar a ausência dos caminhões de

entrega, que anteriormente compareciam periodicamente
a cada 21 dias, no bairro da Coloninha diversos armazéns

organizaram-se em entrepostos provisórios para o

fornecimento do gás. Na Servidão Buechener ,esburacada
e tortuosa viela daquele bairro, um armazem reuniu

quase duas dezenas de bujões e por conta própria tratou
de reabastecer as residências da região.

Conforme disse a proprietária do estabelecimento, os
preços cobrados por um bujão, se superam, em três
cruzeiros o preço de tabela, por outro lado

,apresentanrse como única solução para trocar os bujões
vazios, E acrescentou ainda uma segunda vantagem:'os

freguezes que não podem pagar integralmente o preço do

produto, Cr$ 23,00, incluídas as despesas com o

transporte -r-- costumam "pendurar" na caderneta o

saldo, como se tratasse o gás Ide uma mercadoria comum.
'o posto Heliogás de Capoeiras, que abastece a maior

parte das residências de Campinas, Capoeiras e

Coloninha , tem . quatro caminhões de entrega,
atualmente dedicados a comercialização do gás nos locais
mais próximos do centro da cidade. Segundo declararam
alguns funcionários, a situação do gás apenas agora está
começando a normalizar, fato que impediu nos dez

primeiros dias do mês que, a distribuição se fizesse
normalmente. Aquele posto abastece grande parte das
casas de Coloninha, onde já se manifestou o nascimento
de um precário mercado paralelo para a venda do gás, e
regula a entrega para cada 21 dias.

Começa aOperacão-limpeza

Udesc dá
seu' trote

sem excessos,
mas com chope

o trote da Udesc este ano

foi mais "comportado" e
contido. Houve muita

alegria e o tradicional

corte de cabelos. Mas
os excessos foram

evitados, a não ser o chope,
que correu à vontade.

, '

o 160" distrito do Departamento de
Estradas de Rodagem de Santa Catarina em

convênio com os Correios e Telégrafos,
iniciou no fim da semana passada' a
distribuição das guias da Taxa Rodoviária
Unica para 1974. Todos os formulários re

ferentes a carros com final 1, que tem pra
zo para pagamento até o dia 30,já estão na

ECT.
Espera o DNER que todos os proprietá

rios desses veículos recebam suas guias em
casa até dia 20. Os que não as receberem
a té aquela data devem procurar o Detran,
onde haverá exemplares a disposição dos
interessados. O atraso no pagamento da
TRU importará em multa de um salário
mínimo.

EXPLICAÇÕES
A guia é distribuída sem folhete explica

tivo sobre seu preenchimento, nos moldes
de folhete do imposto de renda. Para Santa
Catarina a guia tem espaços inteiramente
em branco para que os proprietários de car

ros os preencham à máquina ou em letra de

imprensa. Depois de completar os claros, o
proprietário deve dirigir-se a uma, agência

bancária autorizada para fazer o pagamen
to.

O contribuinte receberá 'de volta no'
banco duas partes do formulário: uma com

autenticação da agência bancária, é o com

povante do pagamento e deve ser conser

vada pelo proprietário; a outra, maior, com
informações sobre o cavo e proprietário,
tem que ser entregue ao Departamento de'
Trânsito, na hora do novo emplacamento..
Ela se destina ao Cadastro de Veículos e

proprietários. _

FISCALIZAÇAO -:

Os postos de. vistoria do Departamento
de Trânsito só entregarão plaquetas de'
1974 aos carros que estiverem inteiramente

regularizados: multas e Taxa Rodoviária
Única pagos e normas técnicas exigidas por
lei. A plaqueta deste ano terá uma nova

inscrição, em substituição ao símbolo do

Projeto Catarinense de Desenvolvimento.
. Com relação a Taxa Rodoviária Única,
os interessados que se Jefrontarem com ',}}
dificuldades poderão recorrer ao Detran;:
no Estreito para esclarecer dúvidas refe

rentes, ao preenchimento do folheto.
,

ção de Joinville; no terceiro

lugar classificou-se o candidato
Roberto Makiolke Wolowski
do curso de Administração da

Esag.
-Contrariando o que era fei

to pelos veteranos dos anos an

teriores, os 120 classificados
das três unidades da Capital,
Esag, Faculdade de Educação
e Escola Superior de Educação
Física, somente participaram'
de uma chopada no páteo da
Faculdade de Educação. Em
bora as autoridades universitá
rias não criassem nenhum im

passe quanto à sua realização,
o Diretório Acadêmico da Fa�
culdade de Educação resolveu

suspender qualquer outra ativi

dade, restringindo ao choppe
"e umas passadelas de tiÍl ta e

cortes de cabelo" diz 'Rogério,
encarregado da chopada.

�s Renovação Primeiro Aquisição Mudança Compra Somente Baixa
da Emplaca- de de com Troca Alterações de

D Licença menta, Veículo Placa de Placa de Dados Veículo

Carteira de Identidade X X X X X X X

Documento TRU Anterior, Devida-
X

mente Quitado
X X X X X

Certificado de Registro do Vefculo X X X X X X

Seguro Obrigatório de Hesponsabiti- X X X X X X 'X
d-rde Civil

Carteira de Habilitação
/

X X X X X X X

Documento Comprovador de Domi- X X X X X X X
.ctno ou Residência

Cartão de Inscrição no CP F ou CGC X X X X X X X

Nota Fiscal de Compra ou Documen-
X

to de Importação
Nota Fiscal de Compra ou Reemo de

X X
Compra
Certidão de Nada Consta do Órgão de X X
Trânsito do Municfpio Anterior

Documento que Comprove a Altera- X
ção, conforme o caso �

Atestado Policial que Comprove o

Motivo da Baixa
X

Mulher bonita engraxa o

sapato toda a semana

e tem abatimento de Cr$ 1,_00
uma mulher jovem engraxando os sapatos
na praça XV. -,
Segundo disse Osmarino Juvenal Caeta

no, que trabalhou dez anos no Rio de
Janeiro como padeiro e só renunciou a an

tiga profissão aqui em Florianópolis porque
"o salário não compensa", invariavelmente
todas as segundas-feiras, por volta das 11
horas, uma moça,jovem e bonita chega pela
rua Tiradentes e senta-se na sua cadeira de

engraxate.

Agil e desembaraçadamente, uma bela
mulher 'de 19 anos subiu numa engraxataria
da praça XV de Novembro, a poucos me

tros da figueira e defronte ao Beíra Mar e

depois sentou-se na cadeirinha verde. Em

'seguida indicou os sapatos pretos com

saltos de 15 cm. ao engraxate Osmarino
Juvenal Caetano, que boquiaberto e surpre
so, confundiu-se no final do trabalho e

cobrou apenas a metade do preço de
tabela: Cr$ 1,00.

Há um mês atrás, uma outra mulher

surpreendeu os circunspectos frequenta- E apesar de a cadeirinha verde ficar num
dores da "grande árvore" e começou a plano superior em relação ao banco do

engraxar sapatos. No princípio o público engraxate que está armado quase {ente ao

fez comentários, mas aos poucos a rara per- chão, a engraxada transcorre normalmente

sonagem foi engolida pela rotina diária e e sem nenhum constrangimento de lado a

fresca da figueira. E ontem, "parecendo até lado. O único problema são os passantes
que estamos no Rio", segundo o engraxate que invariavelmente soltam piadinhas, per
Osmarino, uma mulher, "bela", segundo guntam a Osmarino "se o tempo está muito
diversos testemunhos, engraxou seus sapa- quente" ou então aguardam na cadeira ao

tos em público e respondeu apertas com um lado, numa tentativa de conhecer a "bela"
sorriso os olhares surpresos dos passantes. cliente do engraxate.

TEMPOS NOVOS Isso até que num tempo um pouco,
A imagem, da mulher doméstica, e "vol- maior que para os fregueses homens a en

tada apenas para o lar" está chegando ao graxada chega ao fim, e a desconhecida
fim até mesmo em Florianópolis. Já não é 'abra a bolsa, pague apenas a metade do
raro encontrar mulheres fumando na rua e preço da tabela e misture-se com os pedes
quando é necessário, entram em bares e tres, sem que Osmarino tenha sequer tem

compram balas ou refrigerantes. Porém até po para esclarecer que o preço de .uma

ontem, pouquíssimas pessoas, tinham visto engraxada é Cr$ 2,00.

Um contingente de 54 garis se encarregará de limpar a Cidade.
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[.972, até o presente exercício.
Na busca da solução defini

tiva para o problema, a Secre
taria resolveu reestruturar a

sua Divisão de Informações
Cadastrais, que segundo se

sabe, foi a grande responsável
pelo atraso no recolhimento
dos impostos. Acreditam os

técnicos em finanças da Prefei

tura, que com a nova estrutura

será possível corrigir todos os

erros cometidos, ainda no pre
sente exercício. Apesar das

modificações que estão sendo

introduzidas, a Secretaria de

Finanças informou que grande

Em reunião realizada às 17
horas de on tem, a Comissão
Concurso Vestibular Unificado
da UDESC divulgou os nomes

dos candidatos aprovados em

todas as unidades de ensino su

perior da Capital e dó interior
do Estado. Todo trabalho de

correção, ordem de classifica

ção e perfuração dos cartões
foi realizado pela empresa de

computação Datamec de Curi
tiba.
OS PRIMEIROS' LUGARES

A própria Comissão do

Vestibular divulgou o nome

dos três primeiros candidatos
classificados por pontos. Em

primeiro lugar classificou-se
Laércio Ameceto Silva do cur

so de Administração da Esag;
em segundo lugar ficou Angelo
Ib berto Bush Ziliotto do
Curso de Engenharia de Opera-

Salto alto também merece graxa, além de um preço especial
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